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Este verano se registraron 
más incendios pero se quemó 
menos superficie que en 1992

El corte de tráfico está dañando a la
economía segoviana, según Zamarriego

En la pasada campaña contra 
incendios se registró en la pro
vincia un total de 78 incendios, 
uno más que durante el verano 
pasado.

Sin embargo, la cantidad de 
superficie afectada se ha reduci
do respecto al ejerció anterior. El 
terreno forestal que ardió el año 
pasado llegó a las 38 hectáreas, 
reduciéndose este año en una 
unidad, según el balance defini
tivo hecho público por la Conse
jería de Medio Ambiente y Or
denación del Territorio.

La mayoría de la superficie 
que ardió correspondió a terreno 
desarbolado ocupando el 87 por 
ciento de las 256 hectáreas afec
tadas.

En cuanto a las causas que 

originaron los fuegos de la pro
vincia, se desconoce en la mayo
ría de los casos, pues se estable
cen como no clasificados 32 de 
los 78 incendios registrados. Las 
negligencias humanas ocupan el 
segundo lugar, con 23 fuegos, 
los rayos originaron I4 y nueve 
han sido intencionados.

El índice de siniestrabilidad, 
que relaciona la superficie que
mada con el espacio arbolado 
total, es, junto a la de Valladolid, 
la más baja de la región autonó
mica.

La Dirección General del Me
dio Natural de la Consejería de 
Medio Ambiente de la Junta ha 
calificado los resultados de esta 
campaña de excelentes.

(Púg. 5)

“El corte de tráfico bajo el 
Acueducto está produciendo un 
daño irreparable a la economía 
segoviana", aseguró a esta Re
dacción el ex alcalde de Segovia, 
Emilio Zamarriego Monedero.

A su juicio, la medida era ne
cesaria, pero se ha llevado mal a 
cabo. “Se hicieron diferentes es
tudios de tráfico y de movilidad 
urbana enfocados a ese corte, 
que no se han tenido para nada 
en cuenta antes de la decisión 
definitiva", explicó Zamarriego.

El ex alcalde considera que 
hubiera sido precisa una planifi
cación, y. sin embargo, “se han 
ido haciendo las cosas sobre la 
marcha, con improvisaciones 
constantes, ocasionando múlti
ples trastornos tanto a los resi
dentes como a los visitantes.

Zamarriego piensa que el tu-

Zamarriego cree que el comercio ha salido perjudicado. peñ al o s a

rismo y el comercio segovianos 
han salido muy perjudicados con 
el corte, al trascender fuera de la 

ciudad la idea de que “aquí es 
imposible circular".

(Pág. 4)
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5 Detenido el 
autor de varios 
robos en 
ViHacastín.
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5 Alrededor del 
30% de los 
muertos en 
carretera no se 
contabiliza.

11 Bécker 
plantea 
acogerse a la 
cesión delIRPF.

Dicen que se financian empresas privadas cercanas al PP

12 “El 
verdadero 
enemigo del 
Pacto Social es 
•a crisis”.

Los socialistas acusan a la Junta 
de “haber perdido la vergüenza”
Los parlamentarios socialistas por Segovia en las Cortes 

de Castilla y León, han acusado hoy al Gobierno regional 
de haber “perdido la vergüenza y el sentido de la realidad" 
con los presupuestos de la Comunidad para 1994.

Fallece, víctima 
de un cáncer, 
el alcalde de 
Torrecaballeros

Siiverio de Lucas, de 60 años 
de edad, alcalde de Torrecaba
lleros, fallecía a media mañana 
de hoy , víctima de un cáncer.

De Lucas, quien fuera primer 
edil de la localidad segoviana 
desde las primeras elecciones 
democráticas luchó por el im
pulsó de la localidad.

La capilla ardiente ha sido 
instalada en el salón del plenos 
del Ayuntamiento que durante 
tantos años presidió, y permane
cerá instalada durante toda esta 
noche.

Los restos mortales de Silve- 
rio de Lucas recibirán mañana 
por la mañana sepultura en eí 
cementerio municipal de Torre- 
caballeros.

El Ayuntamiento prevé reali
zar en los próximos días un acto 
homenaje.

(Pdg. 8)

14 Los ex 
poinunistas 
Galianos dan un 
ultimátum al 
Gobierno para 
^e dimita.

Según ha dicho en confe
rencia de prensa Miguel An
gel Trapero, en estos presu
puestos crece la ayuda a em
presas privadas donde el PP 
tiene intereses.

Asimismo indicó que el PP 
de Castilla y León hace lo con
trario de lo que anuncia a nivel 
nacional y, por ejemplo, pre
senta unos presupuestos que 
son “irresponsables, despil
farradores, que no fomentan la 
inversión ni los puestos de tra
bajo y tremendamente ideoló

gicos porque financian em
presas privadas con grandes 
problemas económicos, cer
canas al PP".

“Los presupuestos 
son irresponsables, 

despilfarradores y no 
fomentan ia inversión 

niia creación de 
puestos de trabajo”

Trapero aseguró que el Go
bierno regional ha destinado 
más de I ().()()() millones de pe
setas a empresas en quiebra o 
poco rentables, que no han ge
nerado la creación de puestos 
de trabajo. “Con estos fondos 
desorbitados —dijo— se fi
nancian empresas en quiebra 
o donde tiene intereses el Par
tido Popular, como Crista- 
loyd, donde los directivos y el 
asesor jurídico son del PP. o 
ayudas desafortunadas a His- 
pano-Textil. que ha cerrado y 
no se sabe lo que ocurre. Esta 
política de transferencias a 
empresas privadas no produce 
puestos de trabajo".

(Púg. 3)
Siiverio de Lucas. peñ al o s a

M.C.D. 2022



2 OPINION EL ADELANTADO DE SEGOVIa
Martes 16 de noviembre de 1993

- Difícil colocación para los universitarios al final de sus estudios.

maletas preparadas
SATURNINO LORENZO GARCIA

“Universitarios con

El tándem 
Alberdi-Belloch

N-L ” o es infrecuente oir co
mentarios respecto a que las 
autoridades políticas estén 
empleando la universidad 
como colchón que amortigüe 
lo que sería un crecimiento 
exponencial del paro por mor 
de la incorporación de la po
blación juvenil. Hay quien 
dice que la universidad es un 
entretenimiento caro para 
muchos que no deberían estar 
allí.

Dejando al margen lo que 
pueda haber de macroecono- 
mía y de demagogia en ambas 
afirmaciones, el acceso a los 
supuestos niveles superiores 
de formación académica por 
parte de un estrato cada vez 
más amplio de la población 
no parece, en ningún caso, una 
mala noticia. Máxime mien
tras sigamos padeciendo la 
miopía social de valorar la 
dignidad del trabajo, de los 
trabajos, por no se sabe qué 
extraños raseros, y no termi
namos de entender qué signi
fica la palabra cultura, ni 
cómo se accede a ella.

Lo que parece cada vez más 
claro es que las realidades uni
versitarias y laborales no termi
nan de encontrarse. Se articulan 
medios, se crean sociedades 
bienintencionadas, pero —hoy 
por hoy— el mercado laboral 
de trabajo no cae extasiado ante 
ningún título y se miden/preci- 
san/ valoran/exigen otras cosas 
que frecuentemente no dan las 
aulas.

La titulitis sigue siendo, en 
muchas demandas de empleo, 
una condición “sine qua 
non", pero más que nada por 
no perder compelitividad res
pecto a otros candidatos.

Recientemente unos cuan
tos miles de licenciados uni
versitarios se examinaban en 
Madrid compitiendo para 
unas plazas de barrenderos 
municipales. En Barcelona se 
aglomeraban ante la demanda 
de conserjes en un hotel.

Hacer las maletas

Así están las cosas. No son 
distintas en Castilla y León. 
Nuestros universitarios, se
gún revela una encuesta rea-

1 izada por TELECYL para la 
Agencia de Noticias de Cas
tilla y León ICAL. no parecen 
desanimarse por ello. El 75% 
de los estudiantes castellano- 
leoneses esperan encontrar al
gún trabajo relacionado con 
los estudios que cursan.

Sin embargo, el 65% de 
ellos son conscientes de que 
para conseguirlo tendrán que 
hacer las maletas: el 33,6% 
piensan que en el resto de Es
paña habrá algún hueco para 
ellos; el 10% otean el panora
ma en cualquier país del ex
tranjero y el 21% están dis
puestos a desplazarse “donde 
sea”.

Menos mal que con un co
razón joven, una maleta breve 
y habituados como están a la 
emigración académica, la 
búsqueda geo-profesional se 
desdramatiza. No es una “fuga 
de cerebros”, en el sentido 
chauvinista; ni marchan a po
nerse el mundo por montera.

Nuestros universitarios 
sólo aspiran a un trabajo vin
culado a los estudios que eli
gieron e intuyen que no hay 
mucho que encontrar en el 
ámbito inmediato; así que no 
hablen de crisis coyuntural 
nuestros gobernantes, porque 
a lo que asistimos es a un 
“crack” estructural que no se 
resuelve con aspirinas.

El predecible “éxodo” di
luirá responsabilidades y 
amortiguará el dolor de me- 
ninges'de cada potestad, pero 
el panorama será el que sigue: 
el 29,6% de los casi 100.000 
universitarios de la región es
tán dispuestos a dejarse los 
nudillos llamando a la puerta 
del empleo público. Ya se 
sabe, “algo seguro y de hora
rio cómodo” en la mayoría de 
los casos, salvo privatización.

29.000 jóvenes que se deja
rán cejas y codos, para ir en 
una selección —a veces todo 
menos natural— ir rebajando 
pretensiones y sumando frus
traciones. Arquitectos exami
nándose del Estatuto de Auto
nomía; licenciados en Bellas 
Artes declamando un título al 
azar de la Constitución y un 
historiador, máster en Archi
vos, acarreando madera en la 
prueba de selección de la Di-

putación provincial.

Eterno candidato

17.000 candidatos a 230 
plazas de ordenanzas del 
Ayuntamiento de Madrid; 
junto al antiguo matadero mu
nicipal de la capital de España 
había ya alguno de nuestros 
titulados superiores. La se
gunda y última de las pegun
tas que tenían que responder 
no tiene desperdicio: “especi
fique qué persona depende del 
encargado general primero 
del servicio de asistencia in
terna y ceremonial" (El País, 
12.nov.93, última página).

Suerte han tenido las auto
ridades políticas, porque el 
64,4%, es decir la mayoría na
tural, han puesto su retina en 
otros caladeros. Son los que 
prefieren como hábitat profe
sional una empresa privada: 
de ellos 35.200 nuevos lecto
res de las páginas de ofertas de 
empleo, cada vez más reduci
das como bien saben los ge
rentes de los periódicos de por 
aquí.

El negocio de la década va 
a ser alquilar grandes espacios 
urbanos para convocar a los 
aspirantes a auxiliar adminis
trativo, imprescindible Más
ter en Finanzas. Pero, afortu
nadamente, la empresa priva
da tiene más capacidad de 
adaptación a la realidad y no 
dejará de haber hueco flexible 
para gente con ganas de tra
bajar, todo ello si la agilidad 
administrativa termina por 
convencer a nuevas empresas 
para que se instalen en estos 
pagos.

Y si no vienen, podrían 
prestar atención los gestores 
de la res pública a esc 29.2% 
de estudiantes que están dis
puestos a montar su propia 
empresa. Que no tengan que 
poner un nombre inglés o ita
liano a su idea, a su empresa 
para recibir apoyo, o irse fuera 
para desarrollar un proyecto 
válido.

Hay tantas cosas que hacer: 
leo que un salmantino, núme
ro uno en el examen del MIR 
93 y estudiante de la Univer
sidad de Valladolid, ha esco
gido Madrid para formarse. 
Lógico. Se va el uno, ¿se irán 
todos?.

JUSTO AZNAR
_ ______ Asoc. Pro Vida

ue la vida humana empie
za cíh la fecundación, hoy no 
hay científico o profesional de 
de la medicina que lo ponga en 
duda. Para ejemplo, recuerden 
las manifestaciones de uno de 
los principales abortistas de 
nuestro país. Pere Enguix. mani
festando públicamente en la te
levisión que desde la fecunda
ción hay vida humana.

Que la vida humana es un bien 
protegible por nuestra Constitu
ción, parece que es una realidad 
jurídica claramente definida en 
la propia y en recientes resolu
ciones del Tribunal Constitucio
nal.

Que con la nueva ley de pla
zos. que el tándem Alberdi-Bc- 
lloch quiere promover, se ante
pone un derecho no fundamen
tal, como es el derecho de la 
madre a terminar con su gesta
ción (por decirlo más clara
mente, a terminar con la vida 
de su hijo) a un derecho funda
mental del hijo, como es el de
recho a la vida, lo entiende has
ta el más lego en derechos hu
manos.

Que sacar del Código Penal 
una parte del mismo, para inten
tar aprobarlo sin el requerido 
consenso de la mayoría de la Cá
mara que una ley que aborda de
rechos fundamentales requiere, 
es, cuando menos, una impre
sentable chapuza legal y creo 
que no habrá quien lo discuta.

Por todo ello, yo me pregunto, 
si proponer una ley de plazos

El peso de la educación
_______________________ 22 FIRMAS

Q
k-Zomo un grupo de mujeres 
que actualmente estamos si
guiendo un curso sobre “Cuida
dora de niños/as y fomento de 
actividades de ocio y tiempo li
bre", organizado por la Asocia
ción de Mujeres San Mateo.

Un día de clase, reflexionando 
sobre temas relacionados con el 
curso y más concretamente so
bre la educación para la salud, 
nos surgió la siguiente inquietud 
y todos estos interrogantes:

¿Saben ustedes la cantidad de 
peso que día a día llevan los ni
ños/as sobre sus espaldas? ¿Son 
necesarios tantos libros, sus cor
respondientes cuadernillos de tra
bajo y otros cuadernos, sin olvidar 
diccionarios y resto de material 
escolar? ¿Cómo estará su colum
na vertebral dentro de unos años?

Ante esta situación se nos 
ocurren varias soluciones, pero 
carecemos de los recursos y me
dios necesarios para poder reali
zarlas. Por ello, nos dirigimos a 
aquellos organismos directa
mente implicados para que refle
xionen. busquen y den una solu
ción inmediata.

A los fabricantes que se esme
ran en comercializar cualquier 
muñeco, monigote o artilugio de 
moda, ¿no han pensado en dise

supone legislar contra los más 
elementales principios biológi
cos. Si parece una disposición 
que raya, si no sobrepasa, la an- 
ticonstitucionalidad. Si parece 
una maniobra políticajugandoal 
borde de lo democrático. Si es 
anteponer un derecho de la ma
dre, de indudable inferior rango, 
al derecho fundamental de su 
hijo a la vida. Si todo esto es así. 
¿cómo es posible que el tándem 
Alberdi-Belloch se pueda saltar, 
en un estado de derecho, las más 
elementales reglas de bien hacer 
parlamentario, para intentar le
gislar en contra de la biología, la 
jurisprudencia y la ética?

¿No será que con este proyec
to de ley estén tratando de lanzar 
una columna de humo sobre la 
dramática realidad económica 
de nuestro país?

Espero que si los nacionalis
tas catalanes y vascos no han 
tenido empacho en pactar con el 
partido en el poder, para sacar 
adelante unos proyectos políti
cos que únicamente giran alre
dedor de su ombligo. Espero que 
si al Partido Popular no le impor
ta un pacto de Estado con Gon
zález de cara a la Europa que nos 
quiere deglutir.

Espero que todos ellos, en ca
mbio, tengan la vergüenza torera 
de no consentir que el tándem 
Alberdi-Belloch, se salte la bio
logía, la jurisprudencia y la éti
ca, con tal de sacar adelante una 
ley de plazos, que lo único que 
va a permitir es que en nuestro 
país se incremente de forma 
drástica el número de seres hu
manos eliminados antes de na
cer.

ñar una cartera con ruedas Up° 
carrito de la compra"'1 .,

Al Ministerio de Educación) 
Ciencia, ¿no habría posibih a 
de instalar en los centros de e 
cación a partir de primaria unas 
taquillas para que cada alurn 
dejara su material? .

A los medios de comunic 
ción para que difundan este 
crito, de manera que toda la 
ciedad reflexione ante 
ción y los “responsables de 
respuesta rápidamente, Pu^ 
perjudicados son los niños a. 
hoy, futuros hombres y muje ■ 
de mañana.

gp ■■ ■■ 1* * *
I Las opiniones exPreS¿ | 
| das en esta sección^ 
I reflejan necesarian 

te el parecer editoria ^ 

periódico y los c(?n|¡da(j 
dos son responsabi

■ exclusiva de sus |
I res. Tampoco se adm.t f

| rán los documento^ j 
| rarios firmados con 

dónimos o con mic.^ 
queocultenlaverdade. 

[ identidad de los 
I tentes, a exceda 
1 aquellos autorizados f ।
| esta Dirección. 4
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Los parlamentarios 
socialistas en las 
Cortes de Castilla y 
León, Miguel Angel 
Trapero y Angel 
Fernando García 
Cantalejo han 
acusado hoy al 
Gobierno regional de 
haber “perdido la 
vergüenza y el 
sentido de la 
realidad" con los 
presupuestos de 
1994, que se 
debatirán en los 
próximos días.
Asimismo han 
indicado que crecen 
las ayudas a 
empresas privadas 
donde el PP tiene 
intereses, mientras 
que no fomentan la 
inversión ni los 
puestos de trabajo, 
en un momento de 
crisis económica por 
el que atraviesa el 
país.

Trapero asegura quesólo aumentan las ayudas a empresas que interesan al PP

El PSOE dice que la Junta “ha perdido 
la vergüenza” con los presupuestos

------- -------------------AURELIO MARTIN
Los presupuestos de Casti

lla y León para 1994 ascienden 
a 217.000 millones de pesetas 
más unos 96.000 millones de 
la Comunidad Europea (CE), 
destinados a la Política Agra
ria Comunitaria (PAC). Aun
que han puesto de manifiesto 
un descenso de las inversiones 
en Segovia, los parlamentarios 
socialistas no han querido re- 
erirse a la cifra concreta des

tinada a esta provincia, “por
que no son cantidades homo
géneas".

No obstante, las inversiones 
reales en Segovia en partidas 
Provincializadas ascienden a

• 00 millones de pesetas 
Pero- a juicio del PSOE, “al 
mal eso no coincide con la 

realidad" y en esas cantidades 
an incluidos proyectos finan- 

etados al 50% por el Fondo de 
^operación Interterritorial

)* incluido en los Presu
Puestos Generales del Estado.

a valoración que ha hecho 
n gUel Angel Trapero de los 

supuestos de la Comunidad 
“ah ^‘‘^yLeónpara 1994 es 
.polutamente negativa y la

d ha perdido la vergüenza 
Dre^ sentld° de la realidad al 
com?tar Unos Presupuestos 
crisis dSt°S en una éPoca de 

. s donde aumenta el paro y 
ajd el crecimiento".

CaSHn8Un,TraPer°* el PP de 
rio de 1y hace lo contra
cción ? qUC anunc'a a nivel 
senta . y’ por ejemPlo, pre
son ..Unos Presupuestos que 
farradn7eSpOnsables’ ^P'1" 
tnversi eS’que no fomentan la 
bajo v ?n 111 los Puestos de tra- 
___y u'emendamente ideoló-

García Cantalejo y Trapero presentarán varias enmiendas referidas a Segovia. PEÑALOSA

gicos porque financian empre
sas privadas con grandes pro
blemas económicos, cercanas 
al PP”.

Disminuye la inversión

En su línea de crítica, Trape
ro indicó que el gasto corriente 
aumenta un 10,76%, mientras 
que el descenso real de la in
versión se situará en un 9,7% , 
cuando la Administración cen
tral lo aumenta en un 13%. 
Como ejemplo de lo “descara
do” del descenso citó la bajada 
del 24% en las inversiones de 
Sanidad y Servicios Sociales, 
y de un 6% en las de las conse
jerías de Medio Ambiente y 
Cultura.

Entretanto, ajuicio de Tra
pero, aumenta el endeuda
miento y el déficit presupues
tario en un 10% y se reducen 
los recursos a viviendas socia

Casa de la Moneda
_______________________________________ ;____________ AM

Angel Fernando García Cantalejo ha comentado a los 
periodistas algunas de las enmiendas socialistas que hacen 
referencia a Segovia, como la inclusión de una partida de 
50 millones de pesetas para la Casa de la Moneda, de 
acuerdo con el compromiso adquirido por el consejero de 
Cultura, Emilio Zapatero, de aportar lo mismo que la 
Administración central. También se reclaman 10 millones 
para la rehabilitación del Ayuntamiento de Fuentepelayo, 
“teniendo en cuenta que la Junta ha invertido cantidades 
desorbitadas sólo en los ayuntamientos del PP", según 
García Cantalejo, y otros 10 millones para la rehabilitación 
de un edificio de usos múltiples en Muñoveros.

Otra de las enmiendas se refiere a la inclusión de 10 
millones, para la recuperación del paseo arbolado entre La 
Granja y Segovia. Asimismo se va a promover la inclusión 
en los presupuestos de proyectos para arreglo de caminos 
rurales, por considerarlo importante para la comunicación 
entre los municipios, como los de Zarzuela a Aguilafuente 
y de Escarabajosa a Cantimpalos por Mozoncillo.

les y las transferencias al sec
tor público y corporaciones lo
cales, mientras que aumentan 
las transferencias de capital al 
sector privado.

Tras lamentar que la Junta 
haya eliminado el programa de 
arreglo de carreteras de las dipu
taciones provinciales. Trapero 
aseguró que el Gobierno regio
nal ha destinado más de 10.000 
millones de pesetas a empresas 
en quiebra o poco rentables, que 
no han generado la creación de 
puestos de trabajo.

“Con estos fondos desorbita
dos —dijo— se financian em
presas en quiebra o donde tiene 
intereses el Partido Popular, 
como Cristaloyd, donde los di
rectivos y el asesor jurídico son 
del PP. o ayudas desafortunadas 
a Hispano-Textil, que ha cerra
do y no se sabe lo que ocurre. 
Esta política de transferencias a

empresas privadas no produce 
puestos de trabajo”.

Miguel Angel Trapero ha 
destacado como “guindas” y 
“perlas" representativas de la 
“incapacidad de gestión de la 
inversión o de partidas que 
aparecen en los presupuestos y 
luego no se ejecutan", la se
gunda fase de las obras del Jar
dín Botánico y los 71 millones 
para el edificio administrativo 
de usos múltiples.

1.000 enmiendas

El PSOE va a presentar un 
total de i .000 enmiendas a los 
presupuestos de la Junta para 
1994, con el fin de aumentar la 
inversión y restablecer los equi
librios económicos y las transfe
rencias a las corporaciones loca
les. Como portavoz socialista en 
la Comisión de Sanidad, Trape
ro denunció que han disminuido 
una quinta parte los fondos des
tinados a centros de salud, por lo 
que entre las enmiendas se va a 
pedir una partida para la cons
trucción del de San Ildefonso- 
La Granja.

Otras de las enmiendas socia
listas que tendrán repercusión 
en Segovia, según Angel F. Gar
cía Cantalejo, son las referidas 
al aumento de partidas para 
campings municipales, quitan

do 35 millones de una parti
da para ayuda a agencias de 
viajes, y para el desarrollo de 
turismo rural, a base de restar 
20 millones de subvenciones 
para viajes de cocineros de la 
región con el fin de que asistan 
a concursos internacionales de 
gastronomía, lo que debe ser 
una cuestión de la iniciativa 
privada, a juicio de García

La FES pide que 
se establezcan 
puestos fijos para. 
la venta realizada 
por las gitanas
___________________________ AS,

El presidente de la Federación 
Empresarial Segoviana, Carlos 
Gila Lorenzo, pidió ayer en la 
reunión mensual de la junta de 
seguridad el establecimiento de 
puntos fijos de venta para las 
gitanas que habitualmente ofre
cen sus productos de forma am
bulante cerca de los monumen
tos más representativos de la ca
pital.

En la reunión, a la que asistie
ron representantes de las agrupa
ciones empresariales de la hoste
lería y el comercio, se destacó la 
“mala imagen" que supone para 
la ciudad el hecho de que en 
ocasiones las gitanasmolesten a 
los turistas a la hora de vender 
sus productos.

Un portavoz de la FES asegu
ró que con esta medida "no se 
pretende que estas personas de
jen su actividad, sino que lo ha
gan de una forma correcta y en 
igualdad de condiciones”.

El gobernador civil acogió fa
vorablemente esta propuesta, y 
prometió a los empresarios lle
var a cabo las acciones oportu
nas.

La intención del delegado gu
bernamental es que se establez
can puntos de venta fijos en las 
mejores condiciones de habita
bilidad para las gitanas, de ma
nera que puedan desempeñar su 
trabajo con comodidad.

El Ayuntamiento 
aprueba el
FRICO en la 
calle Real
___________________________ AS,

La Comisión de Gobierno 
Municipal aprobó hoy el proyec
to de rehabilitación integral del 
comercio (FRICO) en la calle 
Real; que supone además una 
aportación por parte del Ayunta
miento de 11 millones de pese
tas.

Las obras que se contempOlan 
en el proyecto se refieren a la 
instalación y dotación de servi
cios públicos con acceso desde 
la bajada de La Canaleja, la ins
talación de una fuente en la plaza 
del Corpus, la reposición y repa
ración del alumbrado público; 
así como dotación de mobiliario 
urbano y diversas reparaciones 
en la pavimentación de la calle.

José Ignacio García, primer 
teniente de alcalde, señaló que 
algunas ideas apuntadas en el 
proyecto inicial presentado han 
sido suprimidas al ser presenta
das objeciones en las distintas 
comisiones informativas. En 
este sentido, la polémica mam
para de cristal a instalar sobre el 
múrete de piedra de la bajada de 
La Canaleja finalmente no será 
instalada.

En el proyecto aprobado tam
poco se recoge la retirada del 
cableado aéreo, aunque García 
señaló que el municipio solicita
rá a la Junta una subvención es
pecífica para este asunto.
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AURELIO MARTIN

Zamarriego, en una rueda de prensa como alcalde de la ciudad.
AURELIO MARTIN

Zamarriego emite su voto en la moción de censura mediante la cual accedió a la Alcaldía de Segovia.

Según Zamarriego, quien considera que la medida era necesaria pero “se ha hecho mal”

“El corte de tráfico está produciendo un 
daño irreparable a la economía segoviana”

Emilio Zamarriego Monedero es por el 
momento el alcalde más breve en la reciente 
historia democrática del Ayuntamiento de 
Segovia. Presidente de la corporación mu

nicipal el 24 de septiembre de 1986 tras el 
triunfo de la moción de censura interpuesta 
por la entonces Coalición Popular contra el 
alcalde socialista, Miguel Angel Trapero,

Zamarriego se mantuvo al frente del Ayun
tamiento hasta nueve meses después, coin
cidiendo con el final de la segunda legisla
tura democrática.

Una ciudad 
sin problemas 
de urbanismo 

estaría 
muerta

J.M.

___________ JESUS MARTINEZ CALLE
Pregunta.— ¿Qué le pareció 

la decisión de cortar el tráfico 
bajo los arcos del Acueducto y 
las actuaciones que se están lle
vando a cabo en el monumento 
segoviano?

R.— El tráfico bajo el Acue
ducto está bien cortado: no tengo 
ninguna duda al respecto, como 
tampoco tengo duda de que se ha 
hecho mal. Se está produciendo 
un daño irreparable a la econo
mía segoviana. Se hicieron dife
rentes estudios de tráfico, de mo
vilidad urbana, enfocados preci
samente al corte de la circula
ción bajo el monumento romano 
que no se han tenido en cuenta 
para nada antes de la decisión 
última.

Hubiera sido necesaria una 
planificación perfectamente de
finida, clara y anticipadamente 
anunciada, una señalización que 
no ofreciera ningún genero de 
dudas, a la vez que una difusión 
de esta medida sin regateo de 
medios que sirviera de proyec
ción turística de Segovia con 
respecto al Acueducto, y de in
vitación a venir sin problemas de 
tráfico a disfrutar de la ciudad.

Se han ido haciendo las cosas 
sobre la marcha, con improvisa
ciones constantes, ocasionando 
múltiples trastornos tanto a los 
residentes como a los visitantes. 
Considero muy grande el daño 
hecho al turismo y al comercio 
segoviano, de consecuencias 
muy graves, al trascender fuera 
de nuestro municipio, en la pro
vincia y fuera de ella que “a Se
govia no hay quien vaya, es im
posible circular". Y no es así. No 
se han hecho las cosas bien.

Hay que abrir la calle Coronel 
Rexach, habilitar aparcamientos 
en superficie: Huerta del Semi
nario, alrededores plaza de to
ros, etc. Conseguir la ocupación 
constante del párking subterrá
neo junto a la estación de auto
buses, agilizar la construcción 
de otros nuevos, optimizar el 
funcionamiento de los autobuses 
urbanos,... Y sobre todo progra
mación, organización y promo
ción.

P.— ¿Cómo ve ahora desde 
fuera el Ayuntamiento de Sego
via?

R.— Con una perspectiva 
completamente distinta. For
mando parte de la corporación 
municipal se tiene la responsabi
lidad y la obligación de convertir 
en realidad los proyectos y el 
programa presentado a los ciu

Hay muchos problemas pendientes
_____________________________________________________ JM

P.— ¿Qué recuerdos tiene de su paso por el Ayuntamien
to de Segovia?

R.— (...) Fue una legislatura de la que guardo no obstante 
un recuerdo muy grato y muy especialmente del trato hu
mano en que nos movimos. (...) Deseo recordar que pese a 
los muchos problemas pendientes se solucionaron otros 
muchos e importantes. Se ha construido el embalse del 
Pontón, se realizan las obras de la depuradora general de la 
ciudad, se construyó el polideportivo cubierto, se amplió el 
Parador de Turismo, se cuidan y restructuran los jardines, 
zonas verdes y del cinturón de la ciudad, etc.

Y siguen proyectos añejos aún pendientes: Jardín Botá
nico, piscina cubierta, carreteras de circunvalación, centros 
universitarios gratuitos, Casa de la Moneda, promoción 
industrial, autovía San Rafael-Segovia y autovía Segovia- 
Aranda de Duero conectando con la autovía N-I, vía de 
comunicación esta última por la que entraría fácilmente el 
turismo procedente de diversos países europeos, reduccio
nes fiscales para la promoción del comercio y la industria.

dadanos, gracias al que resultas 
elegido. Hay que tratar de resol
ver los problemas de la ciudad, 
trabajar día a día, mantener la 
ilusión con un objetivo claro sin 
caer en la decepción ante los 
múltiples obstáculos que sobre 
la marcha se van presentando.

La dirección y la gestión del 
Ayuntamiento de Segovia debió 
y debiera ser asunto fácil. Los 
grandes problemas tienen solu
ciones y metas coincidentes en 
su mayor parte para todos los 
miembros del Consistorio. Lle
ga después la lentitud de la ma
quinaria administrativa, la buro
cracia, la lucha política,... y te- 
más fáciles se convierten en di
fíciles, confusos y multitud de 
proyectos se pierden y se quedan 
en nada.

Desde fuera y desde un cono

cimiento de la ciudad realista y 
profundo, se ven las" cosas de 
forma diferente. El peso de la 
responsabilidad se diluye, se re
parte en mayor grado y en ese 
compartir te desprendes de obli
gaciones, a la vez que exiges a 
quienes ahora nos dirigen la so
lución de todo lo pendiente.

Diálogo

P.— ¿El Ayuntamiento conti
núa con gobiernos en minoría?

R.— Todo tiene sus ventajas 
y sus inconvenientes. Induda
blemente es más cómodo el go
bierno en mayoría y posible
mente, a corto plazo, más eficaz. 
Sin embargo, se puede caer en el 
desprecio de las minorías, en no 
contar para nada con la opinión 
y las propuestas de la oposición, 
en muchos casos, positivas y 
convenientes. (...)

En el Ayuntamiento de Sego
via se han cometido muchos 
equívocos y se siguen cometien
do, no achacables en absoluto a 
la situación de gobiernos en mi
noría. Si existe diálogo, si se 
comparten las responsabilida
des, si hay transparencia en la 
gestión y se convoca a todos los 
grupos cuando existen proble
mas y hay éxitos todo puede re
sultar más fácil. No es habitual 
ese estilo, ni antes tampoco lo 
fue, y así nos va. Muchos de los 
problemas pendientes de la ciu
dad de ahora y de antes, juntos, 
se hubieran o se pueden resolver.

P.— ¿Qué opinión le merece 
el posible pacto PP-CDS?

R.— La política de pactos es 
siempre positiva, siempre que 
cada grupo conserve intacta su 
identidad política.

P.— ¿El urbanismo 
continúa como asignatura 
pendiente de la ciudad?

R.— El urbanismo en 
una ciudad es y será siem
pre un problema vivo. Una 
ciudad con todos los pro
blemas de urbanismo re
sueltos sería una ciudad 
muerta. Este tema está 
muy ligado con el tráfico, 
el turismo, la conservación 
de su patrimonio cultural, 
el desarrollo industrial.

Tenemos que conocer la 
ciudad en donde vivimos y 
qué clase de ciudad quere
mos y quieren nuestros hi
jos para el futuro. Solucio
nar a gusto de todos y apro
bar definitivamente los 
planes de ordenación urba
na de Segovia es complica" 
do y difícil, pero absoluta
mente necesario. Hay mu
chos intereses encontra 
dos. Y hay concepciones 
de la ciudad totalmente 
opuestas. .

Aquí sí juegan e inter
vienen muy directamen 
las ideologías políticas- 
Edificios altos o bajos- 
¿Más zonas verdes?. Eq 
pamientos educativos, s 
nitarios, culturales, dep 
tivos, etc. ¿Dóníen,)ne 
Ayuntamiento no disp 
de suelo. ¿Expropiad 
nes? Opino que el mun 
pió lleva ya mucho uen P. 
con este debate, ha m^ 
do mucho dinero y ha> .j 
terial y formación s 
ciente para acelerar y • 
clonarla planificación 
la ciudad precisa aho •__
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Un 30 por 
ciento de los 
muertos en 
carretera no 
se contabilizan

___________ F. DESCALZO 
"Éí oftalmólogo segoviano 
Mario Esteban de Antonio, ha 
indicado que en las estadísticas 
de accidentes de tráfico utiliza
das en España no se contabiliza 
aproximadamente al 30 por 
ciento de los fallecidos por este 
motivo.

Esteban de Antonio ha reco
nocido que “en España estamos 
atrasados en cuanto a los datos 
que se manejan sobre muertos en 
carretera", y ha explicado que 
las cifras españolas no se admi
ten en Europa y deben ponderar
se para corregirlas.

“En España se contabilizan 
como muertos a aquellas perso
nas que fallecen en el transcurso 
de las 24 horas siguientes al ac
cidente, mientras en Europa se 
tienen en cuenta los muertos a lo 
largo de un mes”, ha indicado el 
doctor Esteban. La corrección se 
realiza estimando una suma adi
cional de un 30 por ciento apro
ximadamente. El 65 de los por 
ciento de los implicados mortal
mente fallece en las 24 horas que 
siguen al accidente. “Por tanto, 
las cifras de fallecidos están in
fravaloradas respecto a las regis
tradas en el resto europeo”.

Esteban de Antonio, que es 
también presidente de la Socie
dad Española de Ergo-oftalmo- 
logía (visión y actitudes profe
sionales en el trabajo), ha parti
cipado como el único repre
sentante español en el congreso 
convocado por la Prevention 
Routiere, celebrado en París 
Para la prevención de accidentes 
de tráfico.

En el congreso internacional, 
este oftalmólogo residente en 
■ epúlveda, realizó una ponencia 
s°bre visión y tráfico. También 
Vistieron otros especialistas, in
genieros y técnicos en ilumina
ción de vehículos y carreteras 
* Hfico nocturno.

Un aspecto en el que España 
Puede ser pionera está referido a 
a obligación de realizar el reco- 
e^ntiento médico para obtener 

Permiso de conducir y que no 
iste en el extranjero. También 
balado como medida que 

la seguridad vial la ins- 
in^jón de un piloto de frenada 
tras3 a^° en centro de luneta 
im era; “Creo que se acabará 

IPoniendo en España, pues se 
qUpClbe también en los vehículos 
diatanleceden al situado inme- 
Maram^nte anterior”, explica 
■^Esteban.

l®ban de Antonio. A. S

La superf¡c¡e afectada en la última campaña se ha reducido

El verano pasado se registró un mayor 
número de incendios que en el anterior

Según la información ofi
cial definitiva, este verano se 
han registrado más incen
dios aunque la superficie 
afectada se ha reducido lige
ramente. Segovia continúa 
siendo una de las menos cas
tigadas por el fuego en Cas
tilla y León.

___________________ F. DESCALZO
Los 78 incendios registra

dos en la provincia durante el 
verano pasado han afectado a 
una superficie total de 293 
hectáreas. La mayoría corres
pondientes a espacio desarbo
lado, con 256 hectáreas, y el 
resto, 37,17 hectáreas, a terre
no forestal, según los datos ofi
ciales facilitados por la Conse
jería de Medio Ambiente y Or
denación del Territorio.

La Dirección General del 
Medio Natural ha calificado 
de excelente la última campa
ña contra incendios.

El número de siniestros ha 
seguido una trayectoria ascen
dente aunque de forma inegu- 
lar. De los 67 registrados en 
1989 se ha llegado a los 78 
actuales pasando por los 98 en 
1990, 45 en 1991 y 77 durante 
el verano pasado.

La superficie arbolada afec
tada sí se ha reducido de forma 
importante en este quinquenio. 
De las 137 hectáreas quema
das en 1989 se pasó a 122 en el 
90, 13 en el 91, 38 el año pasa
do y 37 este verano. El conjun
to de terreno desarbolado afec
tado ha descendido en toda 
Castilla y León, pero no se han 
facilitado datos provinciales 
en este último aspecto.

De esta forma, la.media de 
superficie arbolada afectada

El instituto “Angel del 
Alcázar” denuncia destrozos 

en uno de sus talleres
_____________________________ M.G.

El instituto de Formación Pro
fesional “Angel del Alcázar" re
cibió el pasado domingo la “vi
sita” de un grupo de gambe
rros que destrozaron uno de los 
talleres en el que los alumnos del 
centro realizan sus prácticas.

Los hechos fueron descubier
tos a primera hora de la mañana 
de ayer, cuando una de las pro
fesoras del instituto se dirigía ha
cia el taller de electricidad del 
automóvil, comprobando que 
una de las puertas de acceso es
taba totalmente destrozada. 
“Cuando se dio cuenta del hecho 
—explica Angel Sánchez, direc
tor del centro— avisó a varios 
profesores, que comprobaron 
cómo una de las ventanas de alu
minio había sido desencajada, 
por lo que pensamos que quienes 
han hecho esto pudieran haber 
entrado por ahí".

Las primeras estimaciones so
bre el suceso apuntan a que haya

ARCHIVO

El tamaño medio de los incendios forestales se redujo a la mitad.

por los incendios se ha reduci
do a la mitad aproximadamen
te.

El índice de gravedad tam
bién ha evolucionado con una 
tendencia descendente de ma
nera continua.

La siniestrabilidad del espa
cio arbolado, que se mide por 
la relación entre superficie 
quemada y la forestal total, es 
de 1,9, la más baja de la Comu
nidad Autónoma después de 
Valladolid. Mientras, la sinies
trabilidad, que relaciona toda 
la superficie afectada por el 
fuego y la total arbolada, se 
sitúa en el 7,7, cifra inferior a 

podido ser una acción vandálica, 
motivada por el hecho de no en
contrar objetos de valor para lle
varse en el recinto.

En este sentido solamente ha 
desaparecido un radiocasete y 
varias herramientas, y en las in
mediaciones del taller habían 
sido apilados otros utensilios 
presuntamente con el fin de sus
traerlos.

Detenido el autor de varios 
robos en Villacastín

La Comandancia de la Guar
dia Civil ha detenido a F.J.E.B 
como presunto autor de varios 
delitos contra la propiedad reali
zados en las localidades de Vi
llacastín, El Espinar y San Ra
fael.

Tras su detención se procedió 
al registro de su domicilio, en el 
cual se encontraron un gran nú
mero de efectos: televisores, ra- 
diocaseles, un teléfono portátil, 
emisoras de radio, máquina de 

la media de Castilla y León 
(20), ocupando el quinto lugar 
más bajo.

La gravedad, calculada por 
la división entre la superficie 
arbolada que ardió y el número 
de incendios producidos, es 
igualmente la tercera menos 
significativa de la región.

Origen desconocido

Por causalidad, en el mayor 
número de casos, 32, se desco
noce su origen, seguido de las 
negligencias humanas que han 
causado 23 de los 78 incendios 
registrados. Los rayos han pro
vocado 14 fuegos y han sido 

Los daños en el taller son cuantiosos, aunque no han sido evaluados.

escribir, tres pistolas simuladas, 
botellas de güisqui y tabaco ru
bio; así como documentos per
sonales y tarjetas de crédito uti
lizadas en la sustracción de dine
ro.

De estos efectos intervenidos, 
valorados en 8(X).(K)0 pesetas, la 

intencionados los nueve res
tantes.

La mayoría de superficie 
afectada (25 hectáreas) la cau
saron los rayos, nueve hectá
reas lo fueron por negligen
cias, 1 hectárea el fuego inten
cionado y 2,1 causas descono
cidas.

Recursos

Los recusos humanos que la 
Consejería ha dispuesto para 
la provincia estuvo compuesta 
por 17 cuadrillas de trabajado
res contratados de forma di
recta por la Junta en régimen 
de empleados fijos-disconti- 
nuos, que integraban 178 tra
bajadores, y cinco grupos más 
pertenecientes a empresas pri
vadas y que componían 40 per
sonas. En total han sido 218 
trabajadores los que permane
cían en tumos de alerta conti
núa para la extinción de incen
dios.

Los medios mecánicos dis
ponibles en la provincia han 
estado compuestos por varios 
camiones autobomba y un he
licóptero, con base fija en la 
localidad de Cantalejo, que ha 
registrado más de 41 horas de 
vuelo. Segovia y Soria consti
tuyen las únicas provincias 
que no han dispuesto de avio
nes ligeros.

El 80 por ciento del parque 
aéreo de la Comunidad se su
fragó por la Junta, en el que 
existen 41 camiones autobom
ba, 19 carrocetas y 4 Land Ro
ver, 17 helicópteros y 13 avio
nes.

La provincia de León fue la 
más castigada de Castilla y 
León, cuyos índices de grave
dad no alcanzaron los nacionales.

mitad han sido reconocidos por 
los dueños de dos establecimien
tos de la mencionada zona.

El detenido y los efectos recu
perados han sido entregados en 
el juzgado de instrucción núme
ro 2 de esta capital que instruye 
las diligencias oportunas.
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EVITAR FRAUDES

La Federación de Usuarios Consumidores Independientes pone sobre aviso a los compradores de viviendas. F. PENALOS*

La Federación de Usua
rios-Consumidores Inde
pendientes (FUCI) alerta 
a los posibles comprado
res de viviendas y parcelas 
sobre las irregularidades 
que vienen detectándose 
los últimos meses. Los 
usuarios solicitan una 
nueva ley que regule la ac
tividad de los agentes de la 
propiedad inmobiliaria ya 
que la actual, que data de 
1969, es insuficiente.

_______________ UCI CASTILLA-LEON
La Federación de Usuarios 

Consumidores Independientes 
(FUCI), ha registrado un incre
mento en un 35% de las con
sultas-reclamaciones sobre 
compra de vivienda y parcelas 
respecto al año pasado, por lo 
que inicia una campaña de in
formación al consumidor para 
que éste evite, siguiendo unas 
sencillas recomendaciones, si
tuaciones de indefensión, a la 
vez que solicita a los poderes 
públicos la elaboración de una 
nueva legislación por ser la ac
tual deficiente.

FUCI denuncia que el Decre
to número 3.248 de 1969, regu
lador de la actividad de los agen
tes de la propiedad inmobiliaria 
ha quedado obsoleto. Esta nor
ma fija, por ejemplo multas de 
1.000 a 10.000 pesetas por las 
faltas que puede cometer el 
agente de la propiedad inmobi
liaria (API), cantidades que re
sultan insuficientes. Por otro 
lado la sanción con la suspen
sión en el ejercicio profesional 
como API colegiado no parece 
tener fuerza cuando en el actual 
mercado inmobiliario cada vez 
son más las personas que se de
dican a la mediación en la com
pra-venta sin tener este título (ya 
que según diversas sentencias 
del Tribunal Supremo no consti
tuye delito penal ser mediador 
sin título).

El usuario se encuentra con
fundido ante el incremento de 
inmobiliarias dirigidas por per
sonas que no son APIS colegia
dos, y a la confusión hay que 
añadir la ausencia de una norma
tiva clara que garantice al consu
midor la “profesionalidad de es-

La FUCI alerta sobre las irregularidades detectadas los últimos meses

Las reclamaciones sobre compra de 
vivienda y parcelas han aumentado un 35%

tos vendedores sin título ofi
cial”.

Prácticas irregulares de algu
nas inmobiliarias que no cum
plen, y que pone de manifiesto 
en esta campaña FUCI.

Pago de una cantidad a cuenta 
de un piso que después no se 
puede adquirir.

Un caso frecuente es el del 
comprador de una vivienda que 
entrega una cantidad a cuenta 
del precio total de la vivienda 
como señal (de 500.000 a 2 mi
llones de pesetas) para un piso 
determinado. La inmobiliaria 
recibe el dinero y después, por 
las causas que sean, ya no dis
ponen de ese piso que pactó 
vender.

Como es lógico el comprador, 
ante esta situación, solicita la de
volución del dinero entregado, 
pero para su sorpresa la inmobi
liaria se niega, alegando que ella 
no dispone de dicha cantidad

A) Cuando le garanticen la 
devolución de la señal si se 
arrepiente de la compra, exija 
que figure por escrito en el 
contrato (así se evitará la apli
cación automática del artículo 
1454 del Código Civil).

B) Cuando en el contrato 
aparezca un plazo de reflexión 
para poder desistir de la com
pra asegúrese de conservar 
una prueba de que avisó a la 
empresa dentro de plazo.

Como medios de prueba en
tre otros, se pueden señalar:

a) Presentación de una carta 
informando de la renuncia a la 
compra, conservando el con
sumidor copia que deberá es
tar sellada por el vendedor, 
constando en la misma la fe
cha de notificación. 

porque la entregó íntegra al pro
pietario del piso, o bien que tan 
solo ha percibido una parte de la 
señal en concepto de “comisión” 
por sus servicios.

Al sufrido comprador, la in
mobiliaria suele ofrecerle dos al
ternativas:

A) Devolución de la comisión 
que ésta dice haber percibido 
una vez que haya firmado un 
escrito en el que se la exonera de 
responsabilidades por la no rea
lización de la compra.

B) Aplicar la cantidad entre
gada a la compra de otro piso que 
la inmobiliaria tenga a la venta.

Estas dos “soluciones” sitúan 
al comprador en una posición de 
indefensión clara. En el primer 
supuesto, para recuperar el resto 
de la señal entregada deberá de
nunciar exclusivamente al pro
pietario del piso, sin poder el 
juez valorar la conducta de la 
inmobiliaria, que podría haber

Recomendaciones de FUCI
b) Envío de un telegrama 

con acuse de recibo notifican
do el desistimiento de la com
pra.

c) Notificación de la renun
cia por medio de notario.

El usuario debe recabar toda 
la información posible del 
API, infórmese de sus honora
rios, y sopese si le compensa 
económicamente utilizar sus 
servicios.

Solicite la nota de encargo, 
esta nota es la autorización 
para vender que el propietario 
del inmueble entrega al API. 
En ella se recoge el plazo de 
tiempo por el cual el API está 
autorizado a mediar en la ven
ta. Además, en esta nota debe 
aparecer toda la información 
sobre el inmueble, situación 

sido condenada, a indemnizar al 
consumidor por daños y perjui
cios. En el segundo caso, es po
sible que la inmobiliaria no dis
ponga de un segundo piso que se 
adecúa a las características que 
busca el usuario.

El consumidor, para evitar es
tos perjuicios debe exigir:

1 .— A la inmobiliaria su res
ponsabilidad como mediador, ya 
que ésta debe responder de su 
actuación y de la veracidad de 
los datos que facilita (artículos 
28 y 30 del decreto 3248/1969), 
Código Civil y Mercantil) re
cuerde que el API colegiado 
ofrece la garantía de disponer de 
una fianza o un Seguro de Res
ponsabilidad Civil para respon
der de sus obligaciones.

2 .— A la persona que figura 
como vendedor del inmueble en 
el contrato que suele ser el pro
pietario y en menos ocasiones la 
misma inmobiliaria la devolu- 

registral, y cargas (por ejem
plo, hipotecas), así como posi
bles expropiaciones. Estos da
tos han debido ser verificados 
previamente por el API acu
diendo al Registro de la Pro
piedad y ayuntamientos.

Verifique si contrata a tra
vés de un API colegiado o no: 
El API colegiado conforme 
al Decreto 3248/69 para ga
rantizar el cumplimiento de 
las responsabilidades deriva
das del ejercicio de su profe
sión.

Exija que en el contrato de 
compra aparezca el nombre 
del API, ya que como media
dor debe asumir las responsa
bilidades que proceden en 
caso de incumplimiento de lo 
pactado.

ción del doble de la cantidad en
tregada como señal, conforme al 
artículo 1.454 del Código Civil

Atención a la situación del 
usuario cuando los compromi
sos sólo son verbales. El 34% de 
las reclamaciones no se pueden 
solucionar por falta de pruebas. 
Prevéngase.

Entrega de una cantidad como 
señal de reserva que se pierde 
cuando el vendedor aseguró de 
forma verbal la devolución de 
dinero si el consumidor desiste 
de la compra en un plazo deter
minado. . I

Esta práctica es habitual e 
muchas ventas. Especialment 
las empresas de multipropieda 
suelen asegurar verbalmente 
futuro comprador la devoluci 
del dinero entregado en caso 
arrepentirse de la compra (en 
gunos casos descontando • 
gastos de gestión), aPrelTian.ta 
al usuario para que no pierda es 
“oportunidad única" y finn 
contrato. .zy.

El problema es que esta c 
sula no suele recogerse P0^, 
crito en los contratos, es i 
muchas veces el conl^al?cOlTi- 
todo lo contrario, que si e c , 
prador no abona el importa 
de la venta perderá el dme

casos elco-sun^

porque en el caso de qut 9 
volverse atrás de la comf' r 
escrito queda” y no P°dl^v0|u- 
que le garantizaron la 
ción verbalmente. sa^r

El consumidor debe ^er
que, salvo que las pm'11-^ |a 
den expresamente olra toSde 
ley señala que en los coi se. 
compraventa, si se ab^n'ctlja por 
ñal y la compra no se c mpra' 
culpa del comprador, e c0(1. 
dor pierde lo abona < 
cepto de señal (artícu o 
Código Civil).
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VILLA DE 
CUELLAR

Con un acto de despedida se dio ayer por conduido el proyecto

Un total de 52 alumnos han 
participado en la Escuela Taller

La Comisión de Gobierno no 
aprobó la información urbanística 

sobre San Pedro, según IU

Con un vino español 
ofrecido a todos los alum
nos, monitores y profesores 
que han finalizado el último 
proyecto, terminó ayer lu
nes la andadura de la Es
cuela Taller. Este proyecto 
se inició el 15 de noviembre 
de 1991 con un total de 52 
alumnos repartidos entre 
un módulo de jardinería y 
otro de restauración. El 
Ayuntamiento ya tiene pre
sentada al INEM la solici
tud de una nueva escuela 
que, en caso de ser aproba
da, iniciaría su actividad el 
1 de enero de 1994.

________________ S.GUIJARRO
El acto de despedida de la 

escuela tuvo lugar en la sede 
del centro y contó con la asis
tencia del alcalde de la villa. 
Desde noviembre de 1991 en 
Que se iniciaron las activida
des de este tercer proyecto el 
INEM ha invertido en la Es
cuela Taller cerca de 158 mi
llones de pesetas.

De los 52 alumnos, 28 han 
pertenecido al módulo de jardi- 
neria y 24 al de restauración. 
También han formado parte de 
la escuela un grupo de 18 per
sonas entre monitores, profeso- 
rcs y personal de administra
ción.

En el módulo de restauración 
han trabajado un arquitecto (di- 
tcctor de la escuela), un licen
ciado en historia, un delineante, 
un profesor de EGB, dos arqui- 
^ctos técnicos y monitores al
eles, cantero, herrero y ma- 

Queüstas.
En el módulo de jardinería 

an intervenido un biólogo, un 
■ngemero agrónomo, un inge- 

ero técnico agrícola y moni- 
res de apicultura, jardinería y 

oficial albañil de apoyo. El 
n 0 5?Or de EGB ha sido com- 
l^'do Por los dos módulos. Es 

sección de administración ha 
jurado un administrativo.

s 24 alumnos del módulo 
en J^Stauraci^n han trabajado 

oastillo-palacio, exiglesia 
San í Franc¡sco y torreón de 
cas» ^dio, y realizado prácti- 
teria n Pulieres de foija, can- 

albañilería y maquetas, 
han? alumnos de jardinería 
el n-, esarroUado su trabajo en 
quédela Huerta del Du- 
men?'dlnes creados anterior- 
en ei P°r Ia Escuela Taller y
FranciscoeV° ParqUe de San

Pr°grama completo 
*le^FeÍrector de la Escuela Ta- 

,* mando Nieto, se muestra

S. GUIJARRO

La pérgola de la Huerta del Duque ha sido uno de sus trabajos.

satisfecho de la labor desarro
llada por este proyecto que ha 
finalizado, tanto por el trabajo 
realizado por ambos módulos 
como por el nivel de forma
ción y conocimientos alcanza
do por los alumnos. Según 
Femando Nieto, los objetivos 
previstos hace dos años se han 
cumplido.

De los 52 alumnos, 28 han pertenecido al 
módulo de jardinería y 24 al de restauración

Sobre lo que ha supuesto 
para Cuéllar el funcionamiento 
desde 1987 de una Escuela Ta
ller (en tres proyectos y una am
pliación), Nieto destaca tres 
puntos fundamentales.

El" primero es la formación 
específica que se ha proporcio
nado a los desempleados para 
su inserción en el mundo labo
ral. “Según los datos estadísti
cos, hemos conseguido colocar 
al 76 por ciento de los alumnos 
varones de los módulos de res
tauración; la proporción de 
alumnos es mucho menor por 
razones sociológicas más que 
laborales", afirma el director.

El segundo es la importan
cia y número de las obras rea
lizadas. “En el área de restau
ración destacaría como obras 
más importante la de la iglesia 
de San Martín donde realiza
mos el solado, cubierta y recu
peración del atrio, y la del cas
tillo, con la recuperación inte
gral del torreón sureste. Sin em
bargo, desde el punto de vista 
más personal la recuperación 

integral del torreón sureste. 
Sin embargo, desde el punto 
de vista más personal la recu
peración y restauración del 
ábside de Santiago fue muy 
importante por ser la primera 
obra realizada y la que supuso 
el arranque de la escuela”, 
afirma Femando Nieto.

También señala como de

gran interés las obras realiza
das en San Francisco, tanto 
por su volumen como por la 
importancia que puede tener 
para el futuro de Cuéllar la 
recuperación de tan singular 
monumento.

Respecto a jardinería destaca 
el trabajo realizado en el parque 
Huerta del Duque donde se ha 
llevado a cabo una tarea com
pleta, incluyendo obras de dise
ño de jardines, implantación de 
un sistema de riego aprove
chando el agua de los manantia
les, creación de nuevas zonas 
jardineras y construcción de 
una pérgola.

“El tercer punto que convie
ne destacar de la influencia po
sitiva de la Escuela en Cuéllar 
en el económico. En estos siete 
años han sido varios cientos de 
millones los que se han movido 
en la población en forma de 
sueldos y compras de materia
les de todo tipo en el comercio 
cuellarano. Todo lo que se ne
cesitaba y se encontraba en 
Cuéllar se ha comprado aquí".

_________________________ao.
El comité local de IU ha hecho 

pública una nota en la que con
tradice la información facilitada 
por el alcalde a los medios de 
comunicación escritos en lo que 
se refiere a la iglesia de San Pe
dro.

Esta información se produjo 
el pasado lunes tras la reunión de 
la Comisión de Gobierno. Según 
IU el informe urbanístico solici
tado por Jesús Martín Quevedo 
sobre adaptación de la antigua 
iglesia no fue informado favora
blemente, sino que se dejó sobre 
la mesa para su mejor estudio.

La nota de IU dice que la Co
misión de Gobierno, de la que 
forma parte el concejal de IU 
Guillermo Calonge, en la sesión 
celebrada el día 8 de noviembre 
“acordó dejar sobre la mesa, es 
decir, para un mejor y posterior 
estudio la contestación a la in
formación urbanística solicitada 
por el propietario de la iglesia de 
San Pedro. Por lo tanto, continúa 
la nota de IU, fecha de hoy la 
Comisión de Gobierno no ha 
adoptado acuerdo ni positivo ni 
negativo”.

A continuación IU hace saber 
su postura sobre el proyecto de 
obras a realizar en la exiglesia, 
proyecto que ha sido aprobado 
por la Comisión Provincial de 
Patrimonio.

“El dictamen emitido por la 
cuestionada comisión constitu
yó otro error más y atentado al

t
PRIMER ANIVERSARIO 

LA SEÑORA 

D- María Angeles 
Ruano García 

Que falleció en Aguilafuente (Segovia) 
el día 17 de noviembre de 1992 

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad 

D. E. P.
Las misas que se oficien mañana, día 17, a las 7,15 de 

la tarde, en la iglesia parroquial de la Santísima Trinidad y el 
día 20 en Aguilafuente (Segovia), a las 8 de la tarde, serán 
aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Sus hermanos, Felipe, Concha, Máximo, 
Manolita y Tomás (párroco de la Santísima 
Trinidad); hermanos políticos, Mercedes, Má
xima y M- Cruz; sobrinos y demás familia, 

Agradecerán la asistencia a tan piadosos actos.

Guillermo Calonge. s. g u ij ar r o

conjunto histórico artístico de 
Cuéllar”.

“Que se reconoce favorable
mente el cambio de actitud del 
propietario de la iglesia de San 
Pedro, pero que IU no acepta el 
voladizo o pasarela en la fachada 
norte de la iglesia por encajonar 
en exceso la portada románica y 
ocultar en su mayor parte dicha 
fachada”, continúa la nota.

Y finalmente IU asegura “que 
si el propietario de la iglesia se 
aviene a prescindir de tal pasare
la, IU solicitará y apoyará que el 
Ayuntamiento de Cuéllar le con
ceda a corto plazo una cuantiosa 
subvención para comenzar las 
obras de restauración en los pri
meros meses de 1994".
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SANTA MARIA 
DE NIEVA

Piden la 
verificación de 
derechos para 
ultimar la 
segregación
___________________ ' MEDIA LUNA

Se celebró el pleno ordinario 
en el Ayuntamiento de la villa, 
tratándose los puntos siguientes:

—Adjudicación definitiva de 
las obras incluidas en el Plan de 
Cooperación Local de 1993 
para pavimentaciones (más de 
trece millones) y abastecimien
tos de agua (algo más cuatro 
millones).

—Solicitud de obras a incluir 
en el Plan Provincial de 1996 por 
un importe de 54 millones de 
pesetas.

—Solicitud a la Diputación 
Provincial de Segovia de veri
ficación de derechos y obliga
ciones de este Ayuntamiento 
referidas al 31 de octubre de 
1993 para ultimar el proceso de 
segregación de varios núcleos 
de este municipio y distribuir 
las deudas que corresponden a 
cada uno (segregación que una 
vez más parece estar cerca).

—En comunicaciones de la 
Alcaldía destacó una sobre una 
emisión de Antena 3 para el 
29 de noviembre sobre esta 
villa.

—Hubo dos puntos de urgen
cias:

La distribución de los fondos 
de planes de 1994 por importe de 
17 millones.

Y la designación del concejal 
para formar parte del Consejo 
Escolar del instituto Catalina de 
Lancáster que recayó en Emilio 
Monjas.

—El apartado de ruegos y 
preguntas tuvo numerosas inter
venciones, destacando algunas 
relativas a las obras de los juzga
dos y del claustro.

SANTIUSTE DE SAN 
JUAN BAUTISTA

La Junta no 
finalizará las 
obras de la 
iglesia 
parroquial

___  RAUL DIEZ MUÑOZ
En brevísima respuesta a la 

pregunta formulada por el pro
curador Femando García Canta- 
lejo sobre este tema, la Conseje
ría de Fomento contesta no a la 
petición de ayudas que en su día 
demandara el Ayuntamiento.

Alega el consejero otras ac
tuaciones prioritarias.

En el pueblo todo el mundo 
sabe que esas actuaciones priori
tarias las realiza en otras locali
dades con ayuntamientos del PP 
y no del PSOE como el de San- 
tiuste.

Mientras la cubierta del edifi
cio se va deteriorando cada día 
un poco más y las misas, gracias 
a Dios, se siguen celebrando en 
el salón del Ayuntamiento.

Mañana finaliza el curso organizado por el Ayuntamiento

El papel reciclado contribuye al 
ahorro de los recursos naturales

El papel es uno de los 
productos que más benefi
cios sociales rinde, en la 
contrapartida se trata de 
una actividad industrial 
por la que hay que pagar 
un gravoso tributo ecológi
co, su industria consume 
en grandes cantidades dos 
de los recursos más precia
dos: el árbol y el agua. 
Usando papel reciclado se 
ahorran recursos y se con
tamina menos.

________________ ALVARO RIÑELA
Se está llevando a cabo es

tos días, concretamente, del 
día 8 al día 17 de noviembre 
un curso de reciclado de pa
pel, dentro del programa de 
actividades organizadas por el 
Ayuntamiento de Valseca, 
“Otoño-invierno cultural”, 
donde colabora en este aparta
do de protección, medio am
biente y ecológico las escue
las campesinas de Segovia.

En una de las salas de la 
Casa Consistorial, todos los 
días de 7 a 9 horas de la tarde 
se comparte la laboriosidad 
del trabajo en dos tandas, a 
primera hora con los niños, los 
que prestan atención y espe
cial mesura a las indicaciones 
del proceso que les dictan las 
dos monitoras, que departen 
este interesante curso de reci
clado de papel, Pilar Hernán
dez y Pilar Garay, después, 
una hora más tarde los mayo
res tienen también su oportu
nidad, el tiempo quizá se que
da muy corto, tanto para unos 
como para otros, pues los di
versos procedimientos del tra
bajo son fáciles, entretenidos, 
divierten y resultan curiosos.

Fabricación

El curso en una primera 
fase teórica, consta de un pro
grama documental, que recibe 
cada uno de los alumnos, jun
to con las primeras clases im
partidas a través de vídeo, 
donde se explica su desarro
llo, después comienzan los 
trabajos artesanales, la sala se 
convierte en un auténtico ta
ller manual de artesanía. Para 
comenzar se junta una canti
dad considerable de papel, 
preparado y seleccionado, 
este papel se corta en trozos 
pequeños y se les mete en un 
depósito de agua (3 partes de 
papel por 10 de agua) donde 
permanecerá unas 8 horas 
para que se humedezca lo su
ficiente y llevarlo a la fase de 
trituración, para esto se em
plea el clásico “molino”, una 
máquina formada por una car
casa cónica o cilindrica, en la 
que rueda un eje provisto de 
cuchillas o garfios, que con la 
ayuda de una pequeña canti
dad de agua, desmenuza fina
mente los materiales fibrosos, 
cuando más batido mejor, se 
puede hacer perfectamente 
con un hidroabridor o tritura-

VALSECA

ALVARO RIÑELA

Algunas de las participantes en el curso de reciclado.

dora doméstica, no conviene 
olvidar la selección de las di
ferentes clases de papel, des
pués de un marco de madera, 
en principio para aprender, 
pequeño y una tela metálica, 
se introduce en el depósito y 
se va cubriendo toda la super
ficie de la tela, moviéndola en 
todas las direcciones para que 
el papel quede proporcionado, 
se retira el marco o forma y se 
deposita sobre el fieltro, paño 
u hojas de papel para que ab
sorba el agua, instantes des

Reflexión sobre el papel
a .p . las, en las academias, en los

Visitando hoy una exposi
ción de la imprenta me he 
dado cuenta de que todas las 
civilizaciones —al menos en 
sus elementos más delicados 
y esenciales— se halla unida 
a la materia más frágil que 
existe: el papel.

Pienso que todo el crédito 
del mundo consiste en millo
nes de billetes de banco, de 
letras y talones que no son 
más que trocitos de papel. 
Pienso que toda la propiedad 
industrial de los continentes 
consiste en millones de ac
ciones, certificados y obliga
ciones: trocitos de papel. Los 
despachos de los notarios y 
de los abogados están atesta
dos de documentos y de con
tratos de los que depende la 
vida de millones y millones 
de hombres, y no son nada 
más que papel ligeramente 
emborronados. Los registros 
de las poblaciones, los archi
vos de los ministerios y de 
los estados, tajos de papeles 
amarillentos. Las bibliotecas 
públicas y privadas, monto
nes de papel impreso.

En las oficinas públicas, 
en los ejércitos, en las escue- 

pués se prensa con cuidado y 
se aprieta con un rodillo para 
extraer el agua que quede y 
permanezca más unido o fi
broso, se quita el fieltro o paño 
por las esquinas, y se pone 
sobre un papel secante cuando 
se cuelga sujetándolo por las 
esquinas, en un sitio con sufi
ciente ventilación, al papel en 
húmedo se le puede dar color, 
con tiza espolvoreada u otros 
elementos, al igual que en 
seco se le puede aplicar gela
tina.

parlamentos, todo marcha 
adelante a fuerza de trocitos 
de papel; circulares, bonos, 
recibos, votos, borradores, 
cartas, informes, papel escri
to a mano, papel escrito a 
máquina, papel impreso.

La materia prima de la 
vida moderna no es el hierro, 
ni el petróleo, ni el carbón, ni 
el caucho, es el papel. Cada 
día caen bosques enteros 
bajo el hacha para proporcio
nar una cantidad enorme de 
una sustancia que no tiene la 
duración ni la dureza de la 
madera. Si las fábricas de pa
pel se cerrasen, la civiliza
ción quedaría paralizada.

Antiguamente, las mone
das eran todas de metal, los 
documentos se extendían en 
pergamino o se grababan en 
mármol y en el bronce, y los 
libros de asirios y de los ba
bilonios estaban escritos en 
ladrillos. Ahora nada resiste 
ni duradero: un poco de pasta 
de madera y cola, sustancias 
detcriorables y combustibles a 
las que se confía los bienes y 
los derechos de los hombres, 
los tesoros de la ciencia y del 
arte. (Giovanni Papini).

TORRECABALLEROS

Silverio de Lucas. peñ al o s a

Fallece Silverio 
de Lucas, 
alcalde desde 
las primeras 
elecciones

___ CH
Silverio de Lucas, de 60 años 

de edad, alcalde de Torrecaba- 
lleros desde las primeras elec
ciones municipales de la demo
cracia, fallecía esta mañana víc
tima de un cáncer.

La capilla ardiente ha sido 
instalada en el salón de plenos 
del Ayuntamiento que durante 
tantos años el presidió, y estara 
puesta en el lugar durante todo el 
día de hoy, hasta la hora del en
tierro, que al cierre de esta edi
ción no se había confirmado.

De Lucas, que falleció en su 
casa, tenía un cáncer que le había 
sido detectado a principios de 
este verano, enfermedad que le 
hizo dejar la Alcaldía, y ser sus
tituido de forma temporal P°r 
Javier Giráldez. .

ParaGiráldez, De Lucas fue el 
hombre que impulsó el desarro
llo de Torrecaballeros, "un hom 
bre que dio su vida por el desa 
rrollo de su pueblo". .

Hombre querido por sus veci 
nos. hecho que se demuestra en 
que en sucesivas elecciones mu 
nicipales saliera como Prinie 
edil, por candidatura iu 

pendiente.
La presa o embalse, que 

tualmente se está construyenuS 
en la localidad ha sido uno es^ 
últimos proyectos, para la mej 
ra del pueblo. “El fue quien । 
pulsó este embalse, que 
nal mente me gustaría que 
ra su nombre en recuerdo e 
vida dedicada a sus vecin 

afirma Giráldez. .
Los miembros del ( 

rio. reunidos esta mañana e y 
ma urgente tras el lalleL‘in'|jrán 
de Silverio de Lucas, 
nen las próximas horas 0>^||ar 
públicos que se van a desa 5
en homenaje del lalleci o- >
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VOLEIBOL

La mayor envergadura del equipo leonés, fue factor determinante de la derrota del Caja Segovia.

ComenzóJajJga en Segunda División

Agustinos de León, con más fuerza, 
venció a Caja Segovia en el Serichol

Marian Rueda: “Nos contagiamos de su juego y dimos facilidades”

En la jornada que abría el 
calendario de encuentros de la 
segunda división masculina de 
v°leibol, Caja Segovia, que ju
gaba en casa, perdió frente a 
conjunto Agustinos, de León, 
en un encuentro en el que estos 
siempre llevaron la iniciativa.

—-------------------------- JAVIER M. MESA
No se podrá alegar, una vez 

c°ncluido el encuentro, que el 
resuitado final sea injusto, como 
taiupoco se podrá decir que en el 
^uipo de casa no hubo lucha e 
'nterés por hacer las cosas bien. 

In embargo en voleibol, como 
^ucede en otros muchos depor- 
es’ *a altura y envergadura son 
muy necesarias y en ambas ca
racterísticas el equipo de León 
ra muy superior.

El primer set fue de los visi
tes, que dominaban por com- 

la red y el remate. No de- 
ollaban un juego preciosista, 

^jo sí efectivo. Salieron decidi- 
tuv 3 8anar con ^ciEdad y no 

'eron apenas oposición, pues 
ranecia que *°s de casa no hubie- 
pu reabzado pre calentamiento. 
lOse Un equipo bastante frío en 
do ^lmcros c°mpases del parti- 
sep esPeraba algo más del 
unand0 y la verdad es que hubo 
situ -mayor mentalización. Así se 
de ín* marcador en un parcial 
""anz-K t UC hacía alber8ar esPe" 
car aS' ^odo eD° hasta que Os- 
t0 ’ en momento inspirado,

0 Cn sus manos el balón de

saque y consiguió con él hasta 
cinco juegos consecutivos. El 3
5, hizo reaccionar a los de casa, 
que si bien estuvieron faltos de 
altura, no así de coraje, consi
guiendo empatar a nueve. Cuan
do todo parecía más fácil, hasta 

el extremo de poder ganar el set, 
los fallos de saque, y también de 
recepción, impidieron la remon
tada y se volvió a perder.

Por ilusión que no quede

Mal comenzaron las cosas en 

el tercer set. Los leoneses, ple
nos de moral por lo conseguido 
anteriormente, se situaron en 1
4. Pero es ahí. en ese momento, 
cuando comienza a hacerse efec
tivo el bloque de Caja Segovia. 
Los de León se “caen” física
mente y pese a que consiguen 
empatar a trece y dar mayor 
emoción al juego, terminan per
diendo. El cuarto set era una ne
cesidad.

Uno de los grandes problemas 
de los de casa estuvo en los sa
ques. Se fallaron hasta nueve, lo 
que es dar mucha ventaja al ri
val. Mal comenzaron las cosas 
en el cuarto juego porque los de 
León se van a un 0-4. Con el 
marcador 2-4. Oscar ha de aban
donar la cancha por el esfuerzo 
realizado, mientras que los de 
casa, trabajando mucho, consi
guen situarse en un 5-6 para lle
gar posteriormente empatar a 
diez.

Cuando más y mejor se es
taba trabajando llega la for
tuita lesión de Luis Fernández 
en el talón de Aquiles, mien
tras que Adolfo se resiente de 
su dolencia de menisco. Ahí 
pudo estar la clave para el 
equipo de Caja Segovia. por
que a partir de ese instante 
hubo una menor concentra
ción, se continuó fallando en 
los mismos fundamentos, y la 
opción volvió a ser para el 
equipo de León, que ganó el 
encuentro por méritos propios.

— FICHA TECNICA
CANCHA: Polideportivo “E. 

Serichol”. Lleno.

MARCADOR: Caja Segovia 1- 
Agustinos León 3

Parciales: primer juego: 9-15, 
en 20 minutos; 29 juego: 10-15, en 
25 minutos; tercer juego, 16-14, 
en 28 minutos; 49 juego, 12-15, en 
23 minutos.

FORMACIONES: CAJA SEGO- 
VIA: Gómez 1, Bartolomé 1, Adol
fo 1, Matarranz 1, Fernández 1, 
Hernández 1, equipo inicial, Dávid 
1,V¡gil, s.c. y Uñón s.c.

AGUSTINOS: Oscar 2, Piti 1, 
José Manuel 2, Jon 1, Emo 1, José 
Luis, 1, equipo inicial, e Hifi s.c.

ARBITROS: Diego San Maca
rio 1 y Santiago Rincón 1, de Se
govia. Mostraron cartulinas ama
rillas a Jon y Juan Manuel, por 
protestar sus decisiones.

PROTAGONISTAS

Marian Rueda.
___________________ J.M. MESA

La entrenadora del equi
po local. Marian Rueda, se
ñalaba tras concluir el en
cuentro que éste se había 
desarrollado bajo fuerzas de 
equilibrio, “si bien hay que 
reconocer que su altura era 
muy superior a la nuestra, lo 
que les daba clara ventaja en 
los bloqueos”.

Sin embargo a Marian, 
buena conocedora del vo
leibol, no le gustó el juego 
desarrollado por el equipo 
de León, “ya que se aprove
charon de nuestros fallos sin 
hacer buen juego. Su volei
bol es muy potente, pero 
falto de cualquier calidad. 
La verdad es que yo había 
dicho a los jugadores de mi 
equipo que temía mucho el 
comienzo de ellos, motiva
do en su fuerza física. Ahí 
no les pudimos parar, aparte 
de que cometimos muchos 
fallos de recepción”.

Caja Segovia intentó, a 
través de arriesgar mucho 
en el saque -así lo confirma 
su entrenadora-, superar el 
difícil bloque en la red. 
“pero ese riesgo nos llevo a 
lanzar fuera el balón mucho 
más de lo que se podía espe
rar. Nosotros lo que hicimos 
mal fue el contagiarnos del 
juego lento y rudo de ellos".

Las lesiones influyeron 
de manera decisiva en el 
conjunto, “pues el número 
de los que llevan tiempo ya 
jugando es corto y sin expe
riencia es difícil conseguir 
seguridad. De cualquier for
ma esta derrota no es impor
tante. Sí lo son, por el con
trario, las lesiones, que pue
den significar ausencias 
muy largas".

M.C.D. 2022
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FUTBOL SALA

El conjunto cuellarano logró un nuevo triunfo en Pontevedra

4-6. Memorable actuación de 
Eduardo ante el Rías Baixas

Si tener uno de los mejores equipos de la competición fuera 
suficiente para ganar los partidos, el Rías Baixas se hubiese 
llevado de calle éste. Pero se encontró con un equipo al cual le 
contabilizamos seis tiros entre los tres palos y marcó los seis, 
unido esto a que su portero Eduardo estuvo memorable.

4-4. El Mariano Rico “B” 
empató en el último minuto 

con el Collado Mediano

Pontevedra (Mencheta).— 
El guardameta del Construc
ciones Mariano Rico A reali
zó una excelente actuación, 
pues además de lo que paró 
en jugadas, detuvo cinco fal
tas “doble penalti" y hay que 
decir que fue “San Eduardo" 
para el equipo de Cuéllar.

Ya de antemano se había 
hablado en el mundillo del 
fútbol sala local el buen equi
po que tiene el Rías Baixas y 
de los pocos problemas que 
debe de pasar, al menos en su 
cancha, para vencer a los riva
les que le visiten.

El Rías Baixas hizo más 
que méritos para ganar este 
partido, pero si este deporte se 
caracteriza del cualquier otro 
es porque el resultado, aparte 
de ser siempre incierto, a ve
ces es absolutamente injusto y 
no se queda decidido hasta el 
“bocinazo" final.

De cualquier forma, pre
senciamos un encuentro de los 
que hacen afición , aunque en 
este caso fue la pontevedresa 
la que más sufrió, pues se per
dieron dos importantes puntos 
en un partido que todos creían 
ganado de antemano.

Durante la primera mitad y 
con los dos goles de los ini
cios, se adelantó Pedro y em
pató Ricardo, el equipo local 
dominó más que su oponente, 
un M. Rico que se defendía 

con orden y que incluso a la 
contra, aunque no llevaba peli
gro pues no tiraba a puerta, si 
hacía que la defensa gallega tu
viera que emplearse a fondo. 
Dos jugadas de ataque del equi
po segoviano sirvieron para que 
se adelantaran en el marcador 
con un contundente 1-3.

Dominio local

En la segunda mitad las co
sas volvieron a ser como an
tes. El dominio continuó sien
do del equipo local, ahora 
acompañado de goles, dos de 
Beto que hicieron que el en
cuentro se nivelara cuando 
restaban diez minutos para el 
final. Las magníficas inter
venciones del meta segoviano 
desde el minuto inicial hasta 
el final hicieron que el Rías 
Baixas no pudiera adelantarse 
en el marcador y que Moreno, 
en la cuarta vez que tiraban a 
puerta los segovianos, coloca
ra de nuevo a su equipo por 
delante en el marcador.

------------------------- FICHA TECNICA--------------------------
RIAS BAIXAS: Nesto, Marcos, Pedro, Beto, Viero —cinco inicial—, 

Viti, Tenorio, Carliños, Vieitez, Sebas y Carlos.

C. MARIANO RICO A: Eduardo, Ricardo, Picota, Fermín, Pili —cinco 
inicial—, Mara, Carlos, Moreno, Baal, dosillo y Rubén.

GOLES: 1-0 m. 1: Pedro. 1-1 m. 2: Ricardo. 1-2 m. 11: Raúl. 1-3 m. 18: 
Ricardo. 2-3 m. 26.: Beto. 3-3 m. 30: Beto. 3-4 m. 34: Moreno. 3-5 m. 36: 
Ricardo. 4-5 m. 36:30: Pedro. 4-6 m. 39: Ricardo.

ARBITROS: Octavio López y Enrique de los Reyes, de Madrid. Amo
nestaron con tarjeta amarilla a Marcos y Sebas por los locales y a Moreno 
por el equipo segoviano.

Miguel Angel. s. g u ij ar r o

El nerviosismo comenzó a 
hacer mucho daño a los juga
dores locales y otro gol de Ri
cardo puso el 3-5, acortando 
enseguida distancias Pedro, 
pero finalizando Ricardo con 
otro gol, a escasos segundos 
del final que hizo que los pun
tos se los llevara el conjunto 
segoviano.

________  _ _ S. GUIJARRO
Construcciones Mariano Rico 

consiguió el empate en los últi
mos 30 segundos después de ha
ber ido todo el partido por detrás 
en el marcador y haber realizado 
una pésima primera parte. El 
conjunto madrileño practicó un 
juego más ordenado y fue supe
rior en líneas generales, pero en 
los dos últimos minutos el equi
po local estuvo a punto de dar la 
vuelta a un partido que iba per
diendo 1-4.

En los primeros minutos del 
partido el conjunto local llevó la 
iniciativa moviendo el balón con 
rapidez, controlando el centro 
del campo y presionando ligera
mente a su rival. A pesar de este 
dominio territorial, el M. Rico 
creó pocas ocasiones de gol. In
corporaciones esporádicas de 
Quique y lanzamientos lejanos 
de Santi y dosillo fueron las for
mas de ataque del conjunto local 
en estos primeros minutos.

El Collado se mostró en los pri
meros veinte minutos como un 
equipo disciplinado cuya táctica 
fue dejar la iniciativa al conjunto 
local y buscar la resolución del 
partido en sus jugadas de contraa
taque. Esta forma de juego le dio 
excelentes, ya que marcó tres go
les que pusieron el partido con 
clara ventaja a su favor.

La segunda parte se inició con 
un juego presionante del Maria
no Rico que durante los prime
ros cinco minutos impuso su rit
mo de juego. El conjunto madri
leño seguía con su juego ordena
do con salidas rápidas en ataque.

En el minuto 5 Quique consi
gue el primer gol local al lanzar 
una falta con barrera. El Mariano 
Rico mantiene la presión intentan

do reducir distancias en el mar
cador, pero un contraataque del 
Collado permite a Adrados mar
car dos minutos más tarde el 1-4.

Siguen unos minutos de des
concierto en el juego del equipo 
local que ve cómo pasa el tiempo 
y el conjunto madrileño mantie
ne el control del partido. Hasta 
el minuto 15 el juego se desarro
lla en el centro del campo y el 
resultado final parece claro a fa
vor de los madrileños.

En los cinco últimos minutos 
el Mariano Rico inicia un ataque 
general sostenido que consigue 
desconcertar por primera vez al 
Collado Mediano.

A falta de tres minutos se 
mantiene el 1-4. En el 18 César 
consigue reducir distancias mar
cando el 2-4. A partir de este 
momento las jugadas peligrosas 
se suceden en el campo madrile
ño y el Mariano Rico se hace 
dueño y señor del juego ante un 
Collado Mediano desconcertado 
e impotente para controlar el 
juego de su rival.

En el minuto siguiente Melero 
marca el 3-4 y a falta de 30 se
gundos, en plena avalancha de 
juego local, Josillo consigue el 
4-4. Todavía tuvo una oportuni
dad el Mariano Rico en un tiro 
de Basi que salió rozando el lar
guero.

-----FICHA TECNICA —
CONSTRUCCIONES MARIANO

RICO: Madroño, Quique (1), César 
(1), Melero (1), Josillo (1), Santi, 
Salva, Chema y Basi.

COLLADO MEDIANO: Uña, 
Bernal (2), Ribagorda (1), Adrados 
(1), Zamorano, Velasco, y Puig.

ARBITROS: De la Losa y Arri

bas, de Guadalajara.

HIPICA BALONMANO

“Vert Amande” cumplió con lo esperado
__________________ ENRIQUE GARLA

También nosotros compartía
mos el pronóstico de la cátedra y 
aficionados que aseguraba como 
ganadores del Gran Premio Me
morial Duque de Toledo a uno de 
los ejemplares de la Yeguada El 
Espinar, y especialmente a favor 
de “Vert Amande”. Y hoy, cele
brada la carrera y confirmado el 
triunfo, hemos de decirlo. Pero 
siendo así ¿por qué entonces ios 
dejábamos excluidos de nuestro 
pronóstico? Lógica pregunta; 
pero sólo una razón teníamos 
para ello.

El deseo de que fuese uno de 
los ejemplares españoles partici
pantes el que consiguiera la vic
toria. Y confiábamos en “Rashar” 
(cómo poder saber que hubiera 
podido ocurrir al no desestribar su 
jinete José Luis Martínez), en “Le 
Kaldoun" y en algún otro más 
para ver cumplido ese deseo. 
Arriesgábamos mucho y lo sabía
mos, pero...

Nada que oponer al gran triunfo 
de “Vert Amande”, pues con co
modidad —todos los vimos— se 
fue despegando de sus rivales en 
la recta final para alcanzar la meta 
con más de tres cuerpos de ven

taja a sus más inmediatos seguido
res. Nada que oponer, pero cre
emos que tan magnífico ejemplar 
no necesitaba de ayudas para ase
gurar sus victoria.

Y lo decimos porque sin llu
vias en Madrid en las últimas 
fechas ¿por qué la pista ofreció 
una impropia y demasiada pesa
dez? Misterio; pero un misterio 
para el que muchos aficionados 
tendrían la respuesta cierta. Pero 
ganaba “Vert Amande” y se 
cumplía lo esperado.

Otros resultados

Para “Entroido” y “Bolishoi", 
triunfos en primera y segunda 
carrera. Victoria de “Dispuesto" 
en la tercera, y “Amares” y 
“Dama de Noche”, adjudicándo
se la quinta y sexta, respectiva
mente.

De nuevo sin “dobletes" en 
una jornada histórica por la pre
sentación en España de Vert 
Amande" y por un triunfo que 
justifica el valor y clase del ca
ballo propiedad de la yeguada El 
Espinar. Y en nuestros pronósti
cos el acierto de tres ganadores, 
tres segundos puestos y dos ter
ceros.

24-34. Contundente derrota del Nava Caja 
Segovia frente al líder, Aula Cultural

___________ _ AMARUARRI
A pesar de los permanentes 

intentos por mejorar un marca
dor negativo, la continua rivali
dad mantenida por defender los 
dos puntos en juego, el Nava no 
pudo imponerse al líder del gru
po. El Aula Cultural dejaba pa
tente su liderato, marcando una 
clara superioridad, con un com
pacto juego de equipo, más acer
tado en ataque que en defensa.

Aunque el equipo navero con
tó con el refuerzo del lateral San
ti (quien se reincorpora al equipo 
en esta sexta jomada tras modi
ficar su decisión anterior de reti
rarse del balonmano) y realizó 
un juego muy combativo, su 
punto más débil estuvo concen
trado en un frágil esquema de
fensivo, incluido el guardameta 
Pelayo, que unido a los fallos al 
introducir el balón entre las ma
llas y los siete goles cantados 
que repelieron los postes, le lle
varon a encajar una derrota más 
en la propia cancha.

Encuentro disputado en el pa
bellón municipal de Nava de la

Asunción ante un buen número 
de espectadores, que a pesar de 
la derrota de su equipo no salió 
defraudado ya que el juego pre
senciado fue entretenido, con al
gunas jugadas muy vistosas, de 
continua rivalidad, a pesar del 
dominio y ventaja en el marca
dor del conjunto visitante. La ap
titud de coraje y entrega de los 
naveros se valoró positivamente 
dado el constante apoyo que re
cibieron de sus seguidores.

Hasta el minuto I0 el Nava 
consiguió mantener equilibrado 
el partido, incluso llegando a ob
tener una diferencia de dos go
les, pero a continuación cayó en 
varios fallos en ataque que los 
vallisoletanos aprovecharon efi
cazmente para marcar un tanteo 
que ya resultaría insalvable para 
los locales.

El Nava consiguió reaccionar 
tomando mejor posición en de
fensa y mejorando sus aciertos 
en ataque. Ello produjo que lle
garan al meridiano del encuentro 
con un saldo negativo de siete 
goles (10-17). Después salieron 

con intención de reconducir es 
situación, que lograron témpora 
Imente ya que el Aula cornen^ 
a presionar por todas las zon 
rompiendo la estrategia nva . 
desarticulando la detensa P 
favorecer la incursión de sus J 
gadores más resolutivos. Sai 
Rodríguez, Cristóbal y Ped^ g

El Nava quedó nuevarnen 
merced y todo intento basado 
cambio de tácticas y el emp , 
fondo de Santi. Guiller. Da 
Juan Ignacio, López y Tinm- 
sultó fallido.

-----FICHA TECNICA
C.P. NAVA DE LA ASUNCION- 

Enrique, Pelayo, Guiller (6). 
mi, Torres, Roberto, JuarL!9. ,3i 
(2), Churro (1), David (4), Tinml 

López (3) ySanti (5).
AULA CULTURAL YARBISS^ 

mas, Sainz (8), Valdivieso (3).» 
(2),Rodriguez(5).Cesmes2u 
tóbal (5), Escudero, Pedrea i 
Iglesias (2), Correa (2) y Cunel-

ARBITRAJE: A cargo 'oSo jj. 

legiados zamoranos ^ernñarroso 
ménez Lozano y José L. o 
de la Iglesia Normal.

M.C.D. 2022
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EN BREVE

El jugador rojiblanco permanecerá en la concentración con el resto de convocados

Caminero, definitivamente descartado 
para el partido frente a Dinamarca

José Luis Pérez Camine
ro, jugador internacional 
del Atlético de Madrid que 
sufre una lesión de menisco, 
no jugará frente a Dinamar
ca, pues no estará, según su 
opinión “al ciento por cien
to”, pero desea continuar en 
la concentración de la selec
ción y ver en Sevilla el par
tido.

Chiclana de la Frontera (Cá
diz) (Efe).— “Prefiero quedar
me en la concentración, pero 
ahora mismo no podría jugar. 
Además, llevo casi diez días sin 
entrenarme y en el aspecto físico 
tampoco estoy a tope”, señaló el 
jugador, que ayer fue el único 
seleccionado que trabajó.

Caminero, aquejado de un 
estiramiento del ligamento la
teral intemo del menisco de la 
rodilla izquierda, se entrenó en 
solitario durante 45 minutos, a 
las órdenes del fisioterapeuta 
Miguel Gutiérrez y dentro del 
programa de rehabilitación 
marcado por el doctor Genaro 
Borrás.

Caminero comentó que el 
doctor Borrás ya ha hablado 
con José González, jefe de los 
servicios médicos del Atlético 
de Madrid, para que hoy se 
desplace con la selección a Se
villa. Tiene previsto comenzar 
a entrenarse con sus compañe
ros por la tarde en el estadio 
Sánchez Pizjuán, pero tras los 
ejercicios físicos se retirará a 
proseguir con su recuperación 
en solitario.

Caminero aseguró que “es 
una pena" que pueda perder
se “un partido tan trascenden-

TELEFOTO EFE

Policías nacionales sujetan a los aficionados en los aledaños del estadio Sánchez Pizjuán.

te” como el de mañana.
Rafael Cortés Elvira, secre

tario de Estado para el Depor
te, llegó anoche junto a Angel 
Villar, presidente de la Federa
ción Española de Fútbol, a la 
concentración de la selección 
en Sancti Petri, donde cenó 
con los jugadores y luego se 
reunió con ellos para animar
les con miras al decisivo parti
do de mañana ante Dinamarca.

Agotadas las entradas

El joven sevillano José Ma
ría Torres, de 21 años, adquirió 
a las 18,05 horas la última lo
calidad disponible, para pre

senciar mañana el partido Es- 
paña-Dinamarca. Este joven, 
que guardaba cola desde las 
nueve de la noche del domingo 
en los aledaños del estadio 
Sánchez Pizjuán, adquirió tres 
localidades para el gol Sur, y 
no pudo completar el cupo au
torizado de cuatro entradas por 
persona al agotarse las 30.000 
localidades que ayer se saca
ron a la venta.

Vehículos de la Policía do
tados de megafonía informa
ron a los cientos de personas 
que permanecían concentra
das ante las taquillas del esta
dio que se habían agotado las 

entradas, por lo que se solicitó 
a los aficionados que abando
naran la zona.

No se produjeron incidentes 
después de este anuncio, a pe
sar de que durante la madruga
da y la mañana de ayer hubo 
algunos problemas entre la Po
licía y los quince mil aficiona
dos que guardaban cola con la 
esperanza de obtener una en
trada.

Seis personas resultaron 
contusionadas con lesiones sin 
importancia durante estos he
chos, y unajoven fue evacuada 
en ambulancia tras fracturarse 
un dedo del pie al ser pisada.

FUTBOL: Miguel Angel Gil 
Marín, director general del Atlé
tico de Madrid, envió ayer a la 
Unión Europea de Asociaciones 
de Fútbol (UEFA) un recurso en 
el que solicita una reducción en 
la sanción impuesta la semana 
pasada a su jugador José Luis 
Pérez Caminero. Caminero, ex
pulsado en el último partido de 
Copa de la UEFA ante el OFI de 
Creta, fue castigado por el orga
nismo internacional con cinco 
encuentros por este motivo.

* * *
Juan Francisco Rodríguez 

“Juanito”, defensa del At. de 
Madrid, sufrió un tirón en el ab
ductor del muslo derecho duran
te el entrenamiento de ayer, lo 
que posiblemente le impedirá ju
gar el partido del próximo do
mingo, ante el Valladolid.

TENIS: El español Sergio 
Bruguera se enfrentará hoy, en la 
primera jornada del Masters 
masculino de tenis, que se dispu
tará en Francfort, al sueco Stefan 
Edberg.

ATLETISMO: La Federa
ción Internacional de Atletismo 
(IAAF) concluyó ayer los tres 
días de reunión que ha manteni
do en la capital mexicana su con
sejo directivo con la adjudica
ción del Mundial de 1997 a Mé
xico y posponiendo, de nuevo, la 
ratificación de la sanción a la 
alemana Katrin Krabbe, como 
acuerdos más destacados.

AJEDREZ: Los rusos Gari 
Kasparov y Anatoli Karpov, 
campeones mundiales respecti
vos de la Asociación Profesional 
de Ajedrez y de la Federación 
Internacional de este deporte, se 
enfrentarán en el XII Torneo de 
Linares, que comenzará el 22 de 
febrero próximo.

* * *
El gran maestro español Mi

guel Illescas dijo ayer que el 
principal obstáculo para la difu
sión y desarrollo del ajedrez en 
España “es el actual presidente 
de la federación, Román Torán”.

España intentará asegurarse el pase a la 
siguiente ronda del Europeo sub’21

Guus Hiddink, destituido 
como técnico del Valencia

(pf311 Fernando (Cádiz) 
— La selección nacional 

21 confía en vencer hoy 
partes a la danesa, en el parti- 
0 que disputarán en el estadio 

(n?í? Sur de San Fernando 
adiz), para asegurarse mate- 

maticamente el paso a la si
guiente fase del Europeo 
sub’21.

En este campeonato, España 
a । lncluida en el grupo 3, junto 

38 selecciones de Alemania, 
, namarca, Albania y la Repú- 
Pan3^C ^r*anada’ Y a fa*la de dos 
«mdos para concluir esta fase 

p la ’—España-Dinamarca y 
n Pana"Alemania—, los hispa- 
con enca^ezan Ia clasificación 
nni °nce Puntos y una diferencia 

de echo goles.
los H consigue vencer a 
ten. aneses hoy, el partido que 
man'30 que disputar contra Ale- 
bre ñ3 el P,róx*mo 14 de diciem- 
los ° Será Ascendente, ya que 
ckeir6011?1108’ segundos en la 
nun(.-ICaC^,n’ con d*ez Puntos, 
ra acceder a la prime- 
^‘Ción del grupo.

La selección sub’21, que se 
encuentra en la localidad gadita
na de San Fernando desde la tar
de del pasado sábado, se entrena 
con normalidad en las instala
ciones del estadio Bahía Sur, es
cenario del encuentro, y alterna 
las sesiones preparatorias con la 
relajación en un hotel de la zona, 
próximo al recinto deportivo.

Novedad

La única novedad de la selec
ción fue la convocatoria para la 
misma a última hora del jugador 
del Español Santi Cuesta, quien 
sustituyó a Luis Carrera, de Ovie
do, quien no se ha recuperado de 
una lesión de abductores.

Andoni Goicoechea, selec- 
cionador sub’21, manifestó ayer 
a Efe que la concentación dis
curre como se había programa
do, con normalidad absoluta y 
con los dieciséis jugadores con
vocados en perfectas condicio
nes físicas.

El técnico vasco ha comenta
do que el terreno de juego del 
estadio está bien para jugar al 

fútbol, aunque se mostró algo 
preocupado por el viento de le
vante que pueda soplar a la hora 
del encuentro.

Goicoechea dijo ayer que la 
victoria de mañana en Sevilla 
(selección absoluta) la cambia
ría por cualquier cosa.

“Por el triunfo de la selección 
absoluta yo lo cambiaría todo” 
dijo Goicoechea, quien agregó 
que “sin embargo, tenemos que 
pensar en el partido de hoy ante 
el otro equipo de Dinamarca, 
porque ahora es el más impor
tante”.

Andoni Goicoechea realizó 
ayer el último entrenamiento del 
equipo español. Posteriormente 
dio a conocer la alineación que 
opondrá hoy ante los daneses en 
el estadio “Bahía Sur” de San 
Fernando, compuesta por: Va
lencia; Santi, Karanka, Sergi, 
Lasa; Acosta, Imaz, Julen Gue
rrero, Oscar; Cristiansen y Al
fonso.

El partido comenzará a las 
20,30 horas (La 2) y será dirigi
do por el francés George Ramos.

Valencia (Efe).— El consejo 
de admistración del Valencia 
decidió, en su reunión de ayer, 
destituir al holandés Guus 
Hiddink como entrenador del 
primer equipo, según informó 
Vicente Pons, secretario del con
sejo valencianista.

Tras esta decisión, adoptada 
por unanimidad, Francisco Real, 
director de la Escuela valencia
nista se hará cargo provisional
mente del equipo, hasta la incor
poración de un nuevo técnico, 
que podría ser nombrado antes 
del partido de sábado en Sevilla.

La decisión fue adoptada so
bre las 19,30 horas, pero no fue 
hecha pública hasta una hora 
después, una vez fue localizado 
el técnico y le fue comunicada la 
decisión.

Guus Hiddink ha sido el se
gundo entrenador que se ha visto 
obligado a dejar el cargo desde 
que Arturo Tuzón es su presi
dente, cinco años y medio des
pués de la destitución de Alfredo 
Di Stéfano. Este entrenador fue 
destituido tras una derrota ante 

el Zaragoza en marzo de 1988 y 
desde entonces el Valencia con
tó con Roberto Gil, de forma 
provisional hasta el final de 
aquella campaña, y con Víctor 
Espárrago en las temporadas 88
89, 89-90 y 90-91.

El técnico uruguayo consi
guió acabar su contrato a pesar 
de que la directiva valencianista 
estuvo a punto de prescindir de 
sus servicios.

En las últimas dos décadas 
han sido destituidos como entre
nadores del Valencia técnicos 
como Milovan Ciric y Dragoljub 
Milosevic (1975), Heriberto He
rrera (1977), Marcel Domingo 
(1979), Miljan Miljanic (1983), 
Francisco García Gómez “Pa- 
quito” (1984) y Oscar Rubén 
Valdez (1986), antes de la des
pedida de Alfredo Di Stéfano y 
Guus Hiddink.

La destitución de Hiddink ha 
llegado precedida de las derrotas 
cosechadas por el Valencia ante 
el Karslruher alemán en Copa de 
la UEFA, y ante el Spórting de 
Gijón y Real Madrid en la Liga.
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Lp’s, cassettes y 
compact disc

1. “Máquina total 6", (Va
rios), (Max Music).

2. “Mi tierra”, (Gloria Este- 
fan), (Epic).

3. “Duets”, (Frank Sinatra), 
(Hispavox).

4. “Beatles 1962-1966 
(rojo)”, (Beatles), (EMI).

5. “Beatles 1967-1970 
(azul)”, (Beatles), (EMI).

6. “Promises and lies”, (UB- 
40), (Virgin España).

7. “Elements the best”, (M. 
Oldfield), (Virgin España).

8. “Very”, (Pet Shop Boys), 
(Emi-Odeón).

9. “24 grandes canciones”, 
(Los Panchos/E. Gorme), (Epic).

10. “Lo mejor del soul II”, 
(Varios), (Arcade-disc. Sony).

Singles y maxis

1. “Boom shake the room”, 
(Jazzy Jeff & The F. P.), (RCA).

2. “Got to get it”, (Culture 
Beat), (CBS-Sony).

3. “Relax”, (F. Goes to Ho
llywood), (Warner Music).

4. “El gallinero”, (Ramírez), 
(Blanco y Negro).

5. “Living on my Dwn”, (F. 
Mercury), (Hispavox).

6. “Un amigo de verdad”, 
(Viceversa), (Max Music).

7. “Go west”, (Pet Shop 
Boys), (Emi-Odeón).

8. “Show me love”, (Robin- 
s), (Ginger Music).

9. “A grighter day”, (S. Sec- 
chi-Taleesa), (Ginger Music).

10. “Mr. Vain”, (C. Beat), 
(CBS Sony).

Alan Parsons 
vuelve a los 
estudios de 
grabación

Barcelona (Efe).— El músico 
británico de pop electrónico 
Alan Parsons dijo a Efe que su 
nuevo disco, “Try anything 
once", recientemente editado y 
que marca su vuelta a los estu
dios de grabación después de 
seis años de ausencia, supone la 
ruptura con su grupo “Alan Par
sons Proyect”.

El músico aprovechó su visita 
a España para anunciar que el 
próximo mes de marzo ofrecerá 
dos únicos conciertos en Madrid 
y Barcelona, donde incluirá nú
meros de ilusionismo, mimo y 
circo, para “crear un contexto 
más visual que musical".

Alan Parsons, que en estos 
seis años ha compuesto la banda 
sonora de la película “Lady Hal
cón”, ha dirigido la serie de TV 
“London calling" y ha creado 
junto a Woolfson la obra teatral 
“Freudiana”, ofreció reciente
mente en Los Angeles el primer 
concierto de su carrera. Parsons 
definió su nuevo disco como “no 
sorpresivo" para sus seguidores 
pues, aunque las letras son de 
otros intérpretes y los vocalistas 
han cambiado también.

El músico británico mantiene en este disco su línea intimista

“Both sides”, nuevo trabajo 
en solitario de Phil Collins

El músico británico Phil 
Collins manifestó en Madrid 
que compagina perfectamen
te su carrera en solitario con 
su papel de líder del grupo 
“Génesis” pues, “con la ban
da hablo de ideas, y en mis 
discos de sentimientos, de las 
cosas que me pasan y eñ las 
que me siento implicado ”.

Madrid (Efe).— Phil Co
llins visitó Madrid para pro- 
mocionar su último álbum en 
solitario, “Both sides”, un tra
bajo que mantiene la línea inti
mista que abrió con el disco 
“Face valué”, donde hablaba de 
su divorcio. “Mis discos son au
tobiográficos”, señaló Collins, 
quien no se arrepiente de desnu
darse en sus composiciones.

“Las canciones donde daba 
mi versión del divorcio provo
caron la ira de mi ex mujer, 
quizás porque se sentía frusta- 
da al no poder hablar del tema 
como yo, pero también tengo 
canciones más benévolas y, 
además, siempre me guardo 
cosas para mf’, añadió.

En “Both sides” también 
hay un hueco para los temas 
de carácter político, donde 
Collins habla de “la situación 
más dramática del terrorismo. 
Las víctimas inocentes, sin 
uniforme ni responsabilidad 
alguna”, dijo.

Este es un álbum “intros
pectivo”, por su contenido, y 
“solitario”, por el método de 
trabajo utilizado, pues Phil 
Collins eligió grabarlo en su 
casa, no en el gran estudio que 
utiliza “Génesis”, y prefirió 
que cada músico grabase su 
parte por separado en distintas 
pistas de sonido para luego 
mezclar los resultados.

Gloria Estofan: “El éxito de 
‘Mi tierra’ se debe a que está 

hecho con el corazón”
Madrid (Efe).— La cantante 

Gloria Estefan, de origen cubano 
y residente en Miami, manifestó 
en Madrid que el éxito de su últi
mo trabajo, “Mi tierra”, donde re
crea la música latina de los años 
cuarenta, se debe a que es un disco 
“hecho con amor y corazón”.

La cantante ha estado en Es
paña a recoger el cuádruple dis
co de platino que le otorgó su 
casa discográfica por las cuatro
cientas mil copias vendidas en 
nuestro país, donde “Mi tierra” 
se ha situado en los primeros 
puestos de las listas de éxito des
de que salió a la venta.

El marido de la cantante, Emi
lio Estefan, que es además su 
manager y productor, explicó 
que, en Estados Unidos, “Mi tie
rra" lleva veintiséis semanas 
como número uno, lo que lo ha 
convertido en el disco de mayor 
venta en la historia de la música 
de habla hispana.

“El ritmo ha tenido mucho 
que vercon el éxito de ‘Mi tierra'

Collins sigue con la línea Intimista de “Face valué". ar c h iv o

La portada mantiene el mis
mo estilo que ha marcado las 
carátulas de sus trabajos en so
litario, un retrato de su cara, 
pero Phil Collins niega que 
haya dos iguales.

Evolución

“Elegí esta fórmula —seña
ló Collins— para mostrar la 
evolución de mi persona, sin 
embargo esta vez tuve inten
ción de cambiar la portada 
porque creo que este trabajo es 
el más personal de mi carrera 
y si la gente veía de nuevo mi 
cara en el disco iba a pensar 
que era igual a los otros. Al 
final me gustó seguir la tradi
ción y en el próximo álbum 
también lo haré”.

Phil Collins aprovechó su

—señaló Gloria— pero la fuerza 
del disco está en que es una mú
sica que sale del corazón".

La cantante, que con este disco 
ha vuelto a sus raíces cubanas, 
interpretando todos los temas en 
castellano y acompañándose de 
los músicos más importantes de la 
música latina actual, reconoció 
que se esperaba este éxito porque 
“es un disco amado —afirmó— y 
la reacción de las personas más 
allegadas fue muy linda; pero 
siempre es una sorpresa llegar tan 
alto, sobre todo en este país que 
me conoce tan poco".

Gloria Estefan quiso rendir 
con “Mi tierra” un homenaje a la 
Cuba donde nunca vivió, pero no 
quiere repetirse y prefiere hacer 
cosas nuevas.

“Acabo de grabar un dúo con 
Frank Sinatra que está incluido 
en su último disco y preparo un 
disco de Navidad", comentó la 
cantante, quien nunca ha descar
tado pasarse al cine: “estoy estu
diando varios guiones —dijo— 

estancia en nuestro país para 
anunciar su gira mundial, que 
comenzará el próximo año y le 
traerá a España en mayo.

El contenido personal del 
disco hace que el músico se 
muestre interesado en presen
tar “Both sides” en un local 
íntimo, como un teatro, algo 
“imposible por falta de tiem
po”, aunque Collins dejó claro 
que intentará que en sus con
ciertos no falte la “integración 
con el público”, la “interco
municación”, lo que se logra, 
dijo, con “un buen sonido, no 
con más volumen”.

Phil Collins compagina su 
carrera musical con la de pro
ductor, algo que seguirá hacien
do por ejemplo con Eric Clap- 
ton, señaló.

Gloria Estefan recibió el cuádruple disco de platino de "Mi tierr •

aunque todavía no he visto nin
guno que me haya gustado, por
que si voy a correr el riesgo quie
ro que sea algo que valga la 
pena". La cantante, que aprove
chó la ocasión para anunciar que 
el próximo verano actuará en

Reclusos de 
Carabanchel 
graban un disco 
para ayudar a los 
toxicómanos

Madrid (Efe).— El “Rock de 
la cárcel", un nuevo disco graba
do por once reclusos de la pri
sión madrileña de Carabanchel, 
servirá para ofrecer tratamientos 
de rehabilitación a toxicómanos, 
al destinar los fondos que se ob
tengan de su venta a beneficio de 
la Fundación de Ayuda contra la 
Drogadicción (FAD).

El secretario de Estado de 
Asuntos Penitenciarios, Antoni 
Asunción, y el presidente de la 
FAD, Manuel Gutiérrez Mella
do, han suscrito un acuerdo en 
este sentido, durante un acto que 
servio como presentación públi
ca del disco, en el que han cola
borado conocidos músicos del 
“pop" y el “rock" español.

Editado por el Ministerio de 
Justicia y con la distribución ga
rantizada por la compañía EMI, 
el “Rock de la cárcel” materiali
za una idea surgida espontánea
mente durante un concierto de 
música “rock” celebrado en el 
patio de Carabanchel.

El director del centro, José 
Antonio Moreta, logró reunir el 
27 de mayo pasado a algunos 
de los máximos representantes 
del pop-rock nacional: “Los 
Rodríguez" y Manolo Tena, 
junto con los flamencos de “La 
Barbería del Sur”, actuaron en 
la cárcel sin cobrar y en exclu
siva para los presos del “tale
go” madrileño.

Tras el concierto, el taller de 
música que funciona desde 
hace tiempo en este centro pe
nitenciario se propuso grabar 
un disco con la ayuda de los 
músicos que participaron en el 
concierto, y de otros muchos 
que después se sumaron desin
teresadamente a la idea, de 
cuya producción se ha encarga
do Antonio Santos.

nuestro país, respondió con 
dad al ser preguntada P°r ‘‘ba |e 
de sus antepasados: ‘ A 
llevaría de España muí ha c /sjCa 
y a España le he traído m*1 
que pienso que es una de a
mas ricas que tenemos .
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Hubo uno miso en recuerdo de los muertos en el asalto 

Rusia no olvida 
el asalto al Parlamento

Página 5

lo decidió en un referéndum, aunque no es vinculante 
(es decir, se hará lo que decida el Parlamento) 

los portorriqueños 
no quieren 
convertirse 
en un €stodo 
de Estados Unidos
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Hola, colegas:
Os invitamos a 

que montéis una fies
ta para celebrar que 
España ya está en la 
Unión Europea y que 
los otros países de 
Europa nos van a 
ayudar a salir de la 
crisis y a que no haya 
tanto paro.

Además montar 
fiestas es muy diverti
do, porque todo el 
mundo lleva cosas y 
música.

Además no es tan 
difícil de montar, por
que todo el mundo 
viene a las fiestas y si 
invitáis a todo el mundo 
llevará más cosa y os lo 
pasaréis mejor.

Cspeciol Unión €ui Sobre el "especial
Estimados seño

res:
Aunque ya no soy 

un niño ni un joven, 
pues cuento en mis 
espaldas con 68 
años, les escribo para 
felicitarles por su 
publicación y muy 
especialmente por el 
número extraordina
rio que dedicaron, en 
días pasados, a la 
Comunidad Europea, 
y que nos ha permiti
do a muchos ciudada
nos enterarnos de 
algo que rebuscan 
hasta hacerlo difícil 
de comprender. Si 
todos los diarios se 
comprometiesen a 
mantener un lenguaje 
tan claro como el que 
ustedes emplean, con

Fiesta europea Nueva lectora
La fiesta la podéis 

titular fiesta europea 
y cada uno tiene que 
ir pintado con la ban
dera de un país y 
todos tienen que 
reconocer qué país 
es.

También podéis 
organizar bailes y tea
tro o contar chistes o 
cantar.

Os lo pasaréis muy 
bien.

Y si tenéis amigos 
extranjeros podéis 
invitarles también.

Adelaida Arranx 
Catalina Ló

12y 13 s

eo
Si

dos:

5

certeza lo 
nos contaríamos con 
una mayor informa
ción y tendríamos 
más argumentos y 
elementos de juicio 
para poder saber 
nuestra opinión.

Por otra parte han 
aportado ustedes una 
enorme cantidad de 
datos en un espacio 
mínimo y de una 
manera tan clara de 
entender que resultaba 
muy difícil no leerlo.

Les reitero mi feli
citación y les animo a 
que continúen traba
jando en esa línea.

Agustín Prieto 
Alonso 

68 años 
Segovia 

¡Hola!
Os saluda una 

joven de 17 años 
que estaba leyendo 
"El Adelantado de 
Segovia" y se ha 
encontrado con "EL 
MOMOPATIH".

Ho leo mucho el 
periódico, porque no 
tengo mucho tiempo 
y me aburre muchas 
veces, pero cuando 
he visto este suple
mento he anotado la 
dirección para escri
biros y felicitaros, 
porque está muy 
bien, con muchos 
dibujos y con la letra 

as grande, para que 
más fácil.

Además explicáis

para 
deciros que^e ha gus
tado mucho "EL MONO- 
PATHY de la semana 
pasada, porque hemos 
podido entender lo 
que es la Unión Euro
pea, que para nosotros 
era un lío.

Nos gustaría que 
lo hicierais con otros 

muy bien los temas, 
aunque sean tan difí
ciles como 
Europa, que 
rollo.

provecho 

lo de 
es un

para
mandar muchos salu
dos a todos del I.B. 
Francisco Franco.

Bueno, aquí corto. 
Besos de una 
que leerá de 
en adelante el 
mentó. 

amiga 
ahora 
suple-

temas como la eco
nomía, que tampoco 
la entendemos bien y 
si nos la explicáis así 
seguro que podre
mos entenderla 
mucho mejor.

También podíais 
hablar de Rusia y de 
Yeltsin para ver qué 
pasa en Rusia.

Hada más.

Hoy estamos super- 
contentos, porque 
hemos visto que el
"Especial Unión
Europea" ha tenido una 
aceptación fenomenal. 
Hacía mucho tiempo 
que no recibíamos tan
tas cartas juntas en una 
semana, incluso se nos 
subieron los colores al 

. piropos, no, 
nos lo vamos

ver tantos 
si al final i 
a creer.

Vemos que los acci-
dentes de tráfico han 
estado de actualidad 
esta semana (realmento 
lo están siempre, pero 
esta semana más), y es 
que, que mueran seis 
jóvenes que viajaban 
en un coche, es una 
pasada. Claro, que la 
solución no es del todo 
difícil: menos alcohol y 
más prudencia (conste 
que no sabemos sí 
habían bebídoalcohol 
los implicados en el 
accidente. Lo que si 
sabemos es 
imprudente ir 
un auto). 

que es 
seis en

semanaY para esta
están convocadas 
manifestaciones de 
"ultras" en varias ciuda
des. Esperemos que 
sepan comportarse 
como personas y que 
no protagonicen distur
bios, porque para ver 
broncas, preferimos no 
ver nada.

¿Queda claro?

Vemos que en este 
espacio no nos entra 
ningún "vemos" mas, 
así que lo rellenamos y 
listo.

M.C.D. 2022



€1 paro: una pesadilla
que no para

La situación eco
nómica está que 
echa chispas.

En el mes de octu
bre aumentó el paro, 
en nuestro país, en 
casi cien mil perso
nas, es decir, al día 
se produjeron 3.000 
nuevos desemplea
dos.

Las causas hay 
que buscarlas en la 
crisis que sufrimos: 
la gente tiene poco 
dinero y no se atreve 
a invertir. Además, 
como hay poco dine
ro, la gente compra 
menos y las tien
das... tienen que 
cerrar por que no 
hay clientes.

Si alguien quiere 
saber por qué hay 
crisis, sólo le pode

' mos decir que el 
Estado, durante ■ 
algún tiempo, estuvo 
gastando más de lo 
Que podía, con lo 
que se endeudó (le 
debía dinero a otros 
Países, con lo que 
no le quedó más

¿O'OS

¿La crisis es sólo 
española?

Mo, claro que no. 
La crisis ahora mismo 
es mundial, siendo 
Europa la que más se 
ha resentido.

Las causas tampo
co son fáciles de 
determinar: está, por

una parte, la caída 
del comunismo y la 
incorporación a la 
democracia de todos 
esos países, que 
cuesta mucho dinero 
y que, como no lo 
tenían, se lo han pres
tado otros países más 
ricos (como los euro
peos). También hay 
problemas con los 
conflictos de Oriente, 
lo que hace que el 
petróleo sea muy 
caro, y claro, como 
todo va por petróleo 
hay que gastar más 
dinero

remedio que congelar 
los sueldos de los fun
cionarios y dejar de 
hacer algunas inversio
nes. De esta forma 
muchas empresas se 
fueron también a la

quiebra y eso motivó 
despidos de trabajado
res que, al irse al paro, 
se quedaban sin dine
ro. Es todo, como ves, 
un círculo vicioso del 
que es muy difícil salir

Lo mejor sería 
que se pudiera 
alcanzar el "pacto 
social", es decir, un 
acuerdo entre todos 
para poder salir de la 
crisis. Lo que ocurre 
es que resulta muy 
difícil poner de 
acuerdo a los empre
sarios, a los sindica
tos y a los partidos 
políticos, porque 
cada uno defiende 
cosas distintas y nin
guno parece estar 
dispuesto a ceder.

Se ha intentado 
varias veces, pero 
nunca ha salido ade
lante, así que habrá 
que seguir esperan
do para ver si dan 
fruto las medidas 
que adopta el 
Gobierno, que es el 
único que puede 
hacer algo concreto.

De todas formas 
todo parece indicar 
que aún vamos a 
tener que aguantar 
esta situación hasta 
1.995, más tiempo 
del que habían pro
metido.
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Sigue la polémica 
en el PSO€

Guerristas y felipis- 
tas ven de distinta 
forma cómo debe ser 
el futuro del partido y 
se han enfrentado en 
un debate público cele
brado el pasado fin de 
semana.

Julio Anguila anima 
a los sindicatos a 
que convoquen 
huelga general

Para protestar contra 
las medidas económicas 
del Gobierno que no 
nos sacan de la crisis.

Seat quiere hacer 
tres regulaciones 
de empleo

Dicen que es la 
única forma de poder 
mantener abierta la fac
toría.

Los sindicatos, que 
no están conformes, 
amenazan con movili
zarse.

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Colabora con este número a la promoción 
de la campaña Prensa-Escuela

EL MONOPATIN se entrega gratis con el número normal
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Muchos detenidos en lo
"Ruta del bacalao"

Los dos últimos fines de 
semana la policía, especial
mente la Guardia Civil, ha 
establecido muchos controles 
en la conocida "Ruta del baca

lao" a fin de arrestar a aque
llas personas que llevaran 
drogas e impedir que siguie
ran conduciendo conductores 
que estuvieran borrachos.

Nace en Segovia un 
hijo de refugiados 
yugoslavos

Es el primer niño, 
hijo de refugiados 
yugoslavos, que ha 
sido concebido en 
España y ha nacido en 
Sanchonuño, un pue
blo segoviano.

O —i 
o'

Aprender ecología 
antes de nacer

Un grupo ecologista 
de Lugo trabaja para 
demostrar que es posible 
enseñar a los niños, 
antes de nacer, a convivir 
con su entorno natural. 
Para ello recomiendan a 
las madres que consu
man productos natura
les, que se alejen de los 
ruidos y de la contamina
ción y que no escuchen 
música estridente.

La "Ruta del baca
lao", que es una 
zona de discotecas 
(ahora entre Madrid 
y Valencia) que los 
protagonistas reco
rren entera, se ha 
hecho actualidad 
porque en ella hay 
una importante can
tidad de accidentes, 
bien por el cansan
cio de los conducto
res (dura varios días 
y se duerme muy 
poco), bien por la 
cantidad de drogas y 
de alcohol que se 
consume.

El empezar a con
trolar esta "Ruta" se 
debe, fundamental
mente a que se pro
ducen demasiados 
accidentes en ella.

Hace un par de 
semanas murieron 
los seis ocupantes 
de un vehículo, cuan
do estaban haciendo 
el recorrido.

Además, muchos 
de los participantes 
llevan importantes 
cantidades de droga, 
especialmente anfeta- 
minas, que les permi
ten no tener sueño.

Partido de lo 
selección de fútbol

Ho diremos mucho, 
porque todo el mundo 
lo sabe. Mañana España 
se la juega en Sevilla 
contra Dinamarca.

Mañana, sorteo Aniversario
de quintos de la muerte

Michael Jockson, 
adicto a los sedantes

Desde que le acusa
ron de abusar sexual- 
mente de varios meno
res empezó a tomar 
sedantes (medicamen
tos que le hacen sentir 
relajado), pero ha toma
do tantos que ahora los 
necesita a todas horas. 
Por este motivo ha can
celado todos los con
ciertos hasta que se 
desintoxique.

Mañana miércoles el ordenador deci
dirá dónde tienen que ir a la mili los 
futuros soldados españoles, en una 
ceremonia que se hace todos los años.

♦ de Franco

do en un sorteo. Durante 
la Edad Media, se podía 
no ir a la guerra si se 
pagaba un impuesto que 
se llamaba Fonsadera.

Se llama "sorteo de 
quintos" porque hace 
muchos años sólo iba a 
la mili uno de cada cinco 
(el quinto), que era elegi-

e

♦

El 20 de noviembre 
es el aniversario de la 
muerte de Francisco 
Franco, anterior Jefe de 
Estado, por lo que la 
policía tiene un cierto 
miedo de que grupos de 
"ultras" (de extrema dere
cha) protagonicen algu
nos incidentes.

En los últimos días 
algunos ultras y "cabezas 
rapadas" se han dedica
do a pegar palizas a 
gente que no piensa 
como ellos o cuyas "pin
tas" no les gusten: por

una
pel°

ejemplo pegaron 
chaval por llevar el 
largo y a otro porque Ie 
gaba una insignia contri
na a sus ¡deas.
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Rusia no olvida
el ataque al Parlamento

Ya han pasado cuarenta 
días desde que se produjera 
el sangriento ataque al 
Parlamento ruso. A estas 
alturas todavía no se sabe 
cuántos muertos hubo.

Los dos cabecillas, 
Rustkoi y Jasbulatov, conti
núan en una cárcel de máxi
ma seguridad esperando su 
juicio, que seguramente tra
erá muchos problemas.

Breves

dónales
interna-

Miles de habitantes 
de Moscú asistían a 
una misa en recuerdo 
de los muertos en el 
asalto al Parlamento 
ruso, hace ya más de 
un mes.

5.000 personas lle
naron un jardín situado

frente a la Casa Blanca 
para asistir al funeral 
celebrado por la Iglesia 
Ortodoxa. El patriarca 
de todas las Rusias 
(una especie de Papa 
de la Iglesia Ortodoxa) 
estaba de acuerdo en 
su celebración. En un 

principio el gobierno 
no quería que se cele
brara, pero al saber 
que contaba con el 
apoyo del patriarca 
ruso decidió dar mar
cha atrás.

La misa se celebró 
al pie de una cruz de 
madera llena de flores 
y de velas.

Aunque la mayoría 
de la gente se limitó a 
participar en el acto reli
gioso, hubo quien apro
vechó la ocasión para 
pedir la sustitución de 
Yeltsin. En los lugares 
cercanos aparecieron 
muchas esquelas y 
anuncios pidiendo infor
mación sobre las perso
nas desaparecidas.

De todas formas, 
1.000 policías estaban 
cerca para evitar posi
bles desórdenes o

♦ 
actos violentos. a

Algunos políticos 
aprovecharon la sitúa- 
ción para lanzar sus 
discursos pidiendo a la 
gente que no votaran « 
en las próximas elec- * 
ciones a Presidente y » 
que tampoco aproba
ran la Constitución que 
se está elaborando.

Mientras tanto, el edi- e 
ficio de la Casa Blanca, ® 
que había ardido duran
te mucho tiempo, se v. 
está restaurando a mar
chas forzadas. Las par- @ 
tes que se pusieron 
negras por el fuego se 
están limpiando y se * 
están arreglando el inte
rior y el exterior. e

Parece como si se 2 
quisieran borrar todas * 
las huellas de los des- ' 
graciados sucesos del ®
4 de octubre. •

/Wós de 200 
detenidos en Argelia

Fueron detenidas en 
Argel, capital de Argelia, 
por ser simpatizantes 
del Grupo Islámico 
Armado, un grupo de 
terroristas de ideología 
integrista musulmana.

€n prisión el ex-jefe 
de la Policía secreta 
Chilena

Se le acusa de haber 
asesinado al ex-Canciller 
Orlando Letelier

Nuevo Presidente 
de Paquistán

Farooq Legha, de 53 
años y licenciado por la 
Universidad de Oxford,

AO1OS

Mientras tanto, y al mar- 
9en del recuerdo de las víc- 

i t'^as, en Rusia habrá una 
Uerte lucha entre los que 

| Quieren aceptar la 
institución y los que no.

Según Yeltsin, si la 
i institución hubiera fun- 
I ci°nado antes se habría 

P°d¡do evitar la masacre 
del Parlamento.

Pi pueblo ruso irá a un 
referéndum el día 12 de 
Siembre y decidirá, de 
na vez por todas si acepta 
n° la Constitución.

un principio era el

Parlamento el órgano 
encargado de su aproba
ción, pero tal y como han 
¡do las cosas serán los ciu
dadanos quienes decidan. 
Seguramente el referén
dum coincidirá con las 
elecciones legislativas.

La aprobación de esta 
Carta Magna dejaría el 
camino un poco más des
pejado para emprender las 
reformas necesarias para 
pasar a la economía de 
mercado.

Por primera vez en 70 
años en Rusia son posibles 
la propiedad privada y el 
derecho a la tierra.

Según parece, un grupo 
de observadores de la 
Unión Europea estarán pre
sentes durante las eleccio
nes del 12 de diciembre 
para asegurar su limpieza.

será, los 5 próximos 
años, Presidente de 
Paquistán tras haber 
triunfado en las eleccio
nes. Se trata de uno de 
los hombres de con
fianza de la Primera 
Ministra Benazir Bhutto.

Identificados 
los asesinos 
del Juez Falcone

Cinco mañosos han 
sido detenidos en Italia 
gracias a las declaracio
nes de un arrepentido, 
acusados de ser los 
autores del asesinato 
del juez anti mafia 
Giovanni Falcone

Asesinado en
Somalia un italiano

Pertenecía a los 
Servicios Secretos

M.C.D. 2022



Puerto Rico 
no quiere ser 
€stodo de 
"€stados Unidos"

Los portorriqueños 
se manifestaron en un 
referéndum que se 
celebró el pasado

domingo que no quie
ren ser un Estado de 
pleno derecho dentro 
de USA, sino que les

gusta más seguir como 
hasta ahora, que son 
Estado Asociado (sólo 
tienen una parte de las

ventajas y de los incon
venientes que apareja 
estar dentro de la 
Unión).

El referéndum, que 
no es vinculante (lo que 
quiere decir que el 
Parlamento puede o no 
hacerle caso) se mostra
ba reñido entre los par
tidarios y los contrarios 
de la integración de la 
isla dentro de los 
Estados Unidos, si bien

Arafat rechaza el asesinato
de un judío a manos de palestinos

Por primera vez, el 
jefe de la Organización 
para la liberación de 
Palestina (O.L.P.) recha
zó con energía el asesi
nato de un colono isra
elí a manos de cinco 
activistas de Al Fatah. 
Al Fatah es un grupo 
armado que tradicio
nalmente ha tenido el 
apoyo de Arafat y está 
integrado en la O.L.P.

Internacionalmente 
se le ha considerado 
como una de las fuer
zas palestinas más 

al final triunfaron los 
que quieren seguir 
como hasta ahora.

Había tres opciones: 
los partidarios de la 
incorporación, que esta
ba apoyados, sobre 
todo, por políticos nor
teamericanos, los que 
preferían seguir como 

moderadas.
Desde finales de los 

60, en que surgió la 
O.L.P., nadie había con
denado tan duramente 
la violencia palestina.

Según Arafat, la 
dirección de la O.L.P. 
no sabía que se iba a 
cometer este atentado 
y considera que es 
obra de unos cuantos 
que actúan por su 
cuenta, y no del con
junto de los palestinos.

Los autores de asesi
nato fueron detenidos 

hasta ahora, amparados 
por la mayor parte de 
los políticos actuales, y 
los independentistas 
(piensan que Puerto 
Rico ha de ser un país 
independiente, sin 
tener nada que ver con 
EE.UU., que son muy 
pocos.

por la policía israelí.
Arafat se ha visto 

muy presionado por 
israelíes y americanos, 
que se quejaban de 
que nunca había recha
zado la violencia.

Los últimos y fre
cuentes atentados con
tra ciudadanos israelíes 
hicieron que se corrie
ran rumores de ruptura 
de las conversaciones y 
las negociaciones 
sobre la autonomía de 
Gaza y Jericó.

Los judíos se queja
ban de que ellos han 
tenido muchos gestos 
de buena voluntad con 
los palestinos en los 
últimos tiempos pero 
que éstos se los han 
devuelto con atenta
dos.

Mientras tanto, algu
nos ministros judíos 
empiezan a dudar que 
la O.L.P. sea la más 
adecuada para repre
sentar a los palestinos, 
porque opinan que 
encubren a asesinos y 
terroristas.

€1 Idioma
Uno de los puntos 

donde más polémica ha 
habido, giraba en torno 
al idioma, pues en 
Puerto Rico se habla 
español, pero si se 
unen a los EE.UU. el 
idioma oficial pasará a 
ser el inglés, algo que

€1 Presidente
de Guinea está sin dinero 
para las elecciones ■

Ho es de extrañar 
que Teodoro Obiang, el 
Presidente de Guinea, 
no tenga dinero para 
las elecciones.

Para conseguir el 
apoyo de los jefes de 

no están dispuestos a 
consentir los portorri
queños. El problema 
del idioma llegó a con
vertirse en uno de los 
puntos más importantes 
dentro de la campaña 
electoral que se organi
zó antes de la consulta 
en las urnas. 

clanes cercanos a él les 
está dando grandes 
cantidades de dinero.

La mayoría de los 
políticos que se oponen 
a Obiang consideran 
que las elecciones no 
son más que una farsa 
política y que no van a 
ser limpias de ninguna 
manera.

Como el jefe guinea 
no está sin recursos ha 
pedido ayuda a Francia 
para poder pagarlas.

Un grupo de observa
dores franceses He9a 
rán el los próximos, días 
a Guinea para verif¡ca 
la limpieza de las elec 
ciones, así como otr 
grupo de observadore 
de distintos países a r^ 
canos cuyo idioma es 
francés. -

Mientras tanto, 
políticos de la 0P0 
cion acusan a cm 
de no dejarles salirara 
Malabo, la capital P s 
evitar que den m’ú 
políticos.
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Nuestros animales
Si nos imaginamos un 

colegio en el bosque seguro 
que el profesor sería un 
buho. Tiene fama de ser un 
animal sabio y rígido, así

que el cargo le va de miedo.
Vamos a conocer un poco 

más a estos trasnochadores 
y ruidosos animales que 
están en nuestros bosques.

Después 
de mucho 
insistir se 
ha dejado 
sacar una 
foto, pero 
tiene cara 
de aburri
miento, 
¿no os 
parece?

El pescado congelado, que sale más barato

La comida fría, para no gastar gas

Hay muchas clases 
diferentes de búho 
Pero hoy hemos elegido 
al BUHO REAL para 
^ue sea nuestro invita
do de honor.

Como siempre, 
vamos a empezar lla- 
^ándole por su nombre, 
esta vez sí que es muy 
Original: Bubo bubo. En 
^glés se le llama Eagle 

wl' en francés Hibou 
^nd-duc. Los intalianos

**aman Guío reale y 
r°s Portugueses Bufo- 
^al- Los alemanes le lla- 

an de una forma bas-
curiosa: Uhu.

son
Hn búho real mide 

tro^ 62 V 75 centíme- 
. s- Sus alas extendi- 

cPlmiden 150 o 180 
ent|metros.

■as^ *a más grande de 
nasdVeS rapaces noctur-

S°bre la cabeza

tiene una especie de 
orejas muy particulares.

Sus ojos son grandes 
y de color naranja.

Las plumas son de 
un color pardo y tam
bién tiene manchas 
oscuras repartidas por 
todo el cuerpo.

Su vuelo
El búho real no se 

diferencia nada en el 
vuelo de otras especies 
de búhos. Tiene las 
alas muy redondas y la 
cola corta. Mueve las 
alas muy lentamente 
pero es muy seguro.

Voz
Si hay algo famoso de 

los búhos son esos rui
dos que asustan mucho 
por las noches. Ese sono
ro "uuu-u-uuu-u" sirve para 
marcar su territorio y avi
sar a los demás de que 
ese lugar le pertenece.

También ulula (igual 
que los perros ladran, 
los búhos ululan) para 
llamar a su amada.

Su cosa
Se oculta siempre 

durante el día en hue
cos naturales. Le gus
tan especialmente las 
oquedades situadas en 
rocas de paredes verti
cales a las que es difícil 
acceder. En el nido no 
pone ningún tipo de 
tapiz de hojas o de 
hierba (será que le 
gusta la roca pelada).

Afortunadamente el 
búho no está en peligro 
de extinción, aunque si 
se ha notado un des
censo por culpa de los 
cazadores que piensan 
que les van a quitar las 
piezas. De todas mane
ras es difícel de encon
trar poque sólo sale de 
noche.

La propina "congelada", por lo de la crisis

¡Así no hay quien se cure el catarro!
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Nuestro reportaje de hoy 
está tan caliente que 
quema y creo que está 
empezando a ponerse ner

vioso. Será mejor no enfa
dar a nuestro volcán antes 
de que se ponga a soltar 
fuego por la boca.

Por cierto, ¿nunca habéis 
pensado que los dragones 
y los volcanes deben ser 
buenos amigos?

Algo pasa debajo de la 
tierra que de vez en cuan
do nos da un espectáculo 
tan bonito como la lluvia 
de fuego y los ríos de lava 
pero tan destructivo que 
devora todo lo que 
encuentra a su paso.

En el fondo de la tierra 
hay rocas muy calientes, 
pero se mantienen sólidas 
por la presión de todas 
las demás que hay enci
ma de ellas. Cuando la 
presión cede entonces 
esas rocas se vuelven 
líquidas. Están dentro de 
una pequeña bolsa llama
da "cámara de magma'.

La presión dentro de 
estas bolsas es tan fuerte 
que el magma se mueve 
de un lado para otro. 
Cuando sale al exterior 
alcanza temperaturas 
desde los 550 grados 
hasta los 1.100. Al final 
termina por enfriarse, y 
así se van formando los 
conos que hay alrededor 
de los volcanes.

Un volcán puede per
manecer inactivo (sin 
entrar en erupción) duran
te milenios, y sin embar
go un día estallar violenta
mente sin que aparente
mente haya motivo para 
hacerlo.

Pero hay no os vamos 
a dar una clase de cien
cias sobre los volcanes 
sino que os vamos a con
tar algunas anéctodas 
sobre ellos y sus terribles 
estampidas.

Desde que el mundo es 
mundo se recuerdan las 
catástrofes que han produ
cido los volcanes. Ya antes 
de Cristo, en el año 79, el 
Vesubio arrasó las ciudades 
de Pompeyo y Herculano. 
Hadie tuvo tiempo de esca
par y las 1.600 personas 
que vivían allí desaparecie
ron. Las dos ciudades que
daron recubiertas de ceni
zas y polvo ardiendo y sin 
embargo, los edificios no 
se destruyeron. Estas rui
nas romanas son siempre

algún "locuelo" que se 
atreve a subir hasta arriba 
a ver el cráter del volcán...

muy visitadas por los 
turistas y tienen gran 
importancia. Incluso hay

Desde entonces estu
vo bastante tranquilo 
(dentro de lo que cabe) y 
no tuvo otra gran erup
ción hasta 1944.

En el año 1902 se pro
dujo una terrible castás- 
trofe en la Isla de la 
Martinica. El volcán en 
tres minutos mató a las 
50.000 personas que viví
an en la ciudad de Saint 
Fierre. Sólo sobrevivieron 
dos personas.

Una de ellas era un 
zapatero, que vivía fuera 
de la zona en la que caían 
rocas y cenizas ardien
do.Se marchó corriendo 
hacia su casa y decía que 
notaba que se le quema
ban los brazos y las pier
nas. El calor era horrible. 
Las demás personas que 
fueron allí a refugiarse se 
murieron por culpa del 
calor, pero él a pesar de 
todo logró sobrevivir al 
infierno.

El otro superviviente 
era un preso metido en la 
cárcel. Su celda era oscu
ra y apenas tenía ventila
ción. Sólo tenía una rejilla 
en la puerta para que le 
entrasen luz y aire.

Estaba esperando a 
que le llevasen la comida 
cuando un aire abrasador 
entró a través de la rejilla-

Se chamuscó bastante 
pero tuvo la fuerza com° 
para aguantar cuatro días 
sin comer y sin beber 
hasta que llegaron a soco 
rrerle. ■

Afortunadamente se e 
concedió el indulto y n0 
tuvo que volver a ninguna 
cárcel. Pasó el resto de 
sus días en un circo, V 
todo el mundo le conocía 
como "el preso de 5ain 

Fierre".
Catástrofes como es 

ha habido muchas Pe^ 
esperemos que cada 
menos. Afortunadarnen 
la ciencia avanza much° 
se puede predecir la eru 
ción de un volcán c 
bastante seguridad.
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EL a d e l a n t a d o  d e  s e g o v ia
Martes 16 de noviembre de 1993 AGENDA 21

> CALENDARIO
PARA MAÑANA
Miércoles 17 de noviembre de 
1993.
Van 321 días, faltan 44.
Sol: De 7,2 a 16,57.
> SANTORAL
Santos: Isabel de Hungría, 
Dionisio, Hugo, Victoria, Za
queo.
> FARMACIA DE GUARDIA 
Hoy: Segovia: López Cuerdo, 
Corpus, 1.

BonoXLoto
Lunes, 15

8 14 17 23
31 Com. 19 

Rein. 8 33

Viernes, 12

1 ¡9

Miér

1° 14 29 42|

coles, 10

5 6 26 32 33 06 Com. 17
Rein. 5

Martes, 9

9 25

Sáb<

8 11

Jue\

38 42 43 48 Com. 21
Rein. 7

9
ado,

Rorímihval
13

27 3

res,

3 34 46 Com. 5
Rein. 3

11

18 30 39 40 Com. 26
Rein. 0

ai

Lunes.]
c

■
I
1
Kl0

08.924
Ciernes, 12

40.207
023

Cercóles, 10
74.619

Jueves, 11
27.271

Martes, 9
93.995

^sociodelaCruzRoja 
Harás Bien.

TERMOMETRO

PROVINCIAS TEM. MAX. TEM. MIN. PL./M2 .

Avila .......................
Burgos....................
León.........................

.... 15,2

.... 9,5

.... 11,6

-6,4
-3,0
-0,2

Falencia.................. .... 11,9 -2.2
Salamanca ............. .... 12,6 .4,0
Segovia .................. .... 12,7 -1,4 0,2
Soria......................... .... 12,6 -3,2
Valladolid ............. .... 13,4 -2,9
Zamora.................... ....  13,0 -2,2

TEMPERATURAS EN LIGERO DESCENSO

Para hoy, poco nuboso o despejado. Temperaturas en 
ligero ascenso, con máximas previstas entre -1 y 16 grados. 
Vientos flojos variables.'

Para mañana, poco nuboso o despejado. Ligero descenso 
de las temperaturas, con mínimas previstas entre -6 y -1 
grados. Vientos flojos variables.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL
■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

LA CASA 
DEL SIGLO XV

—Pintura. A. Cristóbal Hi
guera. Hasta el 18 de noviem
bre.

TORREON DE LOZOYA 
(Obra cultural 
Caja Segovia)

— Exposición permanente. 
Sala del escultor Florentino Tra
pero.

— Pintura. Manuel Gómez 
Santos. Hasta el 28 de noviem
bre.

ESCUELA DE ARTES 
APLICADAS Y OFICIOS

— “Paper bags”. Christian 
Hugo Martín. Hasta el 28 de no
viembre.

LA CASA DE LA 
ALHONDIGA

— Exposición itinerante. San 
Segundo. Hasta el 20.

CERVECERIA 
SANTANA

— Dibujos. Angel Gil Mante
cas. Hasta el día 25.

TEATRO JUAN BRAVO

— “Creando imagen". 
Gremio Artesanal Segovia- 
no. Hasta el 21 de noviem
bre.

SAN ILDEFONSO

REAL FABRICA DE 
CRISTALES

— Exposiciones permanen
tes: “Cristal de La Granja”, si
glo XVIII; “Vidrio europeo", 

siglo XVI-XIX; y “Tecnología 
del Vidrio”. Horario de 11,00 
a 19,00 horas ininterrumpida
mente. Cerrado lunes y mar
tes.

BRIEVA

GALERIA DE ARTE 
EL PALOMAR

— Pintura. Xavier Blanch 
Plá.

SANTA MARIA DE NIEVA

CENTRO FAMILIAR CAJA 
SEGOVIA

— Arte joven de Castilla y 
León. Exposición itinerante de 
ilustración. Hasta el 8 de diciem
bre. Horario: Lunes a viernes de 
17,00 a 21,00 horas y sábados de 
12,00 a 14,00 horas.

EL ESPINAR

CENTRO FAMILIAR 
CAJA SEGOVIA

— Aves migradoras. SEO / 
Birlife. Hasta el 19.

■ CURSOS

MUJERES ALCAZAR

La asociación de mujeres 
“Alcázar" organiza en colabora
ción con el Fondo Social Euro
peo, a través del programa 
“Now”, el Ministerio de Asuntos 
Sociales y la Federación de Mu
jeres Progresistas dos cursos de 
formación dirigido a: — Muje
res en paro, mayores de 25 años.

Los cursos son :
— Formación de hosteleras
— Auxiliares del hogar. Ayu

da a domicilio.

■ CONVOCATORIAS

SETAS

El restaurante “La Cocina de

Segovia” del hotel Los Arcos y 
el restaurante del hotel Eurobuil- 
ding de Madrid, celebran hasta 
el día 22 un festival de “La Co
cina de Segovia y el mundo de 
las setas". En Madrid en el “Eu- 
robuiding”.

EXCURSION 
MINERALOGICA

Organizada por la Asocia
ción Segoviana de Aficiona
dos a la Mineralogía, se va a 
celebrar el sábado 27 una ex
cursión de Segovia a Madrid. 
Interesados en apuntarse y 
más información llamando al 
teléfono 91 365 87 70. Se re
correrá San Rafael, incluida 
la mina “Santa Rosa" y Cabe
zo Lijar. S i la situación me
teorológica no lo permite se 
sustituye Cabezo Lijar por 
Otero de Herreros.

FIESTAS
POPULARES

Durante este mes se cele
bran fiestas en : Domingo 
García, Fuente el Olmo de Is- 
car, Villaverde de Montejo, 
Aldeanueva del Codonal y 
Cantalejo.

RECOMENDAMOS

■ MANUEL GOMEZ

El Torreón de Lozoya pre
senta estos días y hasta el pró
ximo 28 de noviembre una 
muestra de pintura de Manuel 
Gómez santos.

Según José Calache Alvarez, 
Gómez Santos bien puede ser en 
la actualidad el pintor de Sego
via, “no sólo de la ciudad intra
muros y extramuros, sino tam
bién de los pueblos, de los cam
pos y de las tierras de nuestra 
provincia". "Peregrino por las 
sendas y los atajos de nuestra 
tierra el pintor ha detenido su 
camino frente a las ruinas de San 
Medel o en San Frutos...”.

Una buena exposición para 
ver.

■ ADEMAS ■

CONSEJO ESCOLAR

El Ministerio de Edu
cación y Ciencia comuni
ca que por causa de la 
avería eléctrica sufrida el 
miércoles día 10 de no
viembre, no se pudieron 
celebrar las votaciones 
para elegir representantes 
de los padres de alumnos 
en el Consejo Escolar, 
por lo que esta junta elec
toral convoca nuevamen
te la mesa electoral para 
efectuar dichas votacio
nes el próximo jueves 18 
de noviembre, de 20,30 a 
22,00 horas.

HERMANDAD DE 
DONANTES

DE SANGRE DE 
SEGOVIA

La Hermandad de Do
nantes de Sangre de Sego
via comunica a todos los 
vecinos de La Albuera y 
otros barrios limítrofes de 
nuestra capital que en la 
tarde de hoy, en horario de 
15,30 horas a 21,30 horas, 
se efectuarán extracciones 
de sangre en los locales del 
Centro de Salud Segovia 
II- La Albuera, a cargo del 
equipo de extracciones de 
la referida hermandad.

FE DE ERRATAS

En nuestra sección de 
Agenda de ayer, por error, 
se anunció la proyección de 
una película de Victor Eri
ce, para la tarde de ayer, "El 
sol del membrillo”, a las 
20.00 horas, en los salones 
de la Caja de Ahorros de 
Segovia. Igualmente se 
anunció la participación de 
Erice esta tarde en la Tertu
lia de los Martes.

Ambos actos tendrán lu
gar el lunes y el martes pró
ximo.

M.C.D. 2022
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

co OFERTAS EMPLEO
* > COMERCIALES 

to INMOBILIARIAS

Representa 
en Madrid

ACCION 1P

ALQUILERES ▼
ALQUILO naves, local comercial 
y plantas de oficinas con aseen- > 
sor. Teléfonos 441400-422719.

ALQUILER local magnífico. Calle 
Alférez Provisional. Teléfono 
420246.
ALQUILO local en El Salvador. 40 
m2. Excelente fachada en esqui
na. Cualquier actividad. 45.000 
ptas. Teléfono 433001.

ENSEÑANZAS ▼
LOOOS. UNIVERSIDAD. Empre
sariales, Graduado Social, Infor
mática de Gestión. Especialistas.
José Zorrilla, 5. Teléfono 435613.

IMPAGADOS ▼
ÉL COBRADOR DEL FRAC. ¿Le 
deben dinero? Uimenoe. 983/ 
417811-354887.

TRASPASOS ▼
SE TRASPASA bar en calle “Los 
Bares", contrato indefinido. Telé
fono 435015.

\ TRABAJO ▼

¿QUIERE ganar dinero desde 
casa? Escríbanos. Informa gratis 
INICO. Apartado 1.209 - San 
Sebastián.

VARIOS ▼

DETECTIVES LIBRA. 25 añoe, 
'experiencia. ¿Duda, sospecha? 
Llámenos. Vigilancias todaa. 
Rapidez, eficacia. España, ex
tranjero. Teléfonos 5939600
5939660.

INMOBILIARIAS ▼

■k MIGUCLTOW

TOVAR. Vende pisos, calle Escu
deros, 1,2 dormitorios. En cons
trucción.

TOVAR. Vende piso, San Loren
zo. 2 dormitorios, calefacción 
individual. Facilidades.

TOVAR. Vende piso, zona Santa 
Eulalia. 4 dormitorios. A estrenar.

TOVAR. Vende piso, Villalpando.
3 dormitorios, garaje, gastos 
centrales, segundo.

43 59 50 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ, N9 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do Catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: Junto CONDE SEPUL- 
VEDA. 80 m2. 3 dormitorios. 2», 
todo exterior. Buen estado. 
9.500.000.

HABITAT: SAN LORENZO. 105 
m2. 3 dormitorios. Garaje, traste
ro. Precio interesante.

HABITAT: CALLE MADRONA. 
117 m2. 3 dormitorios. Dúplex 
tres terrazas. Garaje.

HABITAT: SAN JOSE. 3 dormito
rios. Muchas mejoras. Buen esta
do. Sólo 7.000.000. Visítelo.

HABITAT: LA ALBUERA. 90 m2.
3 dormitorios. Todo exterior. 
13.000.000. Facilidades.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión Inmobiliaria. Telé
fono 433010.

LAS MEJORES OFERTAS

NOVO
agencia de la propiedad inmobiliaria

" A.P.I. n° 12.948 ;■

Severo Ochoa, 6 bajo Tlf. 44 17 29

AMBITO
AGENCIA INMOBILIARIA

Plaza Mayor, Í3 a 44 30 33

AMBITO. “Mercado Inmobilia
rio”. Reciba gratis en su domici
lio, revista de información de 
pisos, locales y fincas rústicas: 
compra, venta o alquiler. ¡Pídala!
443033.

VENTAS ▼

MANTILLO para evitar los hielos 
del césped de su jardín. Por m*. 
Teléfonos 420826-434839 (Taba- 
ñera). .

CHALET adosado 270 metros 
aproximadamente. El Señorío de 
Segovia. Teléfono 441932.

VENDO o alquilo plaza garaje, 
calle Coca, 8. Teléfono 91/ 
7266533 y en Segovia 436127.

SE VENDE dúplex en San Marcos 
con jardín, garaje, 4 dormitorios y 
viviendas 2 dormitorios. Teléfo
no 424513 (tardes).

¿BUSCAS TRABAJO? RH. Te 
ofrece otra solución. Inscríbete 
en nuestra Base de datos. RH. Tri
nidad, 14. Teléfono 443657.

SE NECESITA aprendiz de barra. 
Teléfono 434807.

SE NECESITA interna para aten
der señor solo. Fuentepelayo. 
Teléfono 574268.

NECESITO personal para cafete
ría y cocina. Hotel Avda. del Soti- 
íto.

CONDUCTOR:
Respete los pasos de 
cebra y las señales 
íie los semáforos.

Es un consejo de
EL ADELANTADO 
DE SEGOVlA

DON EDUARDO SAINZ LEÑERO, Magistrado 
Juez del Juzgado de Primera Instancia e Ins
trucción n9 1 de Segovia y su Partido Judicial.

HACE SABER: Que por resolución del día de 
la fecha dictada en el expediente 522/93 seguido a 
instancias del ProcuradorSr. HemándezManrique 
en representación de la Sociedad "AUTOCAMIO
NES MERCAL, S.A.", en solicitud de declaración 
del estado de suspensión de pagos de la citada 
entidad, se ha admitido a trámite dicha solicitud, lo 
que se hace público a los efectos oportunos.

Dado en Segovia a 11 de noviembre de mil novecien
tos noventa tres.

E/ LA SECRETARIO JUDICIAL

t
EL SEÑOR

D. Sotero Huertos Martín
Ha fallecido en Segovia hoy día 16 de noviembre de 1993

A los 76 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos v la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su esposa, Concha Sosa Barreno; hijos, Carmen, Concha, 
Guillermo y Alicia Huertos Sosa; hijos políticos, Manuel 
María Villoslada y Gonzalo Pérez Herranz; nieta, Alicia; 
madre política, Teodora Barreno; sobrinos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y agradecerán la asisten
cia al funeral que tendrá lugar mañana día 17, a las 11 de la mañana, desde 
la casa doliente, Tanatorio San Juan de la Cruz, hasta la iglesia parroquial 
de San Lorenzo, donde se oficiará el funeral por el eterno descanso de su 
alma, despidiéndose el duelo. Acto seguido, el cadáver recibirá cristiana 
sepultura en el cementerio del Santo Angel de la Guarda. La misa de 
privilegio se oficiará el día 18, a las 10 de la mañana, en dicha iglesia

Agencia Funeraria Santa Teresa, SA

------------ HORARIO DE TRENES y AUTOBUSES
,  -pn p Njp q ____________________________  r~--------------------------------------------------------------- -----------------  A L JT O B U S ES

LUNES, JUEVES y SABADOS: Salida de Medina, 7,20; llegada a Segovia, 9,00. 
Salida de Segovia, 13,30; llegada a Medina, 15,09.

MADRID SEGOVlA
Atocha Chamartín Llegada Salida Chamartín Atocha

__ 6,25 (5) 8,33 6,25 8,07 (5) 8,21
9,02 9,16 11,05 7,20 8,45 (5) 8.52 (3)

10,02 10,16 12,16 9,40 11,21 11,34
12,02 (2) 12,16 14,07 11,55 (5) 13,37 13,51
14,02 14,16 16,07 12,55 14,37 14,51

15,08(1) 16,46 14,55 16,37 16,51
__ — 16,55 17,37 18,51

16,02 16,16 18,07 18,55 20,37 20,51
17,02 17,16 19,15 19,36 (6) 21,12(4) —
18,54 19,19 (2) (6) 20,40 20,55 22,37 22,51
20,02 20,16 22,08

SEGOVlA-MADRID -SEGOVIA SEGOVlA - ARANDA

(1) Viernes y domingos sigue a Nava de la Asunción (llega a las 17,30). 
No circula el 9-4 y sí circula el 7-4. (2) Procede de Toledo. (3) Sigue a 
Toledo. (4) Viernes y domingos sale de Nava de la Asunción (19 00). No 
circula el 9-4 y si el 7-4. (5) Circula diario excepto domingos. (6) Circula 
a diario, excepto sábados.

Salida Llegada

De lunes a viernes 6,00 7,15
De lunes a viernes 7,00 8,15
Diaria 8,00 9,15
Diaria 9,30 11,00
Laborables 10,30 12,15
Diaria 11,30 12,45
Laborables 12,30 13,45
Diaria 13,30 14,45
De lunes a viernes 14,30 16,00
Diaria 15,15 16,35
Diaria 16,15 18,00
Diaria 18,00 19,15
Diaria 19,00 20,30
Diaria 20,00 21,45
Domingos y festivos 22,00 23,15

Salida Llegada

De lunes a viernes 6,30 7,45
De lunes a viernes 7,30 8.45
Diaria 8,30 10,15
Diaria 10,00 11,15
Diaria 11,00 12,45
Diaria 12,00 13,15
Laborables 13,00 14,15
Laborables 14,00 15,15
Diaria 15,00 16,45
De lunes a viernes 16,00 17,15
Diaria 17,00 18,30
Diaria 18,00 19,15
Laborables 19,30 21,15
Domingos y festivos 20,00 21,15
Diaria 21,00 22,15
Diaria 22,15 23.45

De lunes a viernes: 13.00 y 

17,30. Diario: 13,00.

ARANDA - SEGOVIA
Lunes a viernes: 7,00 y 17.3®

Diario: 17,30. _
AUTO-RES (Tel. 443010),

SEGOVlA - SALAMANCA (Aba- 
des-Arévalo). Laborables: 9, • 
14,00 y 20,30. Diario; 18,00- 
SALAMANCA - SEGOVIA (Ar 
valo - Abades). Laborables. , 
y 17,30. Diario: 13,30.
venta de billetes: Zamora'.va.oS 
cia, Castellón (Playas), Cace • 
Badajoz, Benavente, Cuenca.

GOVIA -LA LASTF 
INTERMERCA 
ELSOTILLO

SEGOVlA - CUELLAR - VALLADOLID HOYUELOS - SANGARCIA - SEGOVlA

Salidas de SEGOVlA: Laborables: 8.00. Diario: 11,00. Laborables: 13,30 
y 18,30. Domingos y festivos: 19,00. Salida a CUELLAR: Laborables, 
excepto sábados: 17,00.

Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sábados: 7,45.

SEGOVlA - AVILA AVILA - SEGOVlA

VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVlA
Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00. Domingos y festivos: 9,00. 
Laborables: 11,00y 13,30. Domingosyfestivos: 17,00. Laborables: 18,30. 
Salida a CUELLAR: Laborables, excepto sábados: 17,00 y 19,3Q.

De lunes a viernes: 7,30, 9,30,-13,30 y 19,30.:-: De lunes a viernes: 9,30,12,00, 
16,15 y 18,30. Sábados, domingos y festivos: 12,00.

SEGOVlA - BARCELONA BARCELONA - SEGOVlA
Diario: 13,00. Viernes (combinado). Diario: 9,00.

SEGOVlA - SANGARCIA - HOYUELOS SEGOVlA - VILLACASTIN VILLACASTIN - SEGOVlA

Lunes a viernes: 8,30, 14,00 y 18,35. Sábados: 14,00. Sábados no festivos: 9,30 y 13,30. Sábados no festivos: 10,30 y 14,30.

SEGOVlA (plaza Oriental) 7 5 
8,50, 11,00, 12,00, 13.00 13.
14,40, 18.00, 19,00, 20JO 
salidas de LA LASTRILLM 
producen 10 min. más lar ■ 
min. en INTERMERCA y 4°

EL SOTILLO.

TAXIS. Parada^
Plaza Mayor: Telf. 43 66 ■ 
Plaza Oriental: 42 02 5o. _ 
Fernández Ladreda: 43 
Radio Taxi: 44 50 00. __ _

M.C.D. 2022
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tve1
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- KASSANDRA
16^5.-SESION DE TARDE

“Oro rojo"
18.0 0.- NOTICIAS
18,05.- PROGRAMA: FUTBOL UEFA
18 30 - FUTBOL

75 aniversario del Stuttgart;
VFB Stuttgart - Real Madrid

20,20. - A LAS OCHO CON RAFFAELLÁ
20,55. - COLORIN COLORADO
21,00.-TELEDIARIO 2
21,27. - EL TIEMPO
21,30. - ¿QUIEN SABE DONDE?
23,25. -GENTE DE PRIMERA
00,30.- TELEDIARIO 3
01,00.- LLAMADAS A MEDIANOCHE
02,00.-TESTIMONIO
02,05.- DIGA 33
02,30.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana _________________
07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA Y PRESENTACION
07,30.- PINNIC
09,15.- LA PRIMERA RESPUESTA
10,05.- NOTICIAS
10,10. - POBRE DIABLA
11,00.-PASA LA VIDA
13,30. -EL MENU DE

KARLOS ARGUIÑANO
13,55. - NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.-TELEDIARIO-1
15,30.- KASSANDRA
16,20.-SESION DE TARDE

“El recién casado"
18,05.- NOTICIAS
18,10. - REGRESO A CASA
19,00.- ¿QUIEN ES EL JEFE?
19,30. - INFORMATIVO TERRITORIAL
20,00.- A LAS OCHO CON RAFFAELLA
20,30.-TELEDIARIO-2
20,57.-EL TIEMPO
21,00.- FUTBOL: España - Dinamarca, des

de el estadio “Sánchez Pizjuán"
22,50.- CINE: “Asesino al acecho"
00,40.- TELEDIARIO-3
01,10.- LLAMADAS A MEDIANOCHE
02,10.- DIGA 33
02,35.- DESPEDIDA Y CIERRE

Antena 3 Televisión
15,00.-NOTICIAS
15.30. - TELECINE
17,30. -A OTRA COSA
17.35. - SALVADOS POR LA CAMPANA
18.0 0.- MENTIRA COCHINA
18.20. - SOMOS DIEZ
18.45. - TENTACION
19,30. -COSAS DE CASA
20,00.- TROPICAL HEAT
21,00.- NOTICIAS
21,30.- CINE “El silencio de la noche"
23,30. - HERMIDA Y COMPAÑIA
01,00.- NOTICIAS
01,30.-LINEA AMERICA
02,00.- TENIS .
03,30.-TV SHOP
04,00.- CINE DE MADRUGADA 

“El amor empieza en sábado"

Mañana _________________
06,30.- RODILLO DE PROGRAMACION
07,00.- NOTICIAS .
07,30.- TRAS 3 TRIS BUENOS DIAS
09,30.- PASIONARIA
10,15.- SANTABARBARA
11,00.- TODO VA BIEN
13,00.- EL EQUIPO “A"
14,00.- COSAS DE CASA
14,30.- EL PRINCIPE DE BEL AIR
15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE
17,30.-A OTRA COSA
17,35.- SALVADOS POR LA CAMPANA
18,00.- MENTIRA COCHINA
18,20.-SOMOS DIEZ
18,45.- TENTACION
19,30.-COSAS DE CASA
20,00.- TROPICAL HEAT
21,00.- NOTICIAS
21,30.-CINE
23,00.- HERMIDA Y COMPAÑIA
00,30.- NOTICIAS
01,00.- CINE DE MADRUGADA
03,00.- CINE DE MADRUGADA
05.00.- CIERRE DE EMISION

15,00.- DOCUMENTAL: HABITANTES DE 
ALASKA

15,52.- CINE: “Makinavaja, el último choriso"
17,23.- SESION ESPECIAL V.O.: “El prínci

pe de las mareas"
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: Doug
20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE: El show de Jackie Tho- 

mas
21,00.- TELECOMEDIA: Padres forzosos
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,53.- INFORMACION DEPORTIVA
21,57.-PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL +: “Los Flooder en

América"
00,00.- CINE: “Las mejores intenciones"
02,54.- MUSICA NOCHE
04,26 - CINE: “Baby Blood"
05,50.- CIERRE

Mañana _________________
08,00.- ABC WORLD NEWS CON PETER 

JENNINGS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS “Tic tac toons"
08,55 - VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: El cortador de césped
11,42.-CINE: Bingo
13,08.-PIEZAS
13,35.-LOS 40 PRINCIPALES
14,00.-REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS “Don Coyote 

y Sancho Panda"
14,30.- TELECOMEDIA: ALF
15,00.- CINE: “Jamón, jamón"
16,33.-CINE: “El círculo del poder"
18,45.- DOCUMENTAL: UNA HISTORIA 

ANTINATURAL
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: Ricos y Mo

cosos
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,25.- PREVIO FUTBOL
21,00.- FUTBOL: Irlanda del Norte - EIRE
23.00.- ESTRENO CANAL +: “Un paso en 

falso"
00,45.- 24 HORAS
01,38.- SESION ESPECIAL V.O.: “El último 

boy scouf
03,20.- CIERRE

GRAN PANTALLA

“Tina”, de Brian Gibson
_________ ANDRES P. LLORENTE

A falta de otras vidas 
ejemplares, en la actuali
dad el “biopic”, el género 
de biografías cinemato
gráficas, ha empezado a 
nutrirse de estrellas de la 
música más moderna, 
que una vez muertas, 
suelen adquirir un aura 
mítico, su pelín de morbo 
y también cierto tirón de 
cara a la taquilla. Así Mark 
Pydell homenajeaba a Ja- 
nis Joplin en “La rosa”, 
Luis Valdez a Rithcie Va- 
lens en "La bamba”, el 
mismísimo Oliver Stone a 
Jim Morrison en “The do- 
ors”... e incluso ahora se 
buscan ya leyendas vivas 
como Jim McBride hizo 
con Jerry Lee Lewis en 
“Gran bola de fuego”.

El problema surge, cla
ro está, con estas figuras 
en activo puesto que su 
enfoque ha de ser hagio- 
gráfico, es decir, clara
mente favorecedor e in
cluso santificador; máxi
me cuando se basan, 
como en el presente caso, 
en la propia obra “I, Tina", 
del personaje protagonis
ta y es la propia estrella 
quien controla la “veraci
dad” de las imágenes. Así 
pues, ‘Tina” (Tina. What’s 
love got to do with it, 1993) 
pasa a describir la vida en 

común de Ike y Tina Tur
nar como si de una pelícu
la de buenos y malos se 
tratase y claro Ike no sale 
muy bien parado. Pero si 
conseguimos aislarnos de 
la cuestión de si es más o 
menos verdad o mentira 
lo que se cuenta en ella, 
estaremos ante una pelícu
la más que correctamente 
realizada (Brian Gibson es 
un cineasta especializado 
en autobiografías), con una 
buena construcción dra
mática, aunque lineal y 
sencilla para que sea efi
caz de cara a su fácil segui
miento y con el encanto 
adicional de una banda so
nora espléndida en cuanto 
a la elección de temas que 
jalonan el discurrir del ar
gumento, que además 
suenan en la propia voz de 
Tina Turner, aunque el ros
tro y la actuación corres
pondan a una fenomenal 
Angela Bassett, una actriz 
con gran proyección de fu
turo.

En fin, “Tina”, al margen 
de cualquier otro tipo de 
consideraciones, ofrece 
al público un espectáculo 
entretenido y aceptable 
en sus postulados de 
guión e interpretación. 
Por lo demás la voz de 
Tina Turner siempre me
rece unos aplausos.
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LA MUÑECA MAS 

CARA

La muñeca más cara 
del mundo tiene 84 años, 
es alemana, y hay quien 
está dispuesto a pagar 
por ella 450.000 marcos, 
más de un cuarto de mi
llón de dólares. La valio
sa señorita, de pelo oscu
ro y ojos azules, será su
bastada el próximo 8 de 
febrero por la casa So- 
theby’s de Londres, pero 
de momento se exhibe en 
Berlín junto a otros 
10.000 muñecos, ositos 
de peluche, y juguetes 
antiguos. La niña de 
porcelana, que mide 64 
centímetros, conserva 
sus ropas originales, y 
luce un modelo de prin
cipios de siglo con som
brero de paja, blusa y 
falda bordadas y ancho 
cinturón de tela. Entre 
los demás juguetes des
tacan un osito de peluche 
blanco que data de 1910, 
y que, debido a su color 
poco frecuente, vale al 
menos 4.200 dólares.

CON EL SEMAFORO 
AL HOMBRO

Agentes de la Ert- 
zaintza detuvieron ayer 
en la población vizcaína 
de Algorta a un joven 
que portaba al hombro 
la parte superior de un 

| semáforo. El joven, Iñi- 
| go C.B., de 22 años y ve

cino de Erandio, declaró 
I a los agentes que le detu

vieron que ^a que no 
tenía amigos, el semáfo- । ro por ¡o menos tema lu- 

| ces”. Iñigo, que carece 
! de antecedentes, fue 
I puesto en libertad una 
| vez realizadas las dili- 
| gencias.
■■■■ige

■ MISCELANEA — - . __-------

Yehudi Menuhin, durante el acto de anoche en Madrid. t e l ef o t o  ef e

El músico judío dirigió^noche^r^el AuditoriojjeJVIadrid

Menuhin: “Isrelíes y palestinos irán 
al suicidio si no se unen”

El compositor y violinista judío de origen ruso Yehudi Me
nuhin manifestó ayer que israelíes y palestinos “irán a un suicidio 
seguro” si no se unen para trabajar.

Madrid (Efe).— Para Me
nuhin, que dirigió una pieza de 
Bach en el Auditorio en presen
cia de la Reina Doña Sofía, “Is
rael y la OLP tienen que ceder en 
muchas cosas, colaborar en 
grandes y básicos proyectos''. 
“Uno de los principales proble
mas que tienen que solucionar, 
antes que los culturales o religio
sos, es el de cómo potenciar los 
regadíos, ya que ambos pueblos 
viven bajo el mismo clima y tie
nen las mismas necesidades”, 
agregó el músico.

Yehudin Menuhin, nacido en 
Nueva York hace 77 años, reci

bió a Efe en su camerino del 
Auditorio Nacional, mientras 
conversaba con la princesa Irene 
de Grecia, hermana de Doña So
fía.

Menuhim no evadió ninguna 
respuesta y expuso sus puntos de 
vista sobre la política de Oriente 
Medio, el tratado de paz firmado 
entre Israel y la OLP, la cultura, 
la economía, la ciencia ..., ape
nas cinco minutos antes de subir 
al escenario para dirigir a la or
questa de la Escuela de Música 
Reina Sofía. “Hay una cosa clara 
—precisó el artista— no se pue
den legislar los sentimientos. Ju

díos y palestinos tienen que 
aprender a vivir cada cual a su 
manera, conservar sus respecti
vas tradiciones, sus religiones, 
sus costumbres. Luego, que cada 
uno elija. Al final, puede pasar 
como en Estados Unidos, donde 
los negros se mezclan con los 
blancos y se considera algo com- 
pletamemte natural". Pero apun
tó: “Es imprescindible que co
miencen a hacer planes serios 
relacionados con la economía, la 
educación, las ciencias, la indus
tria".

Durante el concierto, con el 
que se inauguró el curso acadé
mico 1993/94 de la Escuela de 
Música Reina Sofía, Menuhin 
recibió la máxima distinción de 
esa escuela.

~L
BURBUJAS

• El portavoz de IU en la 
Comisión de Control 
Parlamentario de RTVE, 
Felipe Alcaraz, denunció 
ayer “el despilfarro" que 
en tiempos de crisis su
pone la financiación del 
programa de “Quién sabe 
donde”. La Mesa del 
Congreso acordó ayer 
por unanimidad rechazar 
la negativa de RTVE a 
facilitar información so
bre los contratos de tres 
programas y ha instado a 
la dirección general del 
Ente a que remita tales 
datos o a que fundamente 
en derecho su negativa. 
Alcaraz había reclamado 
los contratos de los pro
gramas “Quién sabe don
de”, “El sexólogo" y “La 
regenta". A pesar de que 
RTVE aún no ha dado es
tos datos, el diputado de 
IU manifestó que ha co
nocido por otros cauces 
algunos aspectos del con
trato de “Quién sabe dón
de", según los cuales, el 
conductor del programa, 
Francisco Lobatón, cobra 
2,5 millones de pesetas 
por espacio, y la produc
tora 2,3 millones. Cuatro 
investigadores cobran 
cien mil pesetas por pro
grama, mientras que se 
paga un sueldo semanal 
—que Alcaraz dijo des
conocer— a un suplente 
de Lobatón. Así, los 87 
espacios contratados del 
programa le costarán a 
RTVE un mínimo de 
452,4 millones de pesetas 
y un máximo de 887,4, 
según la audiencia. Alca
raz dijo que “no se en
tiende” que RTVE per
mita este sistema en tiem
pos de crisis, especial
mente cuando el Ente era 
el propietario del progra
ma y Lobatón un presen
tador “de la casa”.

■ HOY NO ES FIESTA------  =

El 40% de los españoles sufre 
más ruido de lo admisible

Valencia (Efe).— El 40 
por ciento de los españoles 
sufre niveles de ruido am
biental superiores a lo admi
sible, según un estudio de la 
Universidad de Valencia, en 
el que se señala, además, que 
el tráfico rodado es la fuente 
sonora más importante y ge
neralizada. Los datos del La
boratorio de Acústica del 
Departamento de Física 
Aplicada de dicha Universi
dad muestran un panorama 
“muy negativo” y ratifican 
que España ocupa el segun
do lugar, por detrás de Japón, 
en la relación de países más 
ruidosos del mundo.

El análisis de los mapas 
sonoros de 23 ciudades espa
ñolas, con una población en 
tomo a 7 millones de habi
tantes, revela que los niveles 
sonoros superan frecuente
mente los límites recomen

dables para zonas residen
ciales, 65 decibelios. El rui
do no-es un problema exclu
sivo de las grandes ciudades, 
ya que los niveles de ruido de 
ciudades de tamaño medio, 
como Pamplona o Vitoria, 
son comparables con los de 
ciudades mayores. El ascen
so en el nivel de actividad de 
las ciudades españolas se 
produce diariamente un poco 
más tarde que en otras ciuda
des europeas, pero el nivel de 
actividad se mantiene en 
nuestro caso hasta altas ho
ras de la noche, mientras que 
en otros países se produce un 
descenso notable a horas 
mucho más tempranas.

La salud y la calidad de 
vida de un porcentaje muy 
elevado de los residentes en 
zonas urbanas españolas re
sulta seriamente afectado 
por el ruido ambiental.

nos ocupa puede tener el privilegio de que sean coloreados con tintes oxidantes, por lo que ios U^‘ua| fama 
se sentirán más satisfechos de su correspondencia. Además el servicio postal integra asi la c0ntan^° 
que se le ha otorgado sobre al tiempo necesario de recorrido entre remitente y destinatario. Pefuil0^1*' 
con que no se extravíen los envíos por los horambres surgidos en su parte baja.— (Foto. •
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SAN ILDEFONSO

Contra el decreto que imponía pedir por escrito el acceso a la documentos municipales

El equipo de gobierno rechaza el recurso 
presentado por Carmen Revuelta

Con una dura respuesta del 
gobierno municipal socialis
ta, la edil del CDS ha visto 
rechazado su recurso contra 
un decreto de la Alcaldía que 
impone a los concejales la 
previa petición escrita para 
acceder a la documentación 
del Ayuntamiento. 

______________________
El grupo socialista que go

bierna La Granja de San Ilde
fonso ha señalado frente al re
curso de la concejal Carmen 
Revuelta, del CDS, quien en 
días pasados solicitó se revo
cara un decreto que impone a 
los concejales la previa peti
ción escrita para acceder a la 
documentación del Ayunta
miento, que su actuación se 
motivó para evitar situaciones 
que puedan entorpecer y para
lizar el normal funcionamiento 
del Ayuntamiento y para no 
convertir a los funcionarios 
municipales en servidores ex
clusivos de algunos de los con
cejales.

Añade la respuesta del go
bierno municipal socialista 
que, en contra de lo argumen
tado por Revuelta, el decreto 
firmado hace ahora algo más 
de un mes por el entonces al
calde-accidental, Juan A. 
Ayllón, no restringe ni limita 
ningún derecho de los conceja
les para acceder a los docu
mentos del Ayuntamiento, 
sino que por el contrario sirve 
de garantía a los mismos ya 
que, dice “tan solo se exige la 
previa autorización de la Al
caldía para acceder a cualquier 
información o uso de medios

El equipo de gobierno ha respondido con dureza al recurso presentado por Revuelta. peñ al o s a

del Ayuntamiento que se soli
citen por escrito, a excepción 
hecha de la que sea de libre 
acceso para el vecindario en 
general”.

Temor al fax

De esta forma, frente al re
chazo que la edil Carmen Re
vuelta hizo de la prohibición 
de uso de medios como el fax 
al preguntarse qué temor ha
bía en el grupo socialista al 
imponer tal medida sin previa 

autorización, el gobierno 
municipal de San Ildefonso 
llega a decir en su escrito 
que “el temor a la utilización 
del fax y demás medios mu
nicipales no lo es tanto del 
Ayuntamiento (gobierno 
municipal), por cuanto todas 
sus actuaciones son públi
cas, sino más bien, añaden, 
de la reclamante a que se le 
prohíba su uso si previamen
te se conoce la utilización 
que pretende hacer de ellos”.

Además, los integrantes 
del gobierno local socialista 
dicen en su contestación, re
firiéndose a Revuelta, que “el 
derecho a la información im
plica el correlativo deber de 
guardar reserva sobre su con
tenido por parte de la edil, 
especialmente cuando toda
vía no se ha adoptado resolu
ción y en casos en que la pu
blicidad puede perjudicar los 
intereses del Ayuntamiento a 
terceros.

CILLERUELO

En tramitación 
el expediente 
de declaración 
de Bien Cultural 
de la iglesia
_____________ :__________________KS.

El Boletín Oficial de Castilla 
y León publica, con fecha de 9 
de noviembre, la orden de infor
mación pública de los expedien
tes de declaración de Bien de 
Interés Cultural como monu
mento de las iglesias parroquia
les de San Mamés en Cilleruelo 
y de la de San Bartolomé, en la 
localidad de Basardilla.

Los expedientes se encuen
tran en tramitación en la Direc
ción General de Patrimonio y 
Promoción Cultural, donde esta
rá expuesto durante un plazo de 
20 días, para que cualquier per
sona pueda alegar lo que estime 
conveniente respecto a estas de
claraciones.

La iglesia de San Mamés en 
Cilleruelo es barroca de una 
nave central y dos laterales más 
cortas y bajas que la principal, 
separadas por un clásico pórtico 
basilical, formado por dos pila
res que sostienen arcos de medio 
punto. La cabecera es recta y 
está separada de la nave median
te un arco toral, de las mismas 
características que los del pórti
co. Al fondo de la nave se sitúa 
el baptisterio.

Por su parte, la iglesia de San 
Bartolomé en Basardilla, aun
que con un estructura inicial
mente románica, ha sido altera
da por numerosas reformas. 
Consta de una nave y un cuerpo 
lateral, que hoy forma una nave 
paralela a la principal, separada 
de ésta mediante arcos formeros, 
y que primitivamente debió cons
tituir un atrio cerrado. De estilo 
románico se conservan dos ábsi
des y la portada principal situada 
al sur.

FUENTEPELAYO

La Caja de Ahorros organizó una fiesta 
en honor de los jubilados y pensionistas

La Junta distribuye 
anticoagulantes para luchar 
contra la plaga de topillos

Como tradicional viene sien
a Caja de Ahorros y Mon- 

e de Piedad de Segovia en obse- 
„ 10 h°nor de los jubilados y 
añnSl<inÍStas ha celebrado este 
en i Pasado día 4, una fiesta 
cián ^entro social de la asocia- 
tas ^^^ados y pensionis- 
esta La?^m*stad Previsora" de 
luo^ po ,acidn, acto que tuvo 
exn/ a as 7 de la tarde del 
dePaeSad° día’ con asistencia 
•ocaía^1^ de la Caja en esta 
^dad, párroco de la villa, 

La cadena de tiendas de regalo 
más importante de Europa
LLEGO A SEGOVIA

ABRE TU FANTASIA AL REGALO 
Artículos de cocina, muebles, etc.

JUAN BRAVO, 8 1^1 ‘ 44 02 11

alcalde y directiva en pleno de la 
asociación.

Ni que decir tiene que los 
homenajeados acudieron casi 
en su totalidad, acompañados 
en general de sus respectivas 
esposas.

El acto consistió en primer lu
gar en la actuación del grupo 
artístico y folklórico de jubila
dos de la entidad patrocinadora 
que representaron inicial mente 
un bonito sainete de ambiente 
costumbrista, gracioso como es 
lógico, titulado “La real gana", 

que nos recordó las antiguas 
representaciones de comedias 
en nuestro entorno, que divirtió 
extraordinariamente a los asis
tentes, seguido después de la 
exposición de variados chistes 
y sucedidos y concluyó con 
canciones segovianas, regiona
les y la típica canción que lla
mamos española que los jubila
dos corearon y aplaudieron con 
ganas.

Para terminar se disfrutó de 
un buen vino español, obsequio 
de la Caja de Ahorros.

_______________________________ A.S
La Junta de Castilla y León, 

a través de los servicios territo
riales de Agricultura está dis
tribuyendo anticoagulantes en
tre loa agricultores que lo soli
citan para eliminar la plaga de 
topillos.

La plaga está asolando los va
lles y vegas de amplias zonas de 
la región y no remite a pesar de 
los esfuerzos que realizan los 
agricultores para librarse del in
cómodo animal.

La Junta está distribuyendo 
anticoagulantes, aunque lo labo
rioso de su manejo, — es preciso 
introducir el producto en las ma
drigueras— está haciendo que 
los resultados sean limitados, 
aunque efectivos.

Los técnicos de plagas, según 
el último número del boletín “In
formación agropecuaria", con
fían en que la excesiva pobla
ción de topillos provoque el de
sarrollo de alguna enfermedad 
entre los roedores, lo que sería el 

método más eficaz para acabar 
con esta plaga, que fue detectada 
hace cinco meses.

La proliferación de este ani
mal se produce cíclicamente y 
está directamente relacionado 
con el clima y la cosecha.

A pesar de esto, no existe una
nimidad sobre la procedencia 
del “microtus".

En los servicios de Plagas de 
la Consejería de Agricultura de 
la Junta no ha sido posible obte
ner una respuesta sobre si el to- 
pillo de campo es un especie au
tóctona de Castilla y León.

Lo que sí apunta al motivo 
de la plaga es las buenas condi
ciones climatológicas de este 
año. Las abundantes lluvias de 
mayo y junio y la excelente co
secha de esta campaña han po
dido ser la causas principales 
que han llevado a esta explo
sión demográfica del topo pe
queño, tal y como sucediera en 
el año 1988, fecha de la prime
ra.
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UGT y CC.OO. 
anuncian 
negociaciones 
conflictivas 
con la Junta

Valladolid. (leal).— El ins
pector jefe de Trabajo de Valla
dolid, Javier Barbero, presidirá 
las negociaciones del cuarto 
convenio del personal laboral de 
la Junta de Castilla y León, que 
afecta a cerca de 7.000 trabaja
dores en la región.

UGT y CC.OO. que han pre
sentado una plataforma conjunta 
han anunciado una negociación 
conflictiva. CSI-CSIF ha dado 
también a conocer de forma ofi
cial sus reivindicaciones labora
les.

Los miembros de la comisión 
negociadora del citado conve
nio, reunidos en la sede del Eje
cutivo regional, han acordado 
celebrar dos reuniones mensua
les para avanzar en el contenido 
global del convenio, así como 
reuniones de grupos de trabajo 
que abordarán cada una de la 
materias objeto de la negocia
ción.

Los sindicatos mayoritarios 
presentaron el pasado viernes en 
el registro de entrada de la Con
sejería de Presidencia la plata
forma conjunta que recoge sus 
reivindicaciones.

UGT y CC.OO. plantean un 
convenio colectivo de un año 
de vigencia, una subida salarial 
similar a la inflación prevista 
—4,5 por ciento—, así como la 
recuperación de la cláusula de 
revisión salarial.

Los sindicatos consideran 
prioritario el mantenimiento del 
poder adquisitivo de los trabaja
dores y plantean la unificación 
del personal laboral y funciona- 
riado en la figura del empleado 
público.

La oposición consideró e[acuerdo jurídicamentejnviable

El consejo asesor de RTVE insta la Junta a 
que reclame la gestión del centro regional

El consejo superior de RTVE ha pedido a la Junta de 
Castilla y León que reclame la gestión del centro regional de 
televisión. El acuerdo fue aprobado por los representantes 
del Partido Popular, ya que la oposición consideró el pro
yecto “inviable jurídicamente”. Por otra parte todos los 
grupos parlamentarios coincidieron en la idea de buscar 
fórmulas para ampliar la actual programación

Valladolid. (leal).— El 
consejo asesor de RTVE acor
dó instar a la Junta de Castilla 
y León a que retome las nego
ciaciones con el ente público 
para la transferencia o coges- 
tión del centro regional de 
TVE en la Comunidad Autó
noma. La propuesta, que será 
ratificada en el Consejo de 
Gobierno de la próxima sema
na, contempla la ampliación 
de la emisión regional hasta 
tres horas diarias, por las que 
la Junta está dispuesta a pagar 
unos 400 millones de pesetas.

El acuerdo salió adelante 
gracias a la mayoría de rep
resentantes del PP y la Junta 
—5—, ya que el PSOE recha
zó la propuesta por conside
rarla inviable jurídicamente e 
IU y CDS se abstuvieron.

El consejero socialista Juan 
Francisco Salvador recordó 
que “la transferencia obligaría 
a modificar tanto el Estatuto 
de Castilla y León como el de 
RTVE. por lo que no es posi
ble jurídicamente”.

Sin embargo, el portavoz de 
la Junta y miembro también 
del consejo, José Manuel Fer
nández Santiago, aseguró que 
los estudios jurídicos desarro
llados por la Junta contemplan 
esta posibilidad.

En este sentido, recordó 
que el pacto autonómico

“contempla transferencias en 
prensa y comunicación y el 
estatuto de RTVE será refor
mado en breve".

El portavoz descartó la fór
mula del contrato-programa 
“porque nos negamos a finan
ciar un déficit que pertenece al 
Estado” y defendió la fórmula 
de la cofinanciación por ser la 
más barata.

La propuesta de los conser
vadores contemplaría la crea
ción de una comisión parla
mentaria en las Cortes regio
nales que realizara las labores 
de control.

Ampliación

El único punto de consenso 
entre los representantes de los 
diferentes grupos parlamenta
rios fue la necesidad de buscar 
fórmulas de ampliación de la 
actual programación regional.

Para Fernández Santiago 
“hay que sacar más partido a 
una plantilla de 68 profesiona
les que en la actualidad apenas 
realizan un informativo diario 
de 20 minutos".

La Junta se compromete en 
caso de acuerdo a respetar la 
actual plantilla a la que se su
man 15 personas que cubren 
la información en el resto de 
la Comunidad.

Por su parte, los socialistas 
insisten en que la Junta debe

José M. Fernández Santiago.

retomar las negociaciones ini
ciadas tras un acuerdo del ple
no del Parlamento regional en 
/diciembre del 91.

En ellas se instaba a la am
pliación de la programación 
pero sin cambios en el control. 
“Está claro que la Junta quiere 
poner más dinero para mandar 
—señaló Salvador—. Lo que 
quieren es tener una televisión 
autonómica y que la pague la 
Administración central”.

Esta transferencia supon
dría un precedente ya que has
ta ahora ninguna comunidad 
autónoma ha asumido compe
tencias en esta materia, aun
que Aragón negocia un au
mento de su programación 
propia.

COAG apoya 
una propuesta 
parlamentaria 
sobre ayudas a 
la remolacha

Valladolid. (leal).— La pro
posición no de ley presentada 
por los grupos parlamentarios de 
la oposición (PSOE, CDS e IU) 
en las Cortes regionales sobre la 
distribución del presupuesto del 
Programa de Ayudas a la Renta 
Agraria (PARA) con el fin de 
fomentar el cultivo de remola
cha cuenta con el apoyo de la 
Unión de Campesinos de Casti
lla y León (UCCL-COAG) ya 
que “recoge una de nuestras rei
vindicaciones históricas: que las 
ayudas se destinen a quienes ten
gan la actividad agrícola y gana
dera como principal".

La Unión de Campesinos 
destaca que los fondos que se 
rembolsan desde la CE por el 
citado programa son generados 
únicamente por los cultivadores 
de remolacha a título principal. 
Por lo tanto —continúa UCCL— 
el destino de la totalidad de dichos 
fondos deben ser los cultivadores 
que contribuyen a su creación.

Respecto al reparto del presu
puesto asignado entre todas las 
toneladas de remolacha entrega
da, en el supuesto de que se ge
neren excedentes de producción, 
la organización agraria se mues
tra “contraria a la aplicación de 
criterios arbitrarios, por enten
der que tales excedentes han 
sido creados por los especulado
res y los grandes productores .

Por último, UCCL-COAG 
pide a la Consejería de Agricul
tura que reflexione antes de 
adoptar medidas ya que "el sec
tor remolachero lo constituyen 
cultivadores, cuya media por ex
plotación ronda las 200 tonela
das".

El PP recupera la presidencia de la 
Diputación de Valladolid con un voto centrista

Valladolid. (leal).— El PP 
recupera hoy el control de la 
Diputación de Valladolid si, 
como se espera, triunfa la mo
ción de censura presentada 
contra el actual presidente, el 
socialista Juan Antonio García 
Calvo.

El apoyo anunciado del úni
co diputado centrista —al que 
su partido ha abierto expedien
te de expulsión— será decisivo 
para el triunfo de la moción 
que llevará a la presidencia al 
candidato del PP Ramiro Ruiz 
Medrano, que es también alcal
de de Arroyo y senador por la 
provincia de Valladolid.

La moción de censura será de
batida en sesión extraordinaria 
de la Diputación que se celebra
rá en el salón de plenos del Pala
cio de Pimentel, en el que nació 
el emperador Felipe II.

Para deshancar a García 
Calvo el PP necesita el voto 
favorable de sus trece diputa
dos en la corporación provin
cial y el del nuevo diputado 
centrista Secundino Arroyo, 
que ha adelantado ya su apoyo 
a la moción que encabeza Ruiz 
Medrano.

Si se produce esta situación, el 
CDS expulsará a su diputado, al 
que ya ha abierto expediente 
disciplinario por firmar la mo
ción de censura y no respetar los 
acuerdos de su partido.

Secundino Arroyo sustituyó 
recientemente a Enrique Her
nández, que ocupaba la vicepre
sidencia de la Diputación en vir
tud de los pactos de su partido 
con el PSOE.

Abstención

El único diputado de IU en la 
corporación provincial se abs
tendrá en la votación, con lo 
que el PSOE queda en minoría, 
ya que sólo cuenta con doce 
representantes.

La Diputación de Valladolid 
ya estuvo gobernada por el PP 
en la pasada legislatura, esta 
vez con el apoyo del CDS. Esta 
será la segunda Diputación 
Provincial que consigue el Par
tido Popular mediante moción 
de censura apoyada por un 
tránsfuga del CDS en la presen
te legislatura.

El pasado mes de abril el PP 
arrebató al CDS la presidencia 
de la Diputación de Avila, con 
el voto del tránsfuga centrista 
Benigno Rollan. El apeado, en 
este caso fue el centrista Alfre
do Barranco, que gobernaba la 
corporación abulense con el 
respaldo del PSOE.

García Monge reclama a la 
OCM para hacer competitivo el 

sector de la patata
Valladolid. (leal).— La solu

ción a los problemas del sector 
productor de patata pasa por el 
establecimiento de una Organi
zación Común de Mercado 
(OCM) que haga competitivos 
nuestros productos, según ha 
expresado el consejero de Agri
cultura, Isaías García Monge, a 
las organizaciones profesionales 
(OPAS).

Esta OCM debe contemplar 
dos aspectos, según el consejero, 
la nacionalización de la superfi
cie destinada al cultivo de patata, 
y el apoyo y regulación para las 
agrupaciones de productores.

García Monge se ha reunido 
con las OPAS para informar so
bre la reunión que mantuvieron 
el pasado 5 de noviembre en Vi
toria los consejeros de Galicia, 
País Vasco. Navarra, La Rioja, 
Baleares y Castilla y León (estas 
comunidades generan el 90 por 
ciento de la producción total).

Los titulares de Agricultura 
enviaron una carta el ministro 
Vicente Albero en la que solici
taban una reunión para abordar 
esta cuestión “y aún no hemos

obtenido respuesta alguna . ma
nifestó García Monge.

El consejero ha señalado que 
“sólo una OCM" puede poner 
fin a las oscilaciones en los pre 
cios que provocan situación 
como las vividas el año anler? 
“con entrada del extranjero y 
precios nacionales cada vez m ■ 
bajos”. an

García Monge ha Presen ' 
a las OPAS el proyecto de De 
que se debate en la actual ida 
Bruselas —es insuficiente, s 
gún el consejero— para que 
ficen aportaciones y 
nes. En esta campaña la su|L 
ficie sembrada en í a^11 1 ; 
León alcanza las 30.00< 1L 
reas (230.000 en toda Esp* ‘,n 
lo que supone una dism"11 o 
respecto a años anterioics 1 |a 
no se produce un descenso c 
producción ". ~ se

En la Comunidad Europ ‘ 
observan dos P^^^^nlanda 
puestas. Alemania y 
son contrarias a la 
tras que los países del sUI 
ña, Grecia, ItaliayPortugaDe 
gen una regulación.
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La Junta y 17 entidades firmarán el convenio de aseguramiento de la deuda pública

Bécker planteará al MAP que Castilla y León 
pueda acogerse al sistema de cesión del IRPF
Fernando Bécker, consejero de Economía de la Junta de 

Castilla y León, es favorable a que el MAP arbitre una medida 
para que la región pueda acogerse al sistema de cesión del 15 
por ciento del IRPF a lo largo de 1994. Por otra parte el 
consejero de Economía firmó ayer el convenio de asegura
miento y colocación de deuda pública de la Comunidad para 
el 93 por valor de 23.200 millones de pesetas con 17 entidades.

Valladolid. (leal).— El 
consejero de Economía, Fer
nando Bécker, se ha manifes
tado a favor de que el Ministe
rio para las Administraciones 
Públicas (MAP) arbitre una 
medida para que Castilla y 
León pueda acogerse al siste
ma de cesión del 15 por ciento 
del IRPF a las comunidades 
autónomas, aprobado por el 
Consejo de Política Fiscal y 
Financiera el pasado 7 de octu
bre, a lo largo de 1994.

El MAP anunció ya el pasa
do jueves que en la reunión de 
la Comisión Mixta prevista 
para hoy, donde se aprobarán 
nuevos aspectos del proceso 
de transferencias, se limitará a 
explicar la fórmula de aplica
ción de la nueva normativa tri
butaria.

Bécker ha señalado que to
davía no se han hecho realidad 
ninguna de las condiciones ex
puestas por Castilla y León y 
que justificaron su abstención 
en el Consejo de Política Fis
cal y Financiera. “No se han 
solucionado los problemas que 
justificaron nuestro rechazo, 
ya que no se han cumplido los 
compromisos adquiridos por 
el Gobierno sobre dotación de 
infraestructuras para Castilla y 
León, así como la concreción 
de las cantidades que va a reci
bir la Comunidad con la apli
cación del nuevo sistema tri
butario", según declaraciones 
del consejero de Economía.

El fiscal solicita la declaración de 
, la mujer de Miguel Pérez Villar 
implicado en el caso de la minería

Tráfico considera que la 
educación vial es necesaria ante 

los problemas en la carretera
. Madrid (Efe).— La Fiscalía 
L Tribunal Supremo ha solici- 

d3 se interrogue a María 
e Rosario Caballo Sánchez, 

pPosa del senador del PP Mi- 
dn ^rez Villar, implicado en 

amado caso de la minería de 
stilla y León, en el que se 

sar^1’83 una supuesta malver- 
ion de 1.500 millones.

car Uenles tie este tribunal expli- 
fisc0*? qUe con esla Petición el 

al responde a la providencia 
Edu*11^‘strado ponente del caso, 
taba i° Moner, en la que solici- 
sobri S P^es que informarán 
sun]6 a f^^inencia de pedir el 
caso031^0 del senador o, en su 
caus’ p sobreseimiento de la 
ñalar3 Estas mismas fuentes se- 
interr°n ^e el fiscal justifica el 
tador0^10™0 de la mujer del se- 
“apnt^ Frez en la necesidad de 

p^ar la investigación”.
ticu|arSl;Parte'la acusación par- 
PSq f l 6* Cas°’ ejercida por el 
buiial vha s°iicitado que el Tri- 

óuPremo se dirija a la Cá

“Ya que el Gobierno nece
sita cerrar este acuerdo porque 
condiciona los Presupuestos 
Generales del Estado para el 
94 —según Becker— pedire
mos al Ministerio para las Ad
ministraciones Públicas que 
arbitre una fórmula para que 
Castilla y León pueda acoger
se al nuevo sistema a lo largo 
de 1994".

Deuda pública

El consejero de Economía 
y representantes de 17 entida
des han firmado en Vallado- 
lid el convenio de asegura
miento y colocación de deuda 
pública de la Comunidad 
para el 93 por valor de 23.200 
millones de pesetas, según el 
acuerdo adoptado reciente
mente por el Consejo de Go
bierno de la Junta de Castilla 
y León.

La emisión de deuda, que se 
realizará el próximo 29 de no
viembre, ha sido calificada 
como muy positiva por la 
agencia Moody’s.

La Junta emitirá un total de 
232.000 obligaciones simples 
de cien mil pesetas cada una a 
un interés anual del 8,3 por 
ciento sobre el importe nomi
nal de la emisión.

La amortización se realizará 
al octavo año con posibilidad 
para el tenedor de las obliga
ciones de amortizar la deuda 
una vez vencida al quinta 
anualidad. . 

mara Alta con el fin de solicitar 
el suplicatorio del senador y po
der continuar la investigación.

Esta acusación sostiene que 
en el sumario existen datos más 
que suficientes para proseguir el 
procedimiento contra el parla
mentario por su supuesta partici
pación en una malversación de 
1.500 millones de pesetas.

Sin embargo, la defensa de 
Miguel Pérez no comparte esta 
tesis y ha solicitado el archivo de 
la causa porque considera que el 
senador no ha cometido delito 
alguno.

Este caso fue denunciado el 
11 de marzo de 1991 en la fisca
lía de Valladolid por el procura
dor regional del PSOE, Octavio 
Granados, quien puso en conoci
miento del ministerio público 
unas supuestas irregularidades 
en la concesión de subvenciones 
a empresas mineras.

El senador fue asesor de la 
Asociación Provincial de Em
presarios de Minas (APEMA).

TELEFOTO EFE

Fernando Bécker en la firma del convenio sobre la deuda pública.

El periodo de suscripición, 
que comenzó el pasado día 10, 
finalizará el 25 del presente 
mes.

Las entidades aseguradoras 
son Banco Bilbao Vizcaya, 
Banco Central Hispanoameri
cano, Banco Comercial Tran
satlántico, Banco Español de 
Crédito, Banco Santander, 
Bank of América, Banco de

Salamanca (Efe).— El direc
tor general de Tráfico, Miguel 
Muñoz Medina, dijo en Sala
manca que la educación en ma
teria de seguridad vial es la fór
mula adecuada para mejorar 
frente a los problemas origina
dos en la carretera, que afectan a 
un alto porcentaje de jóvenes.

Muñoz, que entregó los pre
mios del certamen nacional de 
seguridad vial, afirmó que frente 
a los problemas de tráfico en los 
que se encuentra implicado un 
número creciente de jóvenes no 
parece adecuada “una actuación 
inquisitorial contra la juventud, 
sino que la solución debe venir 
por la vía de la educación y el 
convencimiento".

El director general de Tráfico 
indicó que la educación vial es 
“una expresión de esperanza y fe 
en el ser humano", pero añadió 
que eso no quiere decir que no se 
vayan a establecer controles en 
las carreteras para evitar acci
dentes e identificar a los infrac

Negocios de Argentaría, Caja 
de Ahorros y Pensiones de 
Barcelona, Caja de Abonos 
del Círculo Católico de Bur
gos, Caja Segovia, Caja Rural 
del Duero, Caja España de In
versiones, Caja Salamanca y 
Soria, Caja Rural de Burgos, 
Caja Rural de Zamora, Caja 
Rural de Segovia y Caja Rural 
de Soria. 

tores, y precisó que detrás del 
control tiene que haber una ac
tuación “responsable, severa y 
en consonancia con el proble
ma”, dadas sus consecuencias 
personales y sociales.

Según Miguel Muñoz, tras los 
graves accidentes con la muerte 
de 15 jóvenes ocurridos reciente
mente “se ha producido una cierta 
conmoción en la sociedad españo
la, que algo ha tenido de movili
zación", en cuanto que, a su juicio, 
ha llamado la atención de quienes 
normalmente no se preocupan del 
problema, y la consecuencia de 
ello debería ser “provocar una re
flexión amplia".

Para Miguel Muñoz, la reac
ción de amplios sectores de la 
sociedad que han pedido mano 
dura es, a su juicio, “un poco 
injusta", porque, si bien hay que 
sancionar los comportamientos 
imprudentes, “no se puede olvi
dar que donde de verdad está la 
seguridad de manera duradera es 
en la educación".

Mueren dos 
guardias civiles 
al ser arrollados ■ 
por un camión 
en la A1

Burgos. (leal).— Los guar
dias civiles de la Jefatura Pro
vincial de Tráfico de Burgos 
José Ambélez, de 25 años, y José 
Antonio Mangas Rodrigo, de 23, 
destinados en el destacamento 
de Briviesca, perdieron la vida 
en la tarde de ayer al ser arrolla
dos por un camión portugués en 
la autopista A1 (Burgos-Málza- 
ga).

El accidente se registró en el 
kilómetro 41,8 de la citada auto
pista, en las cercanías de Bri
viesca.

El atropello se produjo, según 
la Jefatura Provincial de Tráfico, 
cuando los dos agentes proce
dían a examinar la documenta
ción de otro vehículo, una furgo
neta con matrícula VA-1958-V, 
al que habían echado el alto y se 
encontraba detenido en el arcén 
de la vía.

El camión portugués, matrí
cula FQ—7273, alcanzó a los 
dos agentes de Tráfico provo
cándoles la muerte. Hasta este 
momento se desconocen las cau
sas por las que el conductor del 
camión no se percató de la pre
sencia de los dos agentes de Trá
fico.

La capilla ardiente con los 
restos de los dos motoristas de la 
Benemérita se instalará en el 
acuartelamiento 531 de la Co
mandancia de la Guardia Civil, 
situado en la Avenida del Gene
ral Vigón de la capital burgalesa.

El CDS elegirá 
entre 25 vecinos 
de Cebreros 
la gestora 
municipal

Avila. (leal).—El CDS de 
Avila elegirá entre 25 vecinos de 
la localidad de Cebreros a ocho 
representantes en la gestora que 
gobernará el Ayuntamiento de la 
citada localidad tras la próxima 
dimisión del alcalde, el centrista 
Pedro José Muñoz, según ha ma
nifestado el presidente provin
cial del partido, José Mari 
Monforte, tras la reunión del c 
mité ejecutivo.

El primer edil de Cebreros pr< 
sentó su dimisión tras perder el 
referéndum sobre la construcción 
de una macrocárcel en el pueblo. 
El equipo de gobierno (integ- 
por nueve concejales del C 
vinculó su continuidad al frent 
la corporación al triunfo del sí a l i 
cárcel. La gestora que gobernar i 
en Cebreros será objeto de deh; ' 
mañana en la Diputación Pro 
cial de Avila.

Por otra parte, un sector d 
los vecinos de Pajares de Adaja 
—una localidad de 200 habitan
tes— se ha mostrado contrario a 
la instalación de un centro peni
tenciario en su térrmino munici
pal, frente a las declaraciones 
efectuadas por el alcalde, Jesús 
Caro, en las que reclamaba la 
construcción de la prisión.
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El Gobierno 
parte del 
Derecho 
Positivo para 
regular el aborto

Madrid (Efe).— El ministro 
de la Presidencia, Alfredo Pérez 
Rubalcaba, afirmó hoy que el 
Gobierno parte del principio del 
Derecho Positivo, que le permite 
regular cuestiones como el abor
to. Rubalcaba respondió así a las 
declaraciones hechas ayer por el 
presidente de la Conferencia 
Episcopal, Elias Vanes, quien 
señaló que el Estado no tiene 
competencias para legislar a fa
vor del aborto.

El titular de Presidencia ase
guró que esta postura recoge “la 
doctrina tradicional de la Iglesia 
en esta materia” y argumentó 
que “mientras la Iglesia parte de 
lo que podríamos llamar el De
recho Natural, el Gobierno parte 
de un principio distinto: el Dere
cho Positivo que le permite re
gular este tipo de asuntos”. Para 
Alfredo Pérez Rubalcaba, las 
declaraciones de Vanes reflejan 
“una reiteración de la doctrina 
tradicional de la Iglesia, que ya 
se opuso a la vigente ley del 
aborto”.

Elias Vanes, que preside por 
primera vez una Asamblea Ple- 
naria desde que fue elegido pre
sidente de la Conferencia Epis
copal en febrero, hizo ayer un 
repaso de los temas que se deba
tirán en esta LX Asamblea Ple- 
naria a lo largo de esta semana.

Vanes se refirió a las noticias 
sobre la preparación de una nue
va ley “permisiva” sobre el abor
to voluntario. “Es una mala no
ticia —dijo— especialmente 
para los seres humanos inocentes 
que serán condenados a muerte, 
sin que nadie les defienda".

Aunque dijo no querer exten
derse sobre esta cuestión, al ser 
bien conocida la posición de la 
Iglesia frente al aborto, sí recor
dó que “el derecho del ser huma
no a la vida puede ser reconoci
do por creyentes y no creyen
tes”. “Es un derecho fundamen
tal que el legislador no "crea", 
sino que debe “reconocer", ya 
que “desde el momento de su 
concepción, el ser humano tiene 
derecho a la protección necesa
ria para que su vida no sea direc
ta y voluntariamente destruida 
por nadie".

Gonzálezjiiegaque el Gobiemojiaya dado un ultimátum a los agentessociales

Marcos Peña asegura que el principal 
adversario del Pacto Social es la crisis

El secretario general de 
Empleo, Marcos Peña, se
ñaló ayer que “el tiempo no 
es el enemigo más impor
tante” en la negociación so
bre el Pacto Social que 
mantienen Gobierno, sin
dicatos y empresarios sino 
que “el principal adversa
rio es la dificultad y la crisis 
económica”.

Madrid (Efe).— En rueda 
de prensa posterior a la reu
nión que mantuvo con los res
ponsables sindicales, Peña 
anunció que a partir del próxi
mo jueves se retomarán las ne
gociaciones a tres partes, aban
donadas el pasado día 8 ante la 
imposibilidad de alcanzar 
acuerdos.

Durante más de cinco horas, 
Gobierno y sindicatos “inter
cambiaron” posturas única
mente sobre dos puntos, la “ul
tra-actividad” de los conve
nios colectivos y la derogación 
de las ordenanzas laborales, 
postponiendo un posible 
acuerdo para un nuevo en
cuentro que mantendrán el 
próximo jueves. En este senti
do Peña recordó que el Ejecu
tivo pretende derogar las orde
nanzas antes de finales de 
1995 mediante un proceso ne
gociador y a través de la adop
ción de sistemas arbitrales que 
permitan resolver los casos de 
desacuerdo. Además, el Go
bierno propone la inclusión de 
la “clausula de descuelgue” en 
los convenios sectoriales y 
deja libertad a las partes “sobe
ranas” —dirección y sindica
tos—, para determinar la vali
dez de los convenios colecti
vos después de concluida su 
vigencia.

Rechazo sindical

Los sindicatos, por su parte, 
anunciaron anoche que no 
aceptarán una fecha límite 
para la derogación de las orde
nanzas laborales y defendieron 
la necesidad de sustituirlas por 
convenios sectoriales estatales 
que impidan llegar a un “va
cío" que permita actuar libre
mente a los empresarios. Una

t e l ef o t o  ef e Apolinar Rodríguez.Felipe González. TELEFOTO EFE

actitud que el responsable de 
relaciones institucionales de 
CC.OO, José Ma Fidalgo, jus
tificó asegurando que “la espe
ranza de la derogación desvia
ría a alguna de las partes de 
llegar a un acuerdo y el final no 
debe ser nunca el vacío". Este 
argumento fue usado también 
para defender la estabilidad de 
los convenios colectivos ya 
que “la actividad debe estar re
glada y no asumiremos los va

Un apoyo de 20.000 millones
El presidente del Gobierno canario, Manuel Hermoso, 

aseguró hoy que el apoyo de Coalición Canaria (CC) a los 
Presupuestos del Estado “vale mucho más que 20.000 
millones de pesetas de inversión en el archipiélago por 
parte del Gobierno central”. Hermoso afirmó a Radio 
Nacional que el voto favorable de CC implica también que 
las administraciones central y canaria se sienten a “nego
ciar una serie de déficits históricos” que arrastra la Comu
nidad Autónoma, sobre todo en infraestructuras.

Así aludió el presidente canario al acuerdo alcanzado 
ayer entre CC y el PSOE por el que el su grupo votará a 
favor de las cuentas del Estado y el Gobierno central se 
compromete a invertir, en los próximos cinco años, 20.000 
millones de pesetas en infraestructuras sanitarias de las 
islas. Hermoso confió en que se le den “salidas afortuna
das” a los numerosos problemas “que se están cociendo en 
las islas”, ya que, de no hacerlo rápidamente, “se puede 
plantear un problema grave en Canarias, dado que la situa
ción es peculiarmente grave".

cíos, porque una cosa es la fle
xibilidad y, otra, ausencia de 
regulación", agregó Fidalgo.

El secretario general de ac
ción sindical de UGT, Apoli
nar Rodríguez, insistió en la 
voluntad negociadora de los 
sindicatos y criticó el “ultimá
tum” del Gobierno para con
cluir las conversaciones el pró
ximo 30 de noviembre porque 
“en 15 días no se puede nego
ciar la reforma del mercado de 

trabajo. El consenso vale unas 
semanas más y quien no lo 
considere así es que no quiere 
el acuerdo”, dijo.

Al cierre de esta edición, la 
patronal CEOE estaba reunida 
para pronunciarse sobre la úl
tima oferta del Ejecutivo res
pecto a la desvinculación de 
indemnización y desempleo.

Ayer, el presidente del Go
bierno, Felipe González, negó 
que el Ejecutivo haya dado un 
ultimátum a las fuerzas socia
les para llegar a un acuerdo 
sobre el Pacto Social, aunque 
ratificó la decisión de su Gabi
nete de llevarlo adelante. “No
sotros no tenemos el estilo de 
dar ultimátums de cualquier 
tipo. Lo que decimos es que 
tenemos que acabar en un 
tiempo útil para llevar las me
didas al Parlamento", insistió.

Por su parte, el presidente 
del PP, José Ma Aznar, consi
deró que el diálogo con el Go
bierno “es inevitable", Per0 
advirtió que no se llegará muy 
lejos en el mismo si no se tie
nen en cuenta las propuestas 
de su partido para salir de la 
crisis. Aznar explicó a la eje
cutiva del PP la entrevista que 
mantuvo con el presidente de 
Gobierno hace tres semanas.

González confirma el apoyo de 
España al proceso de Nicaragua

Herreros seguirá como portavoz de IU 
mientras Martínez Inglés dimite de su cargo

Madrid (Efe).— Felipe Gon
zález, reafirmó ayer a la presi
dente de Nicaragua, Violeta 
Chamorro, el “apoyo claro" del 
Gobierno español al proceso de 
pacificación y de reconcilia
ción" que tiene planteado este 
país centroamericano.

Después de una conversación 
de casi dos horas celebrada en el 
Palacio del Pardo entre Gonzá
lez y Chamorro, el presidente del 
Gobierno dijo que España siem
pre había apostado a favor del 
proceso emprendido por la pre- 
sidentea nicaragüense. Como 
fruto de esta visita, el Gobierno 
español pondrá en marcha una 

línea de crédito de 10.000 millo
nes de pesetas y la continuación 
de la política de cooperación.

Igualmente, el Rey expresó a 
Violeta Chamorro que España 
mantendrá su compromiso “con 
la tarea de reconstrucción y esta
bilización de la nación hermana 
de Nicaragua” e hizo un llama
miento a “la renuncia al radica
lismo y a la intransigencia". En 
los brindis de la cena oficial con 
motivo de la visita de Chamorro, 
Don Juan Carlos afirmó que 
“España continuará en su línea 
de apoyo al proceso democrático 
que vive vuestro país, cooperan
do y facilitando asistencia".

Madrid (Efe).— La presiden
cia de IU, reunida ayer para es
tudiar la polémica entre sus diri
gentes Isabelo Herreros y Ama
deo Martínez inglés, no adoptó 
decisión sancionadora contra 
ellos, de modo que aquél conti
nuará como portavoz mientras el 
segundo dimitió como responsa
ble de Estudios y Programas. In
glés había acusado en días pasa
dos a Herreros de presunta co
rrupción en el seno de Izquierda 
Republicana, por lo cual la di
rección de IU acordó formar una 
comisión que investigara los he
chos y si éstos afectaban a la 
imagen de la federación.

En concreto, Julio Anguila 
comentó la semana pasada que si 
el escándalo “salpicaba" a IU 
propondría la separación de am
bos de sus cargos, aunque el in
forme aprobado ayer por la pre
sidencia concluye que de la do
cumentación aportada por Mar
tínez Inglés no se desprenden 
pruebas contra Herreros. No 
obstante, el informe redactado 
por tres miembros de la presi
dencia censura la actitud pública 
de ambos dirigentes que, con sus 
declaraciones, “han dañado de 
forma irresponsable" a Izquier
da Unida.

El responsable de Organiza

ción de la federación e 
te de la comisión. Mariano
liso, dijo en rueda de Pren^. 
tras una semana de estudw^ 
diversos documentos, ,n . $ 
mos encontrado irregular! , 
que afecten directamente 
al tiempo que criticó a • ‘ 
Inglés por denunciar unas 
hechos después de habí- a 
donado Izquierda Repu 
Sanliso afirmó que si no- 
ducen novedades el asm 
de darse por cerrado, P° pOr
Herreros se mantiene co 
tavoz de la presidencia- |¿s
reunión de ayer Martin | 
acudió sólo unos minutos-
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Los miembros de la red “pinchaban” antes los teléfonos Alfaro dará hoy una rueda

Un ex coronel del CESID, entre los 
detenidos por extorsión a empresarios
Ocho presuntos miembros de una red que se dedicaba a extor

sionar a empresarios después de espiarlos mediante intervencio
nes telefónicas ilegales fueron detenidos ayer en Barcelona, según 
informa hoy el diario “El País” en su primera edición.

Barcelona (Efe).— Entre los 
detenidos figura el ex coronel 
del Centro Superior de la Infor
mación para la Defensa (CE
SID) Femando Rodríguez Gon
zález, asesor de seguridad del 
diario La Vanguardia y que, al 
parecer, era la persona que diri
gía la red. Según “El País”, los 
detenidos controlaban las comu

nicaciones telefónicas de empre
sas periodísticas, entre ellas Jas 
del presidente de La Vanguar
dia, Javier de Godo.

También han sido detenidos 
José M. Trujillo, Juan Rodríguez 
González, Miguel Ruiz —rela
cionado con el CESID— y Ma
nuel Ma Sánchez, ex guardia ci
vil y ex miembro del CESID.

Todos eran miembros de la em
presa General de Consulting y 
Comunicación, firma que desa
pareció a principios de año, aun
que los detenidos siguieron sus 
acciones creando otra empresa.

Las investigaciones policiales 
se iniciaron en diciembre de 
1991 cuando un operario de Te

* lefónica descubrió, en una revi
sión rutinaria, que uno de los 
cajetines telefónicos situado en 
el número 25 de la calle Portafe- 
rrisa de Barcelona estaba "pin
chado” ilegalmente.

ü

de prensa tras quedar ayer 
en libertad bajo fianza

Madrid (Efe).— El empresa
rio Benedicto Alfaro, acusado 
de un delito de apropiación inde
bida de al menos mil millones de 
pesetas, ofrecerá una rueda de 
prensa hoy. tras quedar ayer en 
libertad bajo fianza de diez mi
llones de pesetas, informó el di
rector de comunicación del Gru
po Alfaro, Jesús Ferrón. Alfaro, 
dueño de una cadena de super
mercados y de otras empresas 
inmobiliarias e informáticas, 
comparecerá ante los medios de 
comunicación “básicamente 
para agradecer el apoyo que le

ha prestado todo el mundo” du
rante su detención e ingreso en 
la cárcel, según Ferrón.

El empresario salió de la pri
sión “impresionado” pero “con 
más energía que nunca”, a pesar 
de que “ha sido una experiencia 
negativa” para él, señaló el di
rector de comunicación del gru
po empresarial. Benedicto Alfa
ro fue detenido el viernes tras 
asistir a la boda de su hijo por 
orden del juez de Delitos Mone
tarios de la Audiencia Nacional, 
Miguel Moreiras, quien le acusa 
de un delito de apropiación inde-
bida de al menos mil millones de 
pesetas en un sumario iniciado a 
raíz de la muerte del “broker” 
Baltasar Egea, quien se suicidó 
tras matar a su esposa y a su hijo 
el pasado 4 de mayo.

El empresario, que abandonó 
la cárcel de Carabanchel pasadas 
las 15,30 horas, aseguró a la sa
lida que se encuentra “tranquilo, 
tranquilísimo”, y evitó hacer 
más declaraciones. Por su parte, 
el abogado de Alfaro, Santiago 
Lago, declinó hacer cualquier 
tipo de comentario sobre la ac
tuación del juez y se limitó a 
informar que el magistrado ha
bía ordenado la puesta en liber
tad del empresario bajo fianza de 
diez millones de pesetas. A su 
salida de la Audiencia Nacional, 
este letrado afirmó que la deten
ción de Alfaro ha supuesto un 
“daño y un fuerte golpe moral" 
para la familia del empresario.

BREVES

Un kilo y medio de locura
Cuando vayas a tu concesiona- 

no a verlo, te volverá loco. Cuando 
te lo entreguen, te volverá loco.

Cuando te subas en él, te volve- 
ra loco. Cuando sientas que por

fin es tuyo, te volverá loco. Pero una cosa es segura, es la
Y al enfilar la primera recta sen- mejor decisión que puedas tomar.

tirás euforia, relajamiento, seguri
dad. Sentirás todo lo bueno que 
hay en kilo y medio de locura. 1.500.000 pts

recomendado (IVA, transporte, impuesto de matnculación y promoción incluidos)

VÉALO EN

RED DE CONCESIONARIOS VOLKSWAGEN DE SEGOVIA Y PROVINCIA

Navacerrada CAR, S.A.
Cl Navacerrada, 18 SEGOVIA

La Junta de Gobierno del 
Colegio de Abogados de Barce
lona abordará hoy en una reu
nión la actuación profesional de 
los letrados Ignacio y Coral Ru
bio, defensores de dos de los pre
suntos implicados en el secues
tro de la farmacéutica de Olot.

Los tres directivos de la 
compañía de seguros Banco Vi
talicio que declararon ayer ante 
el juez por el “caso Indelso” atri
buyeron al antiguo director ge
neral Manuel Sebastián, ya fa
llecido, la última decisión sobre 
la compra de facturas falsas por 
importe de 340 millones de pe
setas. El director financiero Joa
quín Mas de Pablos, el responsa
ble del área inmobiliaria Vicente 
Ramón Tur y el jefe de audito
rías internas, Manuel Aragón, 
salieron ayer en libertad sin fian
za tras declarar ante el juez Luis 
Pascual Estevill, que instruye un 
fraude de cerca de 10.000 millo
nes de pesetas en el que están 
involucradas unas 350 empresas 
que compraron facturas falsas.

Quinientas cincuenta y nue
ve personas han sido detenidas 
este fin de semana en las nueve 
provincias afectadas por las “ru
tas" del “Bakalao" y “Destró
yer", en cuyas carreteras se re
gistraron 105 accidentes de trá
fico. Con esta operación, las 
Fuerzas de Seguridad han arres
tado en los dos últimos fines de 
semanas a 1.052 personas en 
cumplimiento de las instruccio
nes del secretario de Estado para 
la Seguridad. Rafael Vera.
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Los ex comunistas italianos 
dan un ultimátum al 

Gobierno para que dimita
Roma (Efe).— Para forzar la 

convocatoria de elecciones anti
cipadas, el primer partido de la 
oposición italiana, el ex comu
nista Democrático de la Izquier
da (PDS), ha dado un ultimátum 
al Gobierno: si no dimite el 21 de 
diciembre, le retirará el apoyo 
que actualmente le presta con su 
abstención.

En un clima electoral inflama
do, que ha desvirtuado en una 
guerra de todos contra todos, el 
PDS, además, ha anunciado que 
comenzará en los próximos días 
una recogida de firmas entre los 
italianos para apoyar su petición 
de comicios adelantados.

El “golpe” por sorpresa del 
PDS tiene como objetivo, según 
su líder, Achille Occhetto, la 
“reconstrucción de Italia”. Sin 
embargo, para la Democracia 
Cristiana se trata de un “prece
dente muy peligroso” y para la 
Liga Norte “otra trampa más” de 
los ex comunistas.

“Desde el 21 de diciembre 
(fecha en la que concluirá la for
mación de los nuevos colegios 
electorales, con lo que se pone 
fin a la reforma electoral) para el 
PDS el Gobierno Ciampi se ha 
acabado. A partir de esa fecha o 
el Ejecutivo prepara las eleccio
nes o nosotros saldremos del 
cuadro político y retiraremos 
nuestra abstención”, afirmó Oc
chetto. Ante las amenazas del 
PDS, un portavoz del palacio

Chigi —sede de la presidencia 
del Gobierno— replicó escueta
mente que la posición del Ejecu
tivo “no ha cambiado lo más mí
nimo” desde que se creó.

El Gobierno que preside el in
dependiente Cario Azeglio 
Ciampi se formó el 28 de abril de 
este año y sus objetivos, según 
dijo el hasta esa fecha goberna
dor de la Banca de Italia, erán la 
reforma electoral y la aproba
ción de los presupuestos de 
1994. A finales de año se cum
plen las dos. Si Palacio Chigi no 
se ha inmutado, las críticas más 
feroces, en medio de la actual 
campaña electoral para renovar 
el domingo próximo 445 ayunta
mientos, han venido de parte de 
los partidos políticos, que asegu
ran que “todo es una trampa”.

“Tramposo”

Umberto Bossi, líder de la 
Liga Norte, calificó a Occhetto 
de “tramposo” y “fullero”. Para 
el “lumbardad”, como se cono
cen en Italia a los seguidores de 
la Liga, si el PDS quiere eleccio
nes rápidas lo que tiene que ha
cer es “sacar a sus hombres del 
Parlamento. Según Bossi, que ha 
amenazado con proclamar una 
"república del norte", la recogi
da de firmas anunciada por el 
PDS es una “pérdida de tiempo", 
pues los ex comunistas no han 
informado a quién se las entre
garán

Se recrudece la violencia en las aldeas del sur libanes

Muere el responsable de Al Fatah en 
el Líbano, víctima de un atentado

Muain Chabayté, responsable de AI Fatah, principal gru
po de la Organización para la Liberación de Palestina 
(OLP), falleció anoche en un hospital de Sidón a consecuen
cia de las heridas que recibió en un atentado en el sur del 
Líbano, según fuentes de la policía.

Beirut (Efe).—Chabayté, 
de 53 años y padre de cinco 
hijos, fue herido por disparos 
de varios desconocidos cuan
do se dirigía a su casa en Si
dón, a 38 kilómetros al sur de 
Beirut. Los atacantes le obli
garon a bajar de su coche y le 
dispararon con ametrallado
ras, hiriéndole en la cabeza. 
Inmediatamente después, 
Chabayté fue trasladado a un 
hospital de Sidón, donde fue 
operado. Chabayté era res
ponsable del mando de Al Fa
tah y del departamento peda
gógico de la OLP en el Líba
no, y estrecho colaborador de 
Yasser Arafat.

Este era el segundo atenta
do contra Chabayté, que el 
año pasado resultó herido por 
un grupo armado que se cree 
pertenecía a Al Fatah-Consejo 
Revolucionario, que dirige 
Abu Nidal, empeñado en 
combatir el acuerdo de paz 
con Israel.

Por otra parte, la artillería 
israelí bombardeó hoy, mar
tes, varias aldeas del sur del 
Líbano, tras ser atacadas sus

fuerzas y las de sus aliados del 
ESL y el lanzamiento de cohe
tes “Katyusha” contra el norte 
de Israel en el que dos solda
dos resultaron heridos, según 
fuentes de la policía.

Guerrilleros integristas ata
caron con ametral' adoras y 
lanzagranadas ocho posicio
nes mixtas de Israel y del pro
judío Ejército del Sur del Lí
bano (ESL) situadas fuera de 
la llamada “zona de seguri
dad" ocupada por los hebreos.

Diez capturados

Durante estos ataques, los 
integristas libaneses captura
ron a diez milicianos del ESL, 
entre ellos cuatro sargentos, y 
los llevaron fuera de esa zona, 
dijo la emisora de radio de 
Hizbulá (Partido de Dios), 
“La Voz de la Luz”. En repre
salia, la artillería israelí bom
bardeó con unos 200 proyec
tiles de obús las aldeas chiíes 
situadas en los bordes de la 
“zona de seguridad”, de 
acuerdo con las mismas fuen
tes. Añadieron que helicópte
ros artillados israelíes dispa-

Yasser Arafat. t e l ef o t o  ef e

raron sobre otras regiones 
próximas, pero no indicaron si 
se produjeron víctimas. El mi
nistro de Defensa libanés, 
Mohamed Dallul, atribuyó el 
deterioro de la situación a Is
rael. Esta es la primera viola
ción importante del alto el 
fuego acordado a finales de 
julio para poner fin a una se
mana de bombardeos contra 
regiones del sur del Líbano.

Detenidos dos 
disidentes 
chinos por pedir 
reformas

Pekín (Efe).— Dos de los 
nueve disidentes chinos que fir
maron una “carta pacífica” abo
gando por la creación de un sis
tema multipartidista, permane
cen hoy martes desaparecidos de 
su domicilio, por lo que se pre
sume han sido detenidos por la 
Policía, informaron fuentes pró
ximas a los activistas.

Yang Zhou y Qin Yongmin, 
firmantes de lo que considera
ban el borrador de un “manifies
to de opinión”, desaparecieron 
anoche del piso pequinés donde 
residían y que era la dirección 
que figuraba en la carta para es
tablecer contactos.

Según la fuente, ni Yang, co
nocido activista de Shanghai 
(este), ni Qin se han puesto en 
contacto con el resto de sus com
pañeros, que no dudan de su de
tención.

Los activistas, en una reunión 
celebrada el pasado domingo, y 
en la que hicieron público el es
crito diseñado por Qin Yongmin 
—ya conocido por su campaña 
en contra de la celebración de los 
Juegos Olímpicos del 2.000 en la 
capital china—, anunciaron que 
sus actividades eran abiertas y 
legales.

Zhou declaró que no estaban 
intentando fonnar un grupo en 
favor de los derechos humanos, 
considerado ilegal por el partido 
comunista chino.

Aumenta el apoyo al TLC en vísperas de su 
votación en el Congreso estadounidense

Washington (Efe).— El apo
yo ciudadano, y más vital aún, el 
de algunos legisladores indeci
sos, está aumentando en vísperas 
de la trascendental votación de 
mañana, miércoles, en la Cáma
ra Baja de EEUU sobre el Trata
do de Libre Comercio con Méxi
co y Canadá.

Según dos encuestas ciudada
nas independientes y los cálcu
los del propio Gobierno demó
crata, el respaldo al tratado ha 
ido creciendo paulatinamente, 
aunque todavía le faltan al presi
dente Bill Clinton una docena de 
votos para lograr la ratificación 
del acuerdo.

Mándela promete a los agricultores que el futuro 
Gobierno no nacionalizará las propiedades

Greytown (Efe).— El presi
dente del Congreso Nacional 
Africano (CN A) Nelson Mande- 
la, prometió ayer a los agriculto
res blancos, que el futuro gobier
no —posiblemente encabezado 
por su organización—, no nacio
nalizará las propiedades ni con
fiscará sus tierras.

En una reunión multirracial 
en Greytown (provincia del Na
tal), Mándela afirmó que la pro
mesa se dirige a aquellos agri
cultores que adquirieron sus tie
rras legalmente porque “estarán 
seguros en sus propiedades". 
El asunto de la tierra es un punto

Según una encuesta de la ca
dena de televisión ABC y el dia
rio “The Washington Post”, los 
partidarios y detractores del 
TLC están empatados en un 42 
por ciento, lo que se considera 
un triunfo para los primeros que 
iban muy por detrás de los se
gundos.

La encuesta revela, no obstan
te, que los principales argumen
tos a favor y en contra del TLC 
son compartidos tanto por sus 
partidarios como por sus detrac
tores.

Un 68 por ciento opina que el 
TLC fortalecerá las relaciones 
entre México y Estados Unidos 

crucial en Surafrica, ya que du
rante la política segregacionista 
“apartheid”, los blancos —mi
noritarios— se hicieron con el 
87 por ciento de las tierras, y su 
devolución es una de las exigen
cias de la mayoría negra.

Según Mándela, los blancos y 
negros deben trabajar juntos 
para resolver los problemas de 
Surafrica; “y si esto pudiera ser, 
tendríamos un país próspero".

Lamentó que el mercado li
bre no existe en Suráfrica "por
que el 86 por ciento de la Bolsa 
de Johanesburgo es controlado 
por cinco empresas, lo que co

y facilitará la venta de productos 
estadounidenses en el vecino del 
sur, dos de los argumentos recu
rrentes de los partidarios del tra
tado.

Por otra parte, un 58 por cien
to cree que el TLC forzará a la 
baja los salarios en EE.UU., y el 
60 por ciento que animará a mu
chas empresas estadounidenses 
a emigrar a México. El vicepre
sidente Al Core negó que el TLC 
vaya a presionar a la baja los 
salarios y en apoyo de su argu
mento puso los ejemplos de Es
paña y Portugal donde hubo un 
alza cuando ambos países ingre
saron en la CE. 

rregirá el gobierno democrático 
y la mejora de las condiciones de 
vida de los negros".

Mándela debia continuar su 
gira hacia la localidad de 
Howick, pero el CNA fue adver
tido de que decenas de miem
bros del Movimiento de Libera
ción Afrikaner (AWB), extrema 
derecha blanca, querían impedir 
su traslado.

Howick es donde el presiden
te del CNA fue detenido en 1961 
y condenado hasta su liberación 
en febrero de 1990 por el presi
dente surafricano, Frederik de 
Klerk.

FRANCIA.— El ministro de 
Enseñanza Superior e Investiga
ción, Francois Fillon, dijo hoy 
que las manifestaciones univer
sitarias de ayer en Francia supu
sieron un “formidable fracaso 
de las organizaciones políticas 
que quisieron utilizarlas para sus 
fines. p.

UE.— Los ministros de n 
nanzas de la Unión Europea 
ron ayer el visto bueno en segu 
da lectura al proyecto de pres 
puesto para 1994, que a 
debe ser aprobado óefin'' 
mente por el pleno del P 
mentó Europeo de diciembr •

IRAK.— El Presidente u 
quí, Sadam Husein, ordenó ay 
lunes, la liberación del esta 
nidense Kennet Betty, ene. 
lado en Irak acusado de 
entrado ilegalmente en e P 
desde Kuwait. . . i¡.

ITALIA.—El ex ministre 
beral de Sanidad 
cesco De Lorenzo está disP0^ 
a restituir a los jueces de 
limpias" 3.050 millones 
(dos millones de dolare^ = 
rrespondientes a comisione^, 
gadas por industriales tam 
licos- -^nteesta-

EE.UU.— Elpres'dent 
dounidense, Bill Clm 
ayer en un comunicado 9 
paldaba “totalmente la o eX. 
del pueblo puertorrique 
presada en el referéndum. de 
brado el pasado doming^y. 
mantener el actual es pstados 
tado Libre Asociado de bs 

Unidos.
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BALONCESTO

El conjunto segoviano sigue marcando la diferencia en la categoría. JUAN MARTIN

En el más difícil encuentro deja Liga

Cantimpalos Unami también gano
con claridad en Santander

Nuevo e importante triun
fo de Cantimpalos Unami en 
su desplazamiento a Santan
der. En principio era el en
cuentro con mayores dificul
tades para el conjunto sego
viano, pues el Arsan pasa por 
ser uno de los equipos que 
más se reforzó para hacer 
frente a la campaña.

________Santander - Servicio Especial
Dentro de un buen ambiente 

deportivo, con las gradas del pa
bellón prácticamente llenas, co
menzó uno de los encuentros 
que en principio se espreraba 
como de los más imprortantes de 
los que se juegan en el grupo, 
dado que los dos equipos habían 
ganado sus encuentros en las 
tres jomadas precedentes, ocu
pando la cabeza de la tabla.

Las defensas de ambos fue
ron muy fuertes con sistemas 
individuales. Las ventajas, que 
en el mayor tiempo fueron 
Para Unami, no tuvieron gran 
consistencia, debido a que el 
equipo segoviano perdía fácil
mente el balón. Así, al llegar a 
los dos últimos minutos del 
Primer período, dos pérdidas 
consecutivas del esférico y una 
canasta de la base Ibáñez, die
ron al traste con la ventaja se- 
goviana y a los vestuarios se 
marcharon los equipos prácti
camente igualados.

Hasta esos momentos el 
Partido había estado muy equi- 
'brado. La mayor altura del 

conjunto de casa era contra
astada por las rápidas tran- 
^cciones de su oponente, que 
enía en Lourdes y Concha dos 
decientes trabajadoras.

Solo el trabajo final
El encuentro de reanudó 

aJo la misma tónica de siste-

JUAN MARTINConcha, una jugadora con muchas "tablas”.

guno de los equipos mantenía 
diferencias grandes en el 
marcador, si bien Unami 
daba la impresión de estar 
más entero y con mayores po
sibilidades de triunfo. Sólo 
en los tres últimos minutos 
de partido se puso de mani
fiesto la diferencia entre 
uno y otro.

El equipo de casa comenzó 
a fallar lanzamientos de uno 
más uno, que por el contrario 
conseguía, por ejemplo, Ma 
José, mientras Concha logra
ba canastas que conseguían 
distancias en el marcador. En 
la cancha había un equipo 
más “hecho”, que era Can
timpalos Unami, que impo
nía sus “tablas”, mientras que 
Arsan veía impotente cómo 
el triunfo, al final muy claro, 
se alejaba de sus posibilida
des.

Fue un encuentro intere
sante de principio a fin que 
ganó el equipo con mayor ex
periencia, y en ningún caso el 
marcador se puede conside
rar injusto.

Buen comienzo 
del C. Unami 
en la Liga 
Autonómica 
Juvenil
__________________ JAVIER M. MESA

Comenzó la liga regional ju
venil en categoría femenina, 
donde participa Cantimpalos 
Unami, cuyo marcador inicial 
no puede ser más halagüeño para 
pensar en que su paso por la ca
tegoría va a ser excelente.

En el encuentro que abría la 
competición en la regional juvenil, 
la victoria de Cantimpalos Unami 
fue incuestionable. Desde el mis
mo comienzo del partido, el trabajo 
y la presión intensa a que sometie
ron a las jugadoras sorianas, hizo 
que el marcador contara siempre 
con claras ventajas para las locales, 
que en ningún caso quisieron jugar 
un partido cómodo.

La diferencia final del marca
dor deja clara constancia de lo 
que fue el desarrollo del partido, 
en el que Ana Antón, que ya ha 
jugado con el equipo de segun
da, además de ser la máxima 
anotadora del partido, fue su me
jor jugadora.

i— FICHA TECNICA —
Cancha: Polid. “E. Teodosio".

Buena asistencia de espectado
res

Resultado: Cantimpalos Una- 
mi 79-Escolapias Soria 39

Jugaron por Unami: Luisa 15, 
María, Ana Antón 23, Estela 8, Ma- 
bela 2, Verónica 6, Pachi 2, Susa
na, Noelía, Nuria 4, Neli 6 y Marta 
13.

Arbitros: Monjas y Peiró.

Resultados y 
clasificaciones

SEGUNDA DIVISION 
MASCULINA

C. Diocesano 100-M. Lobato 46.
Juventud 65-Eldana 72
Caja Segovia 78-R. Corsino 65.
San Car 74-Caja Rural 68.
Ría Vigo 74-0. Marín 80.

Clasificación
j G P P

mas. La fuerza física de ambos 
cincos era sobresaliente y la 
labor de las dos bases, Lourdes 
y Alonso (cuando no Ibáñez,

que también destacó), signifi
caba la nota más destacada del 
partido.

Puestas así las cosas nin-

FICHA TECNICA
Cancha: Pabellón de Solares, 

Astillero (Cantabria). Mucho pú
blico.

Resultado: Arsan 61 (30)-Cantim- 
palos Unami 73 (29).

Formaciones: Arsan ; Arroyo 4, 
Rodríguez 2, Vidiella, Martínez 11, 
Alonso 15, equipo inicial, Argüello 
9, Quesada 8, Pineda 4, Pombo e 
Ibañez 8.

Cantimpalos Unami: Lourdes 19, 
Raquel 2, Beatriz 2, Concha 15, Mirlan 
Maroto 13, equipo inicial, Ana Belén 
1, Mirlan Domingo 2, M9 José 9, Nuria 
8 y Carmen 2.

Arbitros: Blanco y Ovejero, 
de Santander. Señalaron 36 per
sonales al equipo local y 24 a 
Unami.

C.Diocesano ........
Juventud.................
C.Segovia.............
San Gar..................
C.Rural..................  
R.Corsino..............  
Eldana....................
O.Marín................
Ría Vigo...............
M. Lobato..............

6 4 2 10
6 3 3 9
5 3 2 8
5 3 2 8
5 3 2 8
5 3 2 8
4 3 17
5 2 3 7
5 14 6
4 0 4 4

SEGUNDA DIVISION 
FEMENINA

Código 40-Filipenses 43.
Gas Quintana 47-C. Salaman

ca 55
Arsan 61-Cantimpalos Unami 

73.
A. Cabezón 57-S. El Arbol 40.

Clasificación
j G P P

C.Unami.............. .. 4 4 0 8
Ar.san.................... ,. 4 3 1 7
Filipenses.............,. 4 3 1 7
C.Salamanca....... .. 4 2 2 6
Gas Quintana........ 4 2 2 6
Código 100......... ... 4 1 3 5
A.Cabezón............. 4 1 3 5
S.EI Arbol............„ 4 0 4 4
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Unami dio otro importante paso con 
su victoria sobre Firestones

Mantiene Unami su línea 
de ascenso en la regional pre
ferente. Tras su triunfo en la 
pasada jornada en Falencia, 
consolidó su ascenso en la ta
bla ganando con rotundidad 
al equipo húrgales. Sin duda 
es la más destacada campaña 
de los jugadores de Unami en 
esta categoría.

FICHA TECNICA
Campo: La Albuera (Pistas)

Resultado: Unami 4-Firestone 2

Alineaciones.— Unami: Javi; Je
sús, Santi, Roberto, Medina, Adeva 
(Tapia m. 56), Sergio (Puente m. 69), 
Alvaro (Del Río, m. 90), Fernando y 
Chechu (Israel, m. 78).

Firestone: Lucas; Carlos, Gustavo 
(Rafa, m. 46), Mario, Alberto, David 
(Jorge, m. 60), Alonso (J. Carlos m. 
49), Jesús, Juan y Ricardo.

Arbitro: García Marugán, auxilia
do por Torquemada y Arturo, bien. 
Mostró cartulina roja a Mario, m.20, 
por cometer falta siendo el último 
defensor, y amarillas a Fernando, Ro
berto y entrenador Unami.

GOLES: 0-1. Minuto, 13, rechace 
de Javi que aprovecha Juan.

1-1. M. 20. Penalty a Adeva que 
marca Chuchi; 2-1. Minuto 40. Pase 
de Fernando a Adeva; 3-1, minuto 69. 
Tapia, en contraataque; 3-2, minuto 
70. Centro que remata Raúl; 4-2, mi
nuto 83. Pase de Chechu a Alvaro.

______________ JAVIER M. MESA
El visitante en esta ocasión 

no era un equipo fácil. En la 
tabla estaba con los mismos 
puntos que Unami y era un en
cuentro clave para ambos. En 
el equipo burgalés había mu
cha más envergadura y el he
cho de haber comenzado mar
cando el primer gol del en
cuentro, se lo puso mucho más 
difícil a los de casa. Los juga
dores del Firestone saltaron al 
terreno de juego con un siste
ma de juego presionante, que 
no dejaba a los de casa realizar

El Unami está realizando su mejor campaña. j u an mar ™

su habitual juego. Sin embar
go, y pese al gol en contra, no 
se dejaron impresionar.

Una fase clave del encuen
tro fue la habida en el minuto 
veinte. El defensa Mario ha de 
cometer falta sobre Adeva que 
se iba hacia la portería.. Es el 
último defensor y el colegiado, 
bien situado, aplica el regla
mento. El empate dio nuevas 
alas a los locales que a cinco 
minutos del final consiguen si
tuarse por delante.

Nadar y guardar la ropa

Pese a tener un jugador me
nos sobre el terreno de juego, 
el Firestone no cejó en su em
peño de conseguir algo positi
vo. En la segunda mitad, que
riendo aprovechar la mayor al
tura de sus delanteros, lanzó 
balones bombeados que no 
consiguieron nada positivo 
frente a Javi.

En Unami el sistema de jue
go fue diferente. El contragol

pe fue desarrollado de manera 
excelente, marcando en ese 
tiempo dos nuevos goles que 
con un poco de acierto pudie
ron ser cuatro más. Supieron 
atacar, para detener a los de
fensas visitantes, y bien situa
dos en el área propia consi
guieron que el juego de Fires
tone no fuera lo positivo que 
estos buscaban.

En resumen, un buen triunfo 
de Unami que está realizando 
una excelente temporada.

La G. Ayllonesa 
recuperó el 
liderato
__________________ JAVIER M. MES*

La jomada séptima de la liga 
provincial de fútbol nuevamente 
estuvo marcada por la suspensión 
de algunos encuentros debido, en 
algunos casos, a la falta de un 
árbitro que dirigiera los partidos.

Recupera la G.Ayllonesa el li
derato que hasta esta jomada os
tentaba Virgen del Castillo. Los 
de Ayllón, tras su victoria ante 
Cantimpalos, se colocan primeros 
por mejor coeficiente de goles que 
el conjunto de Bernardos, que des
cansó este fin de semana.

La goleada de la jornada hay 
que buscarla en Coca, donde el 
conjunto local le marcó cuatro 
goles al filial del Cuéllar. Arle
quín continúa sin dejarse puntos 
en casa, y le endosó tres goles al 
Sepúlveda, mientras que Carbo
nero logró imponerse al colista 
Muñopedro, y de esta forma as
cender algunos puestos en la ta
bla. El equipo de Muñopedro es 
el único conjunto que todavía no 
conoce la victoria.

Resultados

Cantimpalos 0-G. Ayllonesa I.
Muñopedro 1 -Carbonero 3. 
Nava Molduras 2-El Espinar 1.
Coca 4-Cuéllar B 2.
Arlequín 3-Sepúlveda 1. 
Villacastín-A hades, suspendí ido. 
Valseca-Cantalejo, suspendido. 
San Rafel-Mozoncillo. suspendido.

Clasificación

j G E P P
G. Ayllonesa... 7 5 1 । 1 
V .Castillo  6 5 10 11 
Villacastín  6 3 3 0
Coca................. 7 3 3 1 9
Cantalejo........ 5 4 0 1°
Arlequín.......... 6 4 0 2 °
Carbonero...... 7 3 1 3 
Mozoncillo..... 5 3 0 2 
Nava................ 6 3 0 3
Cantimpalos... 6 2 1.
S.Rafael.......... 6 2 1 3 •
El Espinar...... 6 I 3 •
Abades............  6 2 0 4 ,
Cuéllar B......... 7 2 0 5 *
Sepúlveda...... 6 1 ' . 
Valseca........... 6 I 0 5
Muñopedro.... 6 0 15

Sobre un pésimo terreno dejuego

El líder, Quintanar, sigue imbatido
FICHA TECNICA

Resultado: San Antonio 0-Quinta- 
nar3

Alineaciones: S. Antonio; Gonzá
lez; Ignacio, Aitor (Calvo m. 54), Car
los (Abad, m. 74), Montes, Orlando, 
David, Raúl, Daniel, Diego y Omar 
(Manolo, m. 62).

Quintanar: Luisma; Jorge (Modes
to m. 55), J. Félix, Alberto, Oscar Luis, 
Llórente, Godoy (Andrés m. 88), Al
fonso (Michel, m. 60), Víctor, Juancho 
(Oscar Félix, m. 83) y Duque.

Arbitro: Villalta, bien. Mostró car
tulina roja a Luisma por falta a un 
contrario.

GOLES: 0-1. Minuto 39, Godoy, en 
jugada individual; 0-2, minuto 58, Du
que, en jugada de Godoy y tras un 
rechace; 0-3, minuto 61. Aitor, en pro
pia puerta.

JAVIER M. MESA
Sobre un mal terreno de jue

go el Quintanar mantuvo su 
línea de imbatido en la compe
tición regional preferente de 
juveniles. Un excelente traba
jo, pese a que no pudiera desa
rrollar su juego habitual por las 
reducidas dimensiones del 
campo.

Las condiciones en que se 
planteó el partido por el equipo 
de casa, dejando un sólo delan
tero y intentando romper cual
quier situación de juego posi
tivo del Quintanar, cada vez 
que sus jugadores se acercaban 
al área, propició un partido 
muy diferente al que están ha
bituados a jugar los jugadores 
que dirige José Antonio Min
gúela.

Las reducidas dimensiones 
del campo impedían que el 
Quintanar pudiera desarrollar 

su habitual juego. No se llega
ba a puerta con peligro y ello 
hacía que el San Antonio man
tuviera la esperanza de puntuar 
frente al líder. Así, cuando a 
seis minutos del final del pri
mer período, Godoy consigue 
abrir el marcador, la situación 
se torna muy diferente. Hay 
más espacios libres, los palen
tinos quieren buscar otras po
sibilidades que una defensa 
numantina y se consigue con 
ello que el partido sea diferen
te.

A cada cual lo suyo

Hay que volver a comentar 
que el estado del terreno de 
juego no era el más idóneo a la 
hora de plantear y desarrollar 
un encuentro de fútbol, mas, y 
pese a ello, dado que el control 

del juego lo llevaban siempre 
los jugadores segovianos, que 
tenían en Duque y Godoy dos 
puntas de lanza sensacionales, 
el segundo gol no se hizo espe
rar y con él se aseguraba, pese 
a que restara más de media 
hora de juego, el triunfo final.

El trabajo de todo el equipo 
merece destacarse en esta oca
sión. Ello se demostró, por 
ejemplo, cuando a pocos mi
nutos del final se produce la 
expulsión del portero Luisma. 
El entrenador quita a un delan
tero tan acertado como Godoy, 
y el conjunto mantiene su buen 
tono.

El triunfo en esta ocasión 
tiene el considerable mérito de 
haberlo logrado en un mal 
campo y con un rival que in
tento, jugando en casa, buscar

Liga Provincial
Juvenil

Tras el empate del líder Cir^ 
es La Granja el único equip41^^ 
ha conseguido vencer en todo. 
encuentros que ha disputa o- 
5-1 que le endosó a El Espi 
convierte en líder en so • 
También hay que destacar _ 
loria de la G.Segoviana ante 
equipo que recibió cuatro 
de los juveniles gimnáticos.

Resultados

Coca 0-G. Segoviana 4. 
Quintanar 2-Cantakj<> V- 
Nueva Segovia O-Ciresf • 
Im  Granja 5-El Espinar i

Clasificaos
p p

J G E

La Granja....... 4
Ciresa..............
Quintanar....... 4
Cantalejo......... 4
N.Segovia...... 4 
G.Segoviana.. 4 
Coca................. 4
El Espinar...... 4

4 0
3 ।
-> 0
í 0

I 2
I o
I o
0 I

i 4 
u
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